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PRÉFACE 

 

L’art de se développer le long du chemin spirituel a été considéré par beaucoup comme 
une route longue et difficile impliquant beaucoup de méditation et d’effectuer des 
exercices de respiration et possiblement des contorsions du corps comme si tous ces 
exercices d’une manière ou d’une autre forcerait une ouverture dans les royaumes 
spirituels au-delà de tout moyen naturel de communiquer avec les sphères de Dieu. 
Nous voyons des yogis capables d’effectuer les contorsions les plus bizarres de leur 
corps, développées pendant de nombreuses années et d’étonner leurs chélas ou leurs 
étudiants qui transpirent et s’efforcent de copier les contorsions du maître. 
 

Il devrait être évident pour tout étudiant en science ésotérique que toute technique qui 
n’est pas pertinente pour toutes les personnes dans toutes les dimensions doit avoir un 
défaut quelque part, car le développement spirituel est effectué dans des zones 
éloignées des plans physiques de la Terre. 
Ainsi, toute technique qui n’aurait aucun sens en dehors de la physicalité doit être 
dénuée de sens. 
Nous sommes intéressés à découvrir le chemin secret vers la perfection que nous 
pouvons continuer à utiliser longtemps après avoir quitté le plan de la Terre, donc le but 
de ce livre est de révéler à tous les étudiants du développement ésotérique, des 
techniques qu’il peut utiliser à la fois pendant son incarnation et dans les royaumes 
spirituels afin qu’un modèle continu et cohérent de développement puisse être 
développé ne nécessitant pas un corps physique et n’exigeant pas l’étudiant de perdre 
un temps précieux dans l’élaboration d’actes de contorsion conçus principalement pour 
impressionner les gens crédules. 
Le chemin vers Dieu est basé sur la vérité, l’honnêteté et la simplicité, pas sur les 
contorsions du corps physique qui n’auraient aucune pertinence une fois l’incarnation 
physique terminée. 
Nous avons l’intention dans ce livre de présenter à tous ceux qui sont disposés à 
apprendre suffisamment sur les auras et leur pertinence pour l’homme à la fois incarné 
et sous forme spirituelle, pour une compréhension complète des dimensions astrales, 
avec toutes leurs ramifications, de sorte que l’étudiant sera pleinement armé s’il y entre 
et de le faire en toute sécurité. 
 

Nous avons également l’intention de décrire les êtres qui se trouvent dans ces 
dimensions et comment interagir avec eux à la fois en toute sécurité et correctement. 
Enfin, nous espérons expliquer pourquoi les auras existent et comment nous pouvons 
naviguer à travers eux d’une manière adulte pour que nous explorions les royaumes que 
Dieu a créé pour notre plaisir et l’éducation. 
 

Ce sera un livre, se concentrant en grande partie sur les auras et on espère que, d’ici la 
fin de ce livre, l'étudiant aura une connaissance complète de la façon dont les 



informations (jusqu'à présent) largement cachées, concernant les aspects supérieurs de 
la vie, seront pleinement comprises. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



CHAPITRE 1 

COMMENT TOUT CELA A-T-IL COMMENCÉ? 

 

Au début, comme nous l’avons expliqué dans les livres précédents, Dieu a créé 8 
fréquences ou ondes porteuses comme un moyen d’exprimer de la manière la plus 
concrète possible sa curiosité de la façon dont la vie en général et l’homme en 
particulier réagirait dans ces fréquences. 
Nous tenons à expliquer que toute vie, sur une fréquence particulière, vibre en 
harmonie avec cette fréquence. 
Cependant, Dieu lui-même étant fait d’une vibration que nous appelons lumière, a 
pensé que c’est une bonne idée non seulement que les entités vivantes devraient vibrer 
à la fréquence de toute onde porteuse, mais, permettre un mouvement indépendant à 
l’intérieur de cette fréquence pour dénoter les créatures avec des variations 
indépendantes de cette fréquence. 
Ainsi, chaque être ou objet sur n’importe quel plan non seulement vibre en harmonie 
avec la fréquence de ce plan, mais chaque entité ou objet vibre également à une 
variation légèrement indépendante de cette fréquence. 
Ainsi, si nous pouvions voir avec suffisamment de clarté ces êtres ou objets dans 
n’importe quelle onde porteuse, nous remarquerions que tout brillerait avec la couleur 
de base de cette fréquence, mais chaque objet brillerait un aspect légèrement différent 
de cette fréquence. 
Cela peut être un peu difficile à comprendre que, par exemple, si la couleur quiescente 
était bleue, chaque objet brillerait également en bleu, mais il y aurait de légères 
variantes de cette couleur bleue afin que tout ce qui se trouve dans cette couleur bleue 
de base puisse être considéré comme un aspect individuel de cette couleur bleue. 
 

Donc, si nous pouvons expliquer d’une manière légèrement différente, tous les êtres et 
objets de l’onde porteuse bleue brilleraient eux-mêmes d’une lumière bleue mais, 
individuellement, la couleur bleue serait légèrement modifiée pour toutes choses afin 
que chaque objet de cette onde porteuse bleue pourrait et se démarquerait 
distinctement de l’onde porteuse bleue de base. 
Nous souhaitons également expliquer, comme certains artistes le savent déjà, qu’une 
couleur, le bleu dans cet exemple est en fait fabriqué à partir du mélange d’une variété 
de couleurs et qu’il n’existe pas de vibration unique que nous pourrions appeler bleu. 
Toutes les variantes de la couleur bleue sont un mélange d’autres couleurs mélangées 
pour créer une couleur appelée bleu, bien qu’il puisse s’agir d’un bleu foncé, bleu nuit, 
d’un brillant « bleu myosotis », d’un bleu ciel jusqu’au bleu le plus pâle imaginable. 
Pourtant, nous appelons toutes ces variations bleues. 
 

Comme c’est si souvent le cas, nous utilisions la couleur bleue comme exemple. 
En fait, les ondes porteuses de base créées par Dieu n’ont pas de couleur qui leur est 
attribuée, pas plus que les ondes porteuses des chaînes de télévision n’ont de couleur. 



Nous avons décrit les ondes porteuses comme ayant une couleur dans une tentative de 
vous décrire que chaque onde porteuse a une fréquence unique, mais que tous les êtres 
et objets dans cette onde porteuse particulière a de légères variations de cette onde 
porteuse unique. 
La raison pour laquelle nous avons fait cela, c’est parce que sur Terre, en utilisant la 
physique conventionnelle, si, par exemple, il y avait une onde porteuse de, disons, 1 
million de cycles par seconde (1 MHz), mettre d’autres fréquences à l’intérieur 
modifierait la fréquence quiescente de 1 MHz et ce ne serait plus cette fréquence. 
 

Mais, d’une manière similaire que les stations de radiodiffusion envoient un programme 
sur une onde porteuse particulière et codent en son sein des informations sur 
différentes fréquences que nous percevons comme son ou vision, de sorte que toutes 
les choses sur une onde porteuse astrale particulière sont de légères variations de cette 
onde porteuse et ne se mélangent donc pas avec l’onde porteuse. 
Nous devrions également mentionner pour ceux qui comprennent comment fonctionne 
la radiodiffusion ou les téléphones, dans ces circonstances, l’onde porteuse est très 
différente en fréquence, de sorte que le son et la vision diffusés dans cette onde 
porteuse peuvent être séparés de l’onde porteuse en éliminant simplement cette onde 
porteuse. 
Mais, dans le cas de la configuration de Dieu – si nous pouvons utiliser cette expression 
familière – la vibration quiescente et les vibrations indépendantes de ces choses 
trouvées sur cette vibration particulière, ou onde porteuse, sont en effet légères. 
Donc, elles sont en partie un aspect de cette onde porteuse et en même temps 
indépendantes de celle-ci. 
Une physique plus élevée permet cet effet apparemment impossible d’être mélangé 
dans une onde porteuse et en même temps séparé de celle-ci. 
 

Cet effet de faire partie d’une onde porteuse mais d’être unique à l’intérieur est 
important à comprendre, car c’est cet effet qui nous permet d’avoir des dimensions à 
voyager à l’intérieur tout en ayant une identité unique. 
Ainsi, nous le pouvons, grâce à être des ondes porteuses totales et pourtant uniques en 
leur sein qui donne la capacité d’être tous un et pourtant tous être des entités 
indépendantes en même temps. 
 

Ainsi, nous sommes arrivés au point où Dieu a créé 8 ondes porteuses et a mis la vie de 
toutes sortes sur ces ondes porteuses et pourtant a dénoté chaque objet de vie un 
aspect unique, peu importe ce qu’il était et est, pour se considérer comme un objet 
indépendant. 
Nous souhaitons répéter pour ceux qui n’ont pas lu les livres précédents que Dieu, étant 
le créateur de toute vie, a donné une force vitale à tout ce qui a été créé par les 
serviteurs de Dieu. 
Ainsi, le sable, l’eau, les planètes, les plantes, les animaux, l’homme, les galaxies, 
l’espace sont tous vivant et sont à la fois un seul et le même, mais des aspects 
indépendants de la vie. 



Comme nous l’avons mentionné précédemment, ce n’est pas un concept facile à 
comprendre et il ne peut vraiment être apprécié que lorsque l’on développe un certain 
degré de conscience spirituelle. 
Pourtant, c’est une grande vérité de se rendre compte que tout ce qui existe sous 
quelque forme que ce soit, n’importe quelle dimension, est un et pourtant des aspects 
individuels de cette unité en même temps. 
 

Mais, progressons. 
Nous avons décrit dans le livre « Le Chemin de l’Humanité » comment Dieu a créé tout 
ce qu’il a mis sur les hautes dimensions, y compris principalement l’homme, donc nous 
ne mentionnerons pas tout cela ici. Suffisant pour vous rappeler que pour comprendre 
ce livre au fur et à mesure qu’il progresse, il est important d’avoir une compréhension 
claire des premiers chapitres du livre susmentionné. 
 

Donc, nous devons maintenant explorer ce qui est venu après que Dieu a créé les 8 
ondes porteuses et a mis l’homme sur les deux premières d’entre elles. 
Comme nous l’avons déjà dit, Dieu a mis beaucoup plus que juste l’homme sur ces deux 
ondes porteuses, mais notre intérêt étant principalement celui d’enquêter sur l’homme, 
nous allons largement ignorer le reste de la vie contenue dans ces deux ondes 
porteuses. 
 

On pourrait se demander pourquoi Dieu n’a mis l’homme que sur les deux premières 
ondes porteuses, 8 et 7, mais nous espérons qu’au fur et à mesure que le livre 
progresse, la compréhension sera révélée. 
 

Ainsi, il faut apprécier que si l’homme n’était placé, initialement que sur les fréquences 
8 et 7, les 6 autres fréquences étaient stériles, n’étant que des fréquences chacune de 
vibrations différentes mais dépourvues de vie. 
 

Dieu a attendu patiemment que l’homme s’est développé sur les deux fréquences 
supérieures en étant présenté avec une variété de « problèmes », faute d’un meilleur 
mot, et ainsi, finalement, est devenu suffisamment conscient des complexités de la vie 
pour être pris au niveau suivant (l’étape suivante) que Dieu avait déjà créé sous forme-
pensée (thought form) dans sa pensée (mind). 
Cette étape consistait à créer un plan où l’imagination pourrait être développée. 
Dieu s’est rendu compte peu de temps après avoir créé la vie qu’elle ne suffirait pas 
d’être une copie carbone de lui-même et qu’il ne serait pas utile de créer tout le monde 
de la même manière que des robots. 
Ainsi, la décision a été prise d’introduire l’imagination dans les pensées des hommes. 
Nous dirons aussi que le concept d’imagination a également été, en même temps 
introduit dans « la pensée » de toutes choses: animaux, légumes, minéraux, liquides, gaz 
et ainsi de suite, avec un succès plus ou moins grand. 
Mais nous nous concentrons principalement sur l’homme. 
L’imagination a été créée sur le 6ième plan de la création. 



CHAPITRE 2 

CE MONDE IMAGINAIRE 

 

Ainsi, nous devons étudier ce 6ième plan et analyser ce qui s’y passe et comment il 
contribue à la création de l’imagination en toutes choses, y compris l’homme. 
 

Tout est créé à partir de vibrations.  Tout est en fait créé à partir de la lumière - la 
lumière des étoiles - qui peut être variée par les Archanges qui travaillent directement 
pour la force de Dieu parce que, Dieu, étant le créateur premier de tout ce qui existe 
dans toutes les dimensions, ne participe directement à aucun aspect de la création.  
Dieu, ayant créé tout ce qui existe, attend les résultats de ses efforts pour revenir afin 
qu’il puisse s’agrandir dans la sagesse.  Ces Archanges ne pourraient pas être imaginés 
par l’homme, mais ils existent en effet et manipulent toute la galaxie, et beaucoup plus 
de galaxies en dehors de l’égide de la connaissance de l’homme, en gardant tout en 
équilibre selon la directive première de Dieu.   
 

Ainsi, ces Archanges sont responsables de la création et du maintien de tout partout.  Ils 
sont capables de le faire parce que tout est vibration - fréquence - donc en faisant varier 
la fréquence de quelque chose, ils sont capables de garder tout en équilibre. 
 

Si nous pouvons essayer d’expliquer cela d’une manière plus terre à terre, imaginez un 
groupe de techniciens assis devant un grand panneau connecté à une masse de cadrans 
et chaque technicien manipulant constamment les cadrans quand une situation se 
modifie et nécessite un ajustement par tous les autres cadrans, chaque cadran attaché à 
un générateur de fréquence.  Ainsi, ces techniciens scannent constamment divers 
compteurs et dispositifs d’avertissement, ajustant les fréquences de sorte que tous 
restent en équilibre. 
 

Cette simplification excessive n’a, bien sûr, aucune pertinence lorsque nous considérons 
le travail des Archanges, mais, si elle donne un petit aperçu de ce qui se passe vraiment 
dans le multivers, elle aura rempli son objectif. 
 

Après avoir donné un bref aperçu des Archanges qui contrôlent l’univers, concentrons-
nous sur la 6ième dimension et essayons de comprendre davantage ce qui se passe ici.   
Nous avons déclaré que la 6ième dimension est l’endroit où l’imagination est logée. 
Mais qu’est-ce que l’imagination et pourquoi devrait-elle être logée sur une vibration 
aussi élevée, car le 6ième plan est, en effet, élevé en termes de développement 
spirituel?  C’est le foyer du génie. 
 

Maintenant, nous devons revenir à ces Archanges et à la façon dont ils ont réagi quand 
ils ont réalisé que la directive première de Dieu était de créer la sagesse partout et de 
rendre cette sagesse à Dieu afin que les nouvelles créations puissent être dotées d’une 
partie de cette sagesse. 



 

Les Archanges ont considéré les créations qui existaient dans les deux dimensions 
supérieures (7ième et 8ième) et ont examiné de près la façon dont ils ont réagi à divers 
problèmes qui leur avaient été présentés et ils se sont rendu compte que ces premières 
versions de l’homme devaient tout apprendre par l’expérience réelle.  Ils ont dû, pour 
utiliser une expression compréhensible, se brûler les doigts avant de se rendre compte 
que la chaleur brûlait et faisait mal. 
 

En d’autres termes, ces premiers hommes n’avaient pas la capacité d’« imaginer ». 
Les Archanges, qui eux-mêmes étant largement supérieurs à toute personne incarnée 
ou désincarnée, avaient eux-mêmes développé l’imagination il y a longtemps et 
l’utilisaient activement pour aider et contrôler les différentes fréquences de la lumière, 
leur permettant de visualiser le résultat de toute manipulation avant de l’effectuer et 
donc, en grande partie, éviter les erreurs, car les erreurs à l’échelle globale seraient 
catastrophiques.  L’imagination a permis aux Archanges d’éviter de faire de telles 
erreurs. 
 

Ainsi, il est venu à l’idée de ces Archanges de créer une fréquence dans l’une des bandes 
d’ondes porteuses que nous appelons des dimensions qui correspondraient à la 
fréquence de l’imagination. 
 

Vous vous souvenez peut-être qu’au premier chapitre, nous avons mentionné qu’une 
onde porteuse pouvait être une certaine fréquence - et dans cet exemple, nous avons 
choisi la couleur bleue à utiliser comme exemple - et nous avons également dit qu’une 
légère variation de cette couleur de base pourrait être introduite et qu’elle ferait, en 
même temps, partie et distincte de, l’onde porteuse bleue d’origine. 
 

Eh bien, les Archanges ont regardé la fréquence de la 6ième onde porteuse et ont pu 
manipuler dans cette fréquence quiescente une légère variation qui, comme nous 
l’avons expliqué précédemment, est devenue une partie et distincte de la fréquence 
d’origine. 
 

Donc, maintenant, nous avons l’onde porteuse et une variante vide plutôt comme, pour 
ceux qui comprennent à l’aide d’ordinateurs, de créer un fichier vide dans le disque dur 
de l’ordinateur. 
 

Dans ce dossier, ils ont mis de l’imagination. 
Décrivons comment cela a été fait. 
Tout est vibration - fréquence.  Ainsi, bien que cela puisse être difficile à apprécier, 
chaque aspect de tout est vibration.  Chaque pensée, chaque émotion, chaque aspect 
de la personnalité est une vibration qui résonne à une certaine fréquence. 
 

Même ces archanges mystérieux et merveilleux sont faits de vibrations, tous travaillant 
ensemble pour créer ce que nous appelons un Archange. 



C’est parce que tout est lumière et la lumière est vibration - fréquence. Dieu est lumière 
– lumière des étoiles – et comme Dieu a tout créé comme un reflet de lui-même, il a 
tout créé de la lumière des étoiles qui brille à différentes fréquences pour tout créer, 
même la planète lugubre Terre. 
 

Ainsi, l’imagination est une vibration: 
Les Archanges ont compris cela et ils ont donc manipulé la fréquence de quiescence du 
6ième plan jusqu’à ce qu’elle corresponde à la fréquence de l’imagination. 
 

Nous tenons à préciser que la fréquence quiescente de la 6ième dimension est restée 
telle qu’elle a été créée mais qu’elle contenait en même temps la fréquence de 
vibration de l’imagination. 
 

Mais l’imagination n’est pas un concept physique ni un concept qui pourrait avoir une 
solidité dans un sens astral.   
C’est un concept qui existe en tant qu’idée.    
Les mots n’existent dans aucun langage facilement compréhensible qui décrit 
adéquatement quelque chose qui peut exister en tant que quantité réelle et pourtant, 
en même temps n’existe qu’en tant que concept. 
Il y avait des langues dans le passé qui contenaient des mots pour décrire de telles 
sujets, mais celles-ci ont en grande partie disparu grâce aux efforts des Archontes qui se 
sont efforcés de détruire les langues qui décrivaient les questions spirituelles. 
Le sanskrit est l’une des rares langues restantes qui peut décrire ces concepts, mais très 
peu de gens sont vraiment versés dans la compréhension du sanskrit.   
Il faut aussi dire que l’homme moderne n’a généralement aucune capacité à 
comprendre que quelque chose peut exister d’une manière réelle, mais que ce quelque 
chose est lui-même juste une pensée (thought).  On nous dit que les pensées (thoughts) 
sont des choses mais, à moins que ces pensées ne soient traduites en objets solides, les 
pensées sont largement rejetées.  
Mais, quand nous pouvons réaliser que tout est vibration et que chaque pensée existe 
comme une vibration dans n’importe quelle fréquence dans laquelle elle est projetée, 
nous pouvons commencer à apprécier que les pensées, en effet, sont des choses.  Ces 
choses peuvent être invisibles à nos yeux, mais elles existent et peuvent influencer 
quiconque s’ouvre à ces pensées. 
Ainsi, les pensées peuvent influencer et influencent les autres. 
 

Par conséquent, nous espérons que vous pouvez comprendre qu’en plaçant une 
vibration qui correspond à la fréquence de l’imagination, ce 6ième plan était 
maintenant doté de cet attribut. 
Les Archanges qui avaient déjà développé l’imagination ont pu isoler la fréquence qui 
correspond à l’imagination et développer une poche de vibration dans la 6ième onde 
porteuse et donc l’imagination était maintenant active dans cette onde porteuse. 
 



Nous souhaitons répéter par souci de clarté que Dieu, ayant tout créé comme un reflet 
de son dessein créatif pour obtenir la sagesse de toutes ses créations travaillant 
ensemble, a fait tout le même fondamentalement.  Ainsi, toutes choses contiennent les 
8 ondes porteuses que Dieu a créées et ainsi, dans la 6ième onde porteuse que toutes 
les choses ont associée à elles avaient maintenant de l’imagination. 
 

Comme on peut « l’imaginer », il a fallu beaucoup de temps au début de l’homme pour 
se rendre compte qu’il avait quelque chose appelé imagination liée à lui comme une 
partie fondamentale de sa constitution et, en effet, il y a encore beaucoup de gens qui 
rarement ou jamais en font usage. Combien de fois entendons-nous les gens dire que 
s’ils ne peuvent pas voir ou mesurer quelque chose pour eux, cela n’existe pas? Et ils le 
disent avec fierté comme si rejeter l’imagination était quelque chose dont on peut être 
fier - avoir leurs pieds fermement plantés sur le sol. 
Et pourtant, l’imagination est un outil merveilleux, donné par Dieu. 
L’imagination a contribué à créer une grande partie de ce qui existe dans le monde 
d’aujourd’hui. Si ce n’était pas pour l’imagination, une grande partie de ce qui existe qui 
offre tant de confort n’existerait pas. 
 

Il est donc étrange que ceux qui rejettent l’imagination comme étant chimérique 
utilisent néanmoins quotidiennement des choses qui n’existent que grâce à 
l’imagination de ces inventeurs qui ont visualisé les outils que nous avons autour de 
nous et les ont amenés à la réalité. Par « outils », nous nous référons bien sûr au million 
et un objet de toutes sortes qui font partie de la vie quotidienne maintenant et 
contribuent à l’aide et au confort que nous avons. 
 

Donc, nous le répétons, le 6ième plan est le plan, la dimension, de l’imagination et, 
comme nous avons tous ce 6ième plan qui nous est associé, nous pouvons tous 
atteindre dans ce plan, cette dimension et utiliser l’imagination. 
 

Mais nous devons dire que, comme tout est un, il n’y a qu’un seul 6ième plan et donc 
quand nous l’atteignons pour utiliser l’imagination, nous atteignons tous dans celui-ci, 
cette zone unique et nous faisons tous usage de ce concept unique « imagination ». 
Ceci, évidemment, a besoin d’une explication car vous vous voyez comme un être 
humain séparé, une création séparée de tout autre objet ou personne de sorte que vous 
sentez que lorsque vous vous asseyez pour imaginer quelque chose - la solution à un 
problème, une invention que vous souhaitez faire, la réparation de quelque chose - vous 
utilisez une force imaginaire unique à vous. Et pourtant, nous avons dit qu’il n’y avait 
qu’une seule zone qui contenait de l’imagination et toutes les forces de la vie, partout 
dans la galaxie entrent dans ce plan unique et utilisent la seule force que nous appelons 
l’imagination. 
 

La logique dicterait que toutes nos pensées seraient mélangées et, si nous essayions 
d’imaginer quelque chose, nous obtiendrions, en retour, les pensées imaginées de 
n’importe qui.   



La réponse, bien sûr, se trouve dans la fréquence - vibration.  Chaque personne incarnée 
sur ce monde 3D connu sous le nom de planète Terre vibre en harmonie avec la 
fréquence à laquelle la planète Terre vibre.  De plus, l’ensemble de notre galaxie vibre à 
la même fréquence que celle que nous appelons une onde porteuse. 
 

Mais vous et tout le reste vibre à une légère variante de cette fréquence quiescente. 
Nous l’avons mentionné au début de ce chapitre et nous le mentionnerons à nouveau 
car il est important de comprendre ce point. 
Le monde 3D sur lequel vous vivez actuellement vibre à une fréquence particulière que 
nous appelons une onde porteuse. Tout ce qui est visible sur Terre et tout ce que vous 
pouvez voir dans le ciel nocturne - encore et encore - vibre à une certaine fréquence 
comme tout atome qui constitue ce que nous appelons la solidité. 
De plus, chaque pensée, chaque sentiment, chaque émotion est également composée 
de cette même onde porteuse. 
 

C’est pourquoi nous pouvons dire que tout est un.  Tout, partout vibre à cette fréquence 
unique. 
 

Alors, pourquoi les choses ne sont-elles pas mélangées dans un désordre? 

La réponse a déjà été mentionnée. Dans cette onde porteuse, les Archanges chargés de 
s’occuper de la galaxie apparemment solide - celle en 3D sur laquelle vous vous trouvez 
en ce moment - ont doté chaque objet: animal, végétal et minéral d’une variante unique 
de cette fréquence de base que nous appelons une dimension.   
Cela vous permet d’avoir le sentiment que vous êtes différent de n’importe qui d’autre 
ou de tout autre objet. De plus, comme nous espérons que vous pouvez maintenant 
vous en rendre compte, non seulement vous - chaque atome de votre être - vibrez à une 
variante légèrement différente de la fréquence quiescente de la 3D, de sorte que 
chaque pensée (thought) vibre à une variante différente de votre fréquence. 
Nous le répéterons pour le rendre absolument explicite. Vous vivez dans une galaxie qui 
vibre à une onde porteuse d’une fréquence particulière.   
Mais, pour vous donner la sensation que vous êtes un être unique, vous vibrez à une 
fréquence légèrement différente de l’onde porteuse 3D. 
Maintenant, c’est le point que nous voulons rendre très clair. Chaque pensée que vous 
avez, chaque émotion, sentiment - appelez-le comme vous voulez - a également une 
légère variante de la fréquence quiescente de la 3D. 
Vous devez comprendre qu’une pensée a une fréquence légèrement différente de la 
fréquence quiescente de l’onde porteuse du monde 3D. 
Ensuite, la pensée suivante a une fréquence légèrement différente, puis la pensée 
suivante et la suivante, sans fin encore et encore. Chaque pensée que vous créez dans 
votre pensée (mind), chaque émotion, chaque mot que vous parlez a une légère 
variation par rapport à toute autre pensée ou mot que vous avez créé dans votre 
pensée précédemment. 
Mais chacun est connecté à votre fréquence. 
 



C’est extrêmement difficile à comprendre et difficile à décrire pour nous, mais pour les 
étudiants de conscience cosmique, il est important de s’en rendre compte, alors nous 
allons essayer de l’expliquer une fois de plus. 
 

Votre galaxie vibre à la fréquence de votre onde porteuse 3D. Vous existez en tant 
qu’individu parce que vous vibrez à une légère variante de l’onde porteuse 3D. 
Chaque pensée, émotion ou parole est créée comme une légère variante unique de 
votre variante particulière de l’onde porteuse dans laquelle vous vivez. 
 

Cette dernière partie est la plus difficile à décrire et à comprendre. 
Chaque pensée que vous avez eue de votre naissance au moment de votre mort sur 
votre onde porteuse a une fréquence unique qui la sépare de toute autre pensée, 
émotion ou parole que vous avez eue ou que vous aurez. Mais ils sont tous connectés à 
votre fréquence et font partie de vous. 
Cela s’applique, bien sûr, à tous les humains, à tous les animaux et à toutes les choses 
sensibles de la galaxie 3D. 
 

Qui peut imaginer que tout déverse constamment un flux de pensées et que chaque 
pensée est codée par une version légèrement différente de l’entité qui pense ces 
pensées. Chaque pensée également codée comme une vibration unique légèrement 
différente de toute pensée précédente ou pensée à venir après. 
 

De plus, pour le rendre encore plus difficile à comprendre, toutes ces pensées, toutes 
ces vibrations, non seulement des pensées que nous avons décrites ci-dessus, mais les 
vibrations de toutes les choses qui ont existé, existent et existeront sont toutes 
enregistrées dans une sorte de vaste bibliothèque que nous appelons les 
Enregistrements Akashiques. 
Rien n’est perdu. Aucun grain de sable qui existait lorsque la galaxie a été créée, jusqu’à 
chaque être: animal, végétal, minéral, chaque pensée, mot, émotion, etc., ont tous été 
enregistré pour toujours. 
Ainsi, le maître Jésus pouvait dire que les cheveux sur la tête sont numérotés et pas un 
seul oiseau (sparrow) ne peut tomber au sol sans que votre père (Dieu) le sache. 
C’est à cela qu’il faisait référence. Tout est enregistré. 
 

Maintenant, vous vous demandez peut-être ce que tout ce qui précède a à voir avec le 
6ième plan, le plan de l’imagination? 

La réponse réside dans la façon dont la pensée fonctionne. 
Nous avons mentionné que tout est une vibration et, si cela est vrai, alors l’imagination 
doit également être une vibration. 
Mais, si une pensée (thought) sort de quelqu’un dans la dimension qui contient de 
l’imagination, il est essentiel que cette pensée soit séparée des pensées de n’importe 
qui d’autre parce que, comme nous l’avons également mentionné, il n’y a qu’une seule 
dimension pour tous les êtres et donc toutes les pensées envoyées à ce plan ou 



dimension doivent être séparées des pensées de tous les autres êtres allant dans la 
même zone.  
Nous espérons qu’il devrait être évident maintenant que chaque pensée (thought) a sa 
propre fréquence et donc il peut y avoir n’importe quel nombre de pensées 
tourbillonnant dans la 6ième dimension, mais elles sont maintenues totalement séparés 
les unes des autres en raison de cette fréquence unique que toutes les choses sont 
codées avec. 
 

Nous souhaitons aussi exprimer aussi clairement que possible que nous ne faisons pas 
seulement référence aux êtres vivants sur le plan terrestre, mais aussi à toutes les 
entités vivantes dans les autres plans astraux n’importe où dans le multivers: ceux qui 
vivent dans les sphères célestes et ceux que nous considérons comme des 
extraterrestres et ainsi de suite. 
Toutes les entités vivantes à travers l’univers entier créé par Dieu utilisent cette 
dimension unique pour envoyer des pensées et obtenir des réponses. 
 

Maintenant, cela permet également à un effet mystérieux d’avoir lieu par ceux qui ont 
entraînés leurs pensées (minds) et cet effet est qu’il est possible de puiser dans les 
pensées (thoughts) d’une autre personne et de partager ces pensées. 
Cette capacité à partager les pensées des autres est ce que nous appelons la télépathie 
ou la canalisation. 
La télépathie est la capacité d’une personne à envoyer ses pensées dans le 6ième plan 
ou dimension et à partager ses pensées avec quelqu’un d’autre qui envoie également 
ses pensées dans cette dimension.   
Cela ne devrait normalement pas se produire, bien sûr, parce que les pensées de chaque 
personne sont codées avec la fréquence unique exclusive à cette personne ou à cette 
créature ou entité capable de cette pensée (thought).   
Mais il est possible, dans une certaine circonstance particulière, que deux personnes 
harmonisent leur fréquence afin qu’elles fonctionnent sur la même fréquence et 
puissent ainsi échanger des pensées. 
Tout le monde ne peut pas le faire, bien sûr, car il faut beaucoup de formation pour 
pouvoir modifier la fréquence unique de leurs pensées codées (encoded thoughts) afin 
que la communication entre deux personnes puisse se produire. 
Ce n’est pas le cas d’une personne qui modifie sa fréquence pour correspondre à la 
fréquence d’une autre personne. 
Ce qui se passe, c’est que, à travers le désir de deux personnes de communiquer 
ensemble, une troisième fréquence est générée pour que cette communication puisse 
avoir lieu. 
La 6ième dimension - celle de l’imagination - est l’endroit où cette communication a 
lieu. 
 

Le fait que cela se produise sur le 6ième plan implique également que les deux 
personnes doivent avoir atteint cet état élevé de conscience spirituelle ou il serait 
impossible qu’une telle communication ait lieu. Tous ceux qui désirent apprendre la 



télépathie ne peuvent pas le faire à moins et jusqu’à ce qu’ils aient atteint le niveau de 
conscience spirituelle pour atteindre, consciemment, dans cette zone. 
 

Cela dit, toutes les personnes, quel que soit leur niveau de développement de la 
spiritualité, peuvent envoyer leurs pensées dans la 6ième dimension et recevoir leur 
réponse personnelle, codée, à leurs pensées codées de manière unique envoyées, mais, 
pour modifier leurs fréquences à une fréquence différente afin que quelqu’un d’autre 
puisse faire la même chose nécessite un acte conscient au nom des deux parties pour 
créer une troisième fréquence unique et est un acte difficile nécessitant beaucoup de 
formation par les deux personnes. 
 

Cela implique également que lorsque la communication est terminée, chaque personne 
revient à sa propre fréquence et la communication jointe s’arrête jusqu’à ce que les 
deux parties décident de communiquer à nouveau. Ainsi, les pensées normales de 
chacun sont gardées privées les unes aux autres.  
 

Comment se fait-il qu’une personne puisse alerter une autre personne qu’elle souhaite 
communiquer avec cette personne? 

Comme nous l’avons mentionné, la façon dont la télépathie fonctionne est par deux 
personnes créant une troisième fréquence unique qui est partagée, conjointement, par 
les deux personnes. 
Ainsi, chacune de ces personnes porte avec lui deux fréquences. La première est le 
processus de pensée codé de manière unique de cette personne qui lui est exclusif mais, 
en même temps, elle a associé avec elle sa deuxième vibration modifiée ou fréquence 
qui n’est normalement pas utilisée dans les pensées quotidiennes. Mais elle est là, dans 
la conscience des deux personnes, même quand elle n’est pas utilisée.    
Ainsi, si une personne souhaite communiquer avec l’autre personne, elle éteint sa 
première fréquence liée aux pensées et passe à la deuxième fréquence. Puis il envoie la 
pensée, le désir à l’autre personne qu’il souhaite communiquer avec lui. 
Si la deuxième personne n’a pas la pensée (mind) particulièrement occupé par les 
pensées, la deuxième fréquence de cette personne capte le désir de communication de 
la première personne et la seconde personne est alertée du fait que la première 
personne souhaite communiquer avec elle.  
Ensuite, il calme complètement sa première fréquence et utilise sa fréquence modifiée 
pour « parler » à la première personne.  
 

C’est, bien sûr, la façon dont ces livres sont produits. La personne incarnée a été 
entraînée à modifier sa fréquence de pensée normale pour correspondre à une 
fréquence de pensée similaire à celle d’une personne dans les sphères célestes et ainsi 
l’information peut circuler de la pensée de la personne dans la sphère supérieure, vers 
la 6ième dimension, et est captée par le processus de pensée de la personne incarnée et 
ainsi l’information circule.   



Il est espéré que si les deux parties peuvent calmer leurs fréquences normales liées à la 
pensée de sorte que seules les fréquences modifiées sont utilisées, l’information 
circulera avec précision. 
Si l’une des deux personnes perd cette concentration sur la fréquence modifiée et 
revient à sa fréquence de pensée normale, alors, bien sûr, la communication est perdue 
jusqu’à ce que l’une des deux personnes se rende compte de l’erreur qu’ils ont faite et 
revient à la fréquence modifiée, puis l’information peut circuler à nouveau. 
 

Ce va-et-vient entre les deux fréquences est une source fréquente d’erreur faite par 
ceux qui souhaitent la canalisation. 
Ainsi, c’est que, si quelqu’un utilise sa fréquence normale pour entendre une voix qui lui 
parle, ignorant la possibilité d’influence par des forces extérieures et malveillantes, 
heureusement très rare, la voix que le destinataire entend vient directement de son 
imagination parce que l’imagination est toujours à l’œuvre en essayant de nous envoyer 
du son et de la vision (voix et image).  Le problème est encore exacerbé par le fait que, 
souvent, la voix que le canaliseur entend sonne très similaire à la voix normale que la 
personne entend quand il pense, il est donc presque impossible pour beaucoup de gens 
de faire la différence entre la voix de sa pensée lui parlant via le plan de l’imagination et 
la voix d’un guide essayant de communiquer avec la personne.   
Ainsi, pour que le transfert correct et précis d’informations ait lieu entre deux 
personnes, les deux parties doivent avoir appris à calmer leur pensée normale. 
Cependant, la capacité de calmer la pensée est une bataille difficile et peu ont la 
patience de se battre avec la pensée jusqu’à ce qu’elle cède au désir du chéla (étudiant) 
et que ce chéla peut enfin s’asseoir en silence, maître de ses pensées, ou plutôt maître 
de sa capacité à contrôler ses pensées. 
 

Ainsi, c’est que beaucoup de gens, certains bien connus et respectés ont passé leur vie à 
écrire des livres, à donner des conférences et à acquérir de nombreux partisans, mais 
l’information diffusée provenait, en fait, de leur pensée et non d’une source supérieure. 
C’est la qualité de l’information qui indique la différence. 
Ceux qui souhaitent avancer dans la sagesse cosmique feraient bien de faire attention à 
qui ils écoutent.  
Il est difficile pour le novice de faire la différence entre les informations provenant des 
deux personnes. 
Il est possible, de temps en temps, d’obtenir des indices du fait que la personne qui cite 
de son propre plan d’imagination pourrait bien avoir une bibliothèque bien 
approvisionnée de livres de référence à partir de laquelle il glane ses informations et 
assiste à des conférences sur son sujet choisi, prenant des notes ou obtenant des 
enregistrements des différents orateurs de sorte que, en privé,  il peut préparer ses 
livres et ses discours en utilisant sa propre pensée et non celui d’une source élevée. 
C’est malhonnête si c’est délibérément fait et la personne qui commet ce péché de 
mentir - car c’est ce que c’est - paiera pour ce péché lorsque son incarnation se 
terminera et qu’il retournera au ciel. 
 



Nous faisons référence, bien sûr, à ces « enseignants » qui vont dans une sorte de 
transe, ou font semblant de le faire, et font semblant aussi d’être en communication 
avec une source spirituelle qui diffuse sa « sagesse » à un public qui s’accroche à chacun 
de ses mots. Ainsi, si l’enseignant, le médium, ou peu importe comment il s’appelle lui-
même, est malhonnête, ce soi-disant médium est conscient qu’il ne fait que citer des 
livres et d’autres sources qu’il a déjà soigneusement préparé.   
Il y en a d’autres, bien sûr, qui pensent qu’ils sont vraiment en contact avec des sources 
extérieures de sagesse et donnent des discours qui, une fois de plus, viennent juste de 
leurs propres pensées.  Ce n’est pas malhonnête mais, une fois que le médium a épuisé 
sa maigre connaissance de la sagesse cosmique, soit la répète dans les conversations les 
unes après les autres et remplit simplement ses discours de platitudes dénuées de sens.   
Encore une fois, c’est à l’étudiant de faire attention à qui il écoute. 
 

Un vrai médium n’a pas besoin de bibliothèque, n’assiste à aucune conférence et, en 
effet, fait de grands efforts pour éviter de remplir sa pensée avec des publications 
provenant d’autres.   
Le travail d’un vrai médium est juste d’agir comme un canal, un conduit entre une 
source de sagesse cosmique et le public.   
Le médium n’a besoin d’aucune éducation sur les sujets discutés. Sa tâche est d’entrer 
en contact avec la source de la connaissance supérieure, de libérer sa pensée et de 
laisser l’information circuler.   
Il n’a besoin d’aucune adoration du public pour la sagesse qu’il diffuse parce qu’il est 
pleinement conscient qu’il a peu de sagesse lui-même. La sagesse vient d’une source 
externe, et il n’est que le canal permettant à cette information d’être publiée sous une 
forme ou une autre. Il ne prend aucun crédit pour l’information diffusée, mais il mérite 
des remerciements pour tout le travail acharné qu’il met dans l’apprentissage de la 
télépathie et pour le temps et l’énergie qu’il faut pour recevoir des informations telles 
que celles qui sont données dans ces différents livres et discussions que nous avons le 
privilège de partager avec vous. 
 

Ainsi, nous avons passé beaucoup de temps à expliquer comment le 6ième plan, celui de 
l’imagination, est utilisé dans la communication télépathique parce que cette 
« compétence », si nous pouvons ainsi le décrire est latente avec tous les gens et, à 
l’avenir, l’homme utilisera la télépathie pour remplacer les systèmes téléphoniques qui 
sont si populaires en ce moment.   
Ce sera une bonne chose parce que les forces du mal sont capables de mettre dans les 
ondes porteuses qui apportent la communication téléphonique, certaines autres 
fréquences qui sont néfastes à toute vie. 
Une fois que la télépathie deviendra le moyen universel de communication, les 
systèmes téléphoniques seront éteints et donc ces fréquences dangereuses cesseront 
d’être diffusées.   
 



Nous avons mentionné précédemment que pour créer une communication télépathique 
entre deux personnes, il était nécessaire pour les deux parties de modifier leur vibration 
quiescente pour créer une troisième que les deux parties partageaient. 
Il sera apprécié, nous l’espérons, que cette troisième fréquence est unique aux deux 
personnes désireuses de communiquer télépathiquement et est donc privée, exclusive, 
aux deux personnes. 
Mais, le destin de l’humanité est, un jour, d’être en mesure de communiquer avec 
beaucoup de gens beaucoup comme cela se fait aujourd’hui en utilisant des téléphones. 
 

Tout comme nous avons un agenda, une liste de tous nos amis, relations, partenaires 
commerciaux, etc. avec qui nous communiquons par téléphone, nous avons besoin 
d’une méthode pour faire de même par la télépathie. 
Maintenant, si nous pouvons continuer un instant à utiliser le concept de téléphones, 
chacune des personnes avec qui nous communiquons, nous le faisons en partageant nos 
numéros de téléphone. Cela nous donne un lien exclusif entre les deux personnes.  Une 
fois la communication terminée, nous avons coupé la connexion et cela donne aux deux 
parties la possibilité de faire de nouveaux appels à d’autres personnes. 
Donc, nous composons un autre numéro, seulement nous n’utilisons plus de cadrans 
mais juste des boutons.   
Pour communiquer télépathiquement avec une variété de personnes, nous avons 
besoin d’un système similaire. 
Donc, nous revenons au système que nous avons mentionné précédemment où nous 
avons déclaré que deux personnes ne pouvaient pas partager exactement leurs 
fréquences personnelles, mais en avons créé une troisième d’un commun accord entre 
les deux personnes qui leur permettent de partager des pensées.   
Ce concept peut être repris indéfiniment. Nous pouvons, avec quelqu’un d’autre, créer 
une troisième fréquence, exclusive à ces deux personnes afin qu’une communication 
privée puisse être effectuée.   
Ceci, pour la personne que nous considérions plus tôt signifie qu’il aurait maintenant 
trois fréquences à sa disposition. D’abord sa fréquence de base qui lui donne son sens 
d’identité en tant qu’individu unique. Puis une deuxième fréquence avec laquelle il a pu 
communiquer télépathiquement avec une personne qui avait cette fréquence. 
Maintenant, nous ajoutons une troisième fréquence par laquelle il peut contacter 
encore une autre personne avec qui il partage sa troisième fréquence.   
Cette technique de création de plus en plus de fréquences et légèrement différentes, 
chacune exclusivement conçue pour communiquer avec un individu sur une base privée 
peut être réalisée sans fin d’une manière très similaire à quelqu’un ayant une grande 
liste de numéros de téléphone, dont chacun lui donne un accès privé à cette personne. 
Mais cette idée peut être étendue à une communication de groupe. Il est possible pour 
un groupe de personnes de partager une fréquence, un peu comme il est possible de 
partager des numéros de téléphone afin de créer ce qu’on appelle une conférence. 
La télépathie, à condition que deux personnes aient créé une fréquence commune, est 
illimitée.  Elle n’est pas affectée par la distance ni par différentes dimensions.    



C’est la façon naturelle dont l’humanité était destinée à communiquer et est destinée à 
y revenir.   
 

La télépathie a été découragée par nos ennemis jurés les Archontes, car au-delà du 
simple fait de pouvoir partager des pensées avec quelqu’un, c’est aussi un moyen de 
partager la vérité sur ce que la personne pense. 
Avec une conversation normale ou une communication téléphonique, la plupart des 
gens sont simplement limités à écouter les mots que notre correspondant dit et toute 
autre pensée, tout autre agenda que l’une des parties ou les deux pourraient avoir, 
reste caché. 
Mais avec la télépathie, nous pouvons, si nous le voulons, plonger derrière les pensées 
parlées transmises et trouver les mots, les pensées qui ne sont pas parlées. Maintenant, 
les gens polis ne feraient pas cela. Ils ne se plongeraient pas dans les pensées privées 
que le correspondant ne souhaite pas partager, mais c’est une technique qui est utile 
pour découvrir les intentions négatives que quelqu’un pourrait avoir.  
Pendant qu’une partie parle, la deuxième partie qui écoute est non seulement capable 
de capturer les mots prononcés, mais est capable de capturer, aussi, les pensées 
cachées. 
En effet, lorsque nous utilisons la télépathie, nous ne parlons pas à haute voix, nous 
pensons avec notre pensée ce que nous voulons dire et si nous avons un agenda caché 
entrelacé avec les mots que nous souhaitons transmettre - les pensées que nous 
espérons que le destinataire entendra dans sa pensée comme des mots - sont 
inévitablement contenues avec les pensées négatives. Ainsi, la personne qui transmet 
ses pensées doit choisir ses pensées avec soin, en sélectionnant parmi la masse de 
pensées négatives dans sa pensée, juste celles qu’elle espère sonnera positives et elle 
espère que toutes les pensées négatives ne seront pas ramassées par le destinataire des 
pensées. 
Mais il est assez facile lors de l’utilisation de la télépathie pour la personne qui écoute 
les pensées sélectionnées, d’atteindre un peu plus profondément dans la pensée de la 
première personne, puis ses vraies pensées sont transmises. 
Si ces pensées profondes sont de paix et d’amour, il n’y a pas de problème, mais si 
derrière les pensées de paix et d’amour il y a des pensées réelles de guerre, de conflit, 
de haine, et ainsi de suite, c’est une mauvaise nouvelle pour la personne qui envoie ses 
pensées car ses vraies pensées sont révélées.    
 

Cela, évidemment, ne convenait pas du tout aux Archontes. 
Ainsi, il y a plusieurs milliers d’années, peu de temps après l’événement de niveau 
d’extinction qui a détruit l’Atlantide, alors que l’humanité récupérait lentement et 
repeuplait la Terre, c’était une occasion en or pour les Archontes d’éliminer tout moyen 
de communication à l’exception de la parole. 
 

Bien sûr, il y avait toujours ces psychopathes sélectionnés qui ont été intronisés dans les 
« écoles de mystère » qui ont appris l’habileté de la domination du monde par les 
reptiliens maléfiques qui, eux-mêmes, ont été influencés par les Archontes et ces 



reptiliens ont enseigné à ceux qui ont été sélectionnés pour gouverner, d’utiliser la 
télépathie afin que le public ne puisse pas entendre les communications passant entre 
ces groupes de personnes maléfiques. 
Toute personne qui a découvert la télépathie par hasard a été rapidement supprimée.   
Nous avons donc eu une situation pendant longtemps où seuls les prêtres et les 
dirigeants - tous des psychopathes sélectionnés - apprenaient la télépathie et le grand 
public devait utiliser la parole.    
Nous voyons encore aujourd’hui des preuves de peintures sur les murs de temple en 
Égypte des enseignements des reptiliens aux dirigeants choisis de l’Égypte pour les 
compétences requises pour la domination des gens de ce lieu et de cette époque. 
 

Cependant, les temps changent et nous sommes maintenant à un moment où c’est une 
fois de plus le moment de commencer à introduire au moins le concept de télépathie et 
son fonctionnement. 
Nous ne sommes pas encore, au moment d’écrire ce livre, totalement libres de la 
domination archonte, mais ce temps viendra et les enfants apprendront la télépathie 
parmi d’autres compétences ésotériques. 
Mais cette fois, ces compétences seront utilisées pour le bien et non pour le mal. 
Donc, après avoir examiné la télépathie et comment elle doit passer d’une pensée 
(mind) à une autre via le 6ième plan - en utilisant l’imagination - continuons en étudiant 
comment des pensées plus banales passent également par et à travers ce plan ou cette 
dimension extraordinaire car elle nous aide à créer des pensées et aussi à créer le 
monde dans lequel nous vivons quelle que soit la dimension dans laquelle nous vivons 
(ou en fonction de la façon dont on considère vivre dans ou sur une onde porteuse 
vibrante). 
 

Les pensées commencent, assez étonnamment dans une variété de domaines de notre 
concept spirituel.  Aucunes pensées, disons-le clairement, commencent dans le cerveau 
ou même dans la pensée (mind).   
Le cerveau est un organisme de chair et de sang qui permet au corps de fonctionner. 
C’est tout. 
La pensée, qui peut être considéré comme la version spirituelle du cerveau fait un peu 
plus que le cerveau en ce qu’elle aide non seulement le cerveau physique en lui disant 
quelles parties du corps de continuer à travailler, mais envoie également des émotions 
de base dans les points de chakra du corps. Nous discuterons de la pensée plus en détail 
à une date ultérieure. 
Mais soyez assurés que, généralement, les pensées ont peu ou pas de connexion avec la 
pensée et encore moins avec le cerveau.  
 

Les pensées, généralement, sont créées dans le soi supérieur. 
Le soi supérieur, pour ceux qui ne sont pas familiers avec ce terme, est considéré 
comme l’aspect personnel de Dieu. 



C’est vrai, mais c’est une simplification de la façon dont la force de Dieu fonctionne et 
comment la construction spirituelle de tout objet d’un grain de sable à un humain est 
construite.   
Toutes les choses sont immensément complexes dans la construction et notre tâche 
d’expliquer comment fonctionne la vie est rendue très difficile parce que la grande 
quantité de la façon dont la vie est mise en place, comme un puzzle géant, est 
totalement inconnue de l’homme pour le moment et, pour expliquer comment une 
partie fonctionne, nécessite une compréhension de la façon dont tout le reste 
fonctionne,  car la force de Dieu qui a été utilisée pour construire la vie, travaille comme 
un tout cohésif et pas une seule pièce ne pourrait être enlevée ou examinée 
indépendamment de l’ensemble.      
Et pourtant, nous ne nous attendrions pas à ce que quiconque soit capable de saisir le 
tout sans d’abord comprendre les parties séparées. 
Nous revenons sans cesse à l’énigme de la poule et de l’œuf. 
Comment pouvons-nous comprendre le tout sans comprendre les parties individuelles, 
mais comment pouvons-nous comprendre les parties si nous avons besoin, d’abord et 
en même temps de comprendre le tout? 

 

Donc, tout ce que nous pouvons faire est d’expliquer en utilisant l’analogie. 
À ce stade, nous nous excuserons à l’avance pour certaines des explications que nous 
serons obligés de donner parce que nous nous rendons compte que, pour certaines 
personnes - peut-être beaucoup - nous vous perdrons en route. Ce n’est pas du tout 
notre désir et nous faisons de grands efforts pour simplifier des sujets compliqués afin 
que tous puissent suivre et ainsi grandir dans la sagesse mais, par la force des choses, 
nous devons parfois lier ce qui semble être des éléments disparates ensemble dans nos 
faibles tentatives d’expliquer la vie. 
 

Maintenant, par où commencer notre tentative d’expliquer ce qu’est une pensée 
(thought), d’où elle provient, comment elle s’épanouit dans l’aspect pratique et 
comment elle est envoyée dans une zone de stockage que nous appelons 
l’enregistrement akashique. 
 

Nous avons déjà essayé d’expliquer que tout - absolument tout - est vibration d’une 
sorte ou d’une autre car tout vient et revient à cette force créatrice première que nous 
appelons Dieu.  Nous avons expliqué que Dieu est la lumière des étoiles et la lumière est 
de la vibration, donc Dieu vibre et comme Dieu a tout créé, il l’a créé à partir de la 
vibration. 
Pour ajouter à la confusion, nous nous rompons un moment pour attirer votre attention 
sur une phrase que nous utilisons fréquemment lorsque nous faisons référence à Dieu - 
la lumière des étoiles. 
Nous utilisons cette phrase énigmatique parce qu’elle est vraie et nous souhaitons vous 
dire que nous essaierons d’expliquer ce qu’est la lumière des étoiles plus tard dans ce 
livre, mais nous utilisons l’expression « lumière des étoiles » pour vous habituer à l’idée 
que Dieu n’est pas un vieil homme assis dans le ciel et déversant le feu de l’enfer et la 



damnation sur vous, mais est la vibration première qui est la lumière première - la 
lumière des étoiles. 
La lumière des étoiles que vous voyez dans le ciel nocturne est la lumière, la vibration, 
que nous appelons Dieu et quand vous regardez une étoile, vous regardez la 
manifestation de Dieu. 
Comme nous l’avons dit, nous l’expliquerons plus en détail plus tard.    
 

Donc, nous essayions d’expliquer les pensées. 
Dieu, quand il a construit pour la première fois tout ce qui existe, a mis l’homme primitif 
dans les 7ième et 8ième plans ou ondes porteuses qu’il avait précédemment construites 
et ces premières versions de l’homme ont été présentées avec un certain nombre de 
problèmes que Dieu espérait que l’homme résoudrait. 
Au fil des éons du temps, l’homme a résolu ces problèmes parce que l’homme a observé 
ces problèmes présentés par Dieu et, finalement a réalisé que, pour obtenir des 
réponses, il devrait « penser » comment il allait agir. 
Nous pouvons voir un effet similaire aujourd’hui chez certains animaux qui, que ce soit 
dans la nature ou dans les laboratoires, sont confrontés à des problèmes et doivent 
trouver une méthode pour résoudre la difficulté.   
Dans le cas des animaux, le problème se pose généralement de savoir comment obtenir 
de la nourriture et diverses espèces - certaines d’entre elles - inventent des moyens 
ingénieux d’obtenir cette nourriture. 
Maintenant, il faut dire que dans de nombreux cas, il s’agit d’un cas de sérendipité 
(heureux accident) où l’animal voit le problème et tout à coup, quelque chose se passe 
qui lui donne un indice sur la façon d’obtenir la friandise requise. 
Dans d’autres cas, en particulier dans le cas d’animaux à la pensée supérieure, la 
réponse s’est produite soit « à l’improviste », soit par expérimentation. 
Nous avons déjà déclaré que rien ne peut apparaître à l’improviste, nous supposons 
donc que la créature a été poussée à résoudre le problème par les Archanges qui 
contrôlent et guident la vie.   
Maintenant, dans le cas de l’homme primitif, un processus similaire a été utilisé et, 
progressivement, l’homme a développé le pouvoir de penser. 
 

En rompant à nouveau, vous avez peut-être remarqué que les gens d’aujourd’hui sont 
découragés de penser profondément.   
Les journées des gens sont remplies d’émotions infantiles mises à la télévision qui sont 
là pour garder les gens dans un état d’enfance permanente. 
Les gens sont encouragés à être en contact permanent avec quelques amis en utilisant 
des téléphones. L’objet étant que, une fois tout échange d’informations réelles épuisé, 
l’échange sans fin de banalités se poursuit, souvent au niveau d’un petit enfant.  Même 
l’utilisation de la grammaire est largement ignorée, ce qui rend ces malheureux 
incapables d’exprimer des pensées profondes qui nécessiteraient l’utilisation de la 
ponctuation essentielle pour rendre leur message intelligible aux autres. 



Ainsi, nous espérons que vous pouvez voir que le fait d’être entouré de banalités toute 
la journée, tous les jours, a été conçu par les méchants pour vous maintenir dans un 
état permanent d’ignorance et d’enfance.  
Nous vous encourageons à rejeter tout cela et à revenir à l’âge adulte et à la capacité de 
penser. 
 

Ainsi, la capacité de penser a été placée, à côté de l’imagination, dans la 6ième 
dimension qui est une dimension très élevée, plus élevée que, peut-être, vous pouvez 
l’imaginer parce que l’imagination et la réflexion ne sont qu’à un pas de votre aspect 
personnel de l’esprit universel (conscience universelle) qui est également étroitement 
lié à Dieu lui-même - la source de toute sagesse.  
Cela explique pourquoi les méchants se sont donné tant de mal pour essayer de vous 
empêcher de réfléchir parce que réfléchir nécessite l’utilisation de l’imagination pour 
changer ces pensées, ce qui se présente comme un bloc d’informations dans un flux 
d’informations que la pensée peut comprendre. 
 

Nous souhaitons développer ce concept de recevoir des pensées comme un « bloc » 
d’informations pendant un moment afin que vous puissiez comprendre ce que les 
pensées sont réellement. 
 

Les pensées sont créées dans et par le soi supérieur. Le soi supérieur, comme nous 
l’avons dit, est connecté à Dieu.   
Il n’y a qu’un seul Dieu et lui (cela), pensez-y comme vous le souhaitez, existe dans une 
sphère en dehors de tout ce qui est physique ou astral. Néanmoins, Dieu existe. 
Dieu est une unité unique, donc tout ce qu’il a créé fait partie de et est totalement cette 
unité. 
Cela implique aussi qu’il n’y a qu’un seul soi supérieur pour nous tous.   
Nous revenons au concept que nous avons décrit précédemment dans lequel nous 
avons déclaré que le 6ième plan ne contenait qu’une seule imagination pour nous tous 
et que tout contact avec ce plan était de la vibration codée avec notre vibration 
personnelle pour le garder exclusif pour nous personnellement. 
 

Nous espérons que vous avez pu soit comprendre cela, soit au moins l’accepter comme 
une hypothèse parce que nous devons développer le concept d’unité et dire qu’il n’y a 
qu’un seul soi supérieur et qu’il est étroitement lié à la source de tout ce qui est que 
nous appelons Dieu. 
C’est pourquoi nous avons dit que le soi supérieur était notre aspect personnel de Dieu, 
bien que nous ayons omis, en général, de mentionner qu’il n’y a qu’un seul soi supérieur 
parce que nous ne voulions pas vous confondre en essayant de comprendre comment 
vous pourriez être un individu, mais la base de votre création, votre soi supérieur, il n’y 
en avait qu’un seul. 
Le caractère unique de toute vie en tant qu’un est un concept avancé que tous ne 
peuvent pas saisir au début. 



Ce concept a des aspects de grande portée, bien au-delà du nombre de personnes 
incarnées sur Terre au moment où vous lisez ceci. 
Cela implique que tous les gens qui ont vécu dans le passé, ceux qui sont vivants 
maintenant et qui seront vivants et en incarnation à l’avenir partagent le même soi 
supérieur et les autres aspects que nous avons mentionnés précédemment. 
De plus, pour ceux qui peuvent accepter que ce que l’on appelle les sphères célestes et 
tous les gens qui habitent ces sphères utilisent le même soi supérieur que vous. 
Ainsi, c’est que toute vie partout et n’importe quelle dimension utilisent ce soi supérieur 
unique et aussi ce 6ième plan, partage et utilise la seule force unique que nous appelons 
« imagination » et partage et utilise le même processus de pensée (thought). 
C’est seulement parce que toutes nos pensées sont codées, encapsulées, par notre 
fréquence unique qui maintient nos pensées uniques pour nous. 
 

Maintenant, nous nous rendons compte que ce concept d’unité d’être, de partager les 
mêmes plans uniques de la divinité, des pensées (thoughts) et de l’imagination est très 
difficile à accepter pour beaucoup, mais il en est ainsi. 
La capacité pour certains d’accepter que, depuis l’aube de l’existence humaine, pour 
toujours dans le futur et pour tous les êtres sensibles dans n’importe quelle dimension, 
nous partageons tous un seul soi supérieur et juste un plan d’imagination et de pensée 
(thought), est en effet difficile. 
Nous avons mentionné plus tôt que, dans ce chapitre, nous pourrions perdre certains 
d’entre vous en route et c’est l’un des concepts que tous ne peuvent pas accepter. 
Nous disons la vérité telle que nous la comprenons. Si vous pouvez l’accepter, c’est une 
autre question, mais nous espérons que vous le pourrez ou que vous finirez par le faire, 
car les choses dont nous avons discuté dans ce chapitre sont parmi les sujets les plus 
importants que nous ayons jamais discutés.    
Une compréhension de ce chapitre de ce livre est essentielle pour comprendre les 
chapitres futurs et sur la vie elle-même. 
 

Maintenant, nous avons un problème à décider quand terminer ce chapitre et nous 
tourner pour discuter d’autres questions parce que comprendre ce qui se passe dans le 
6ième plan ou dimension pourrait continuer sans fin car tous les événements dans tous 
les domaines de la vie ont tendance à passer par ce plan extraordinaire, mais nous 
devons nous arrêter quelque part. 
Nous avons d’autres questions importantes à discuter avec vous, de sorte que, avec 

réticence, nous allons appeler ce chapitre terminé - bien qu’il soit loin d’être terminé - 

et tourner notre attention vers d’autres questions. 

 

 

 

 



 

CHAPITRE 3 
LE SOI SUPÉRIEUR 

 

Dans le chapitre deux, nous avons mentionné un certain nombre de choses parce que, 

comme nous avons essayé d'expliquer, la vie est à la fois interconnectée comme un 

puzzle complet, mais, un peu comme un puzzle, la vie est composée d'éléments 

disparates qui, ensemble, forment l'image complète que nous appelons « vie ». 

Pendant que nous décrivions le sujet du chapitre deux, qui était l'imagination, nous avons 

mentionné quelque chose appelé le soi supérieur et avons dit que c'était l'aspect personnel 

de Dieu. Bien que cela soit essentiellement vrai, le soi supérieur est bien plus que 

simplement l'aspect personnel de Dieu parce que, non seulement chaque élément qui 

forme ensemble la vie est lié dans une sorte de chaîne, mais Dieu et les êtres 

archangéliques qui travaillent pour Dieu ne gaspillent pas d'énergie et plusieurs aspects 

de la vie servent à plus d'un but - le processus que vous connaissez peut-être comme 

multitâche. 

 

Dans ce chapitre, nous ferons de notre mieux pour décrire le soi supérieur et ses diverses 

fonctions, mais nous serons également obligés de mentionner d'autres éléments parce que 

le soi supérieur, étant « multitâche » est connecté à un certain nombre d'aspects de 

l'aspect spirituel de la vie. 

Tout d'abord, disons que notre but principal est de décrire les aspects spirituels de 

l'homme mais, comme tout est à la fois connecté et un, mentionner « l'homme » est aussi 

de décrire toutes choses d'un grain de sable à une galaxie.  Tout est un et bien que, 

lorsque l'on regarde un grain de sable, il peut être difficile de comprendre que nous 

observons également une galaxie, néanmoins, il en est ainsi.  Si tout est un, tout doit être 

identique.  C'est seulement notre façon de comprendre la vie qui fait que les choses 

semblent séparées.  

 

Alors, essayons d'examiner le soi supérieur et d'analyser d'où il vient, pourquoi il existe et 

ses fonctions parce que, comme nous l'avons mentionné, beaucoup de choses servent à 

plus d'un but et le soi supérieur ne fait pas exception.   

 

Comme c'est souvent le cas, nous avons beaucoup de mal à savoir par où commencer 

dans notre description de quelque chose parce que, toutes choses étant interconnectées, 

cette interconnectivité s'étend d'avant en arrière. 

Dans un livre précédent intitulé « Le chemin de l'humanité », nous sommes allés jusqu'à 

un certain point pour décrire, du mieux que nous le pouvions, cette force mystérieuse que 

nous avons appelée Dieu et décrit comment Dieu a développé la curiosité, le désir 

d'apprendre, et ainsi inventé 8 ondes porteuses que nous appelons dimensions et a mis la 

vie sur les deux plus élevées (8 et 7) y compris les premières versions de l'homme. Nous 

avons également décrit comment les Archanges chargés de superviser le progrès de ces 

premières versions de l'homme ont mis l'idée de pouvoir penser en association avec eux. 

 



Mais ces Archanges, qui eux-mêmes, avaient leur connexion à la force de Dieu 

fermement associée à eux ont décidé, un jour, d'essayer d'introduire dans l'homme 

primitif un concept qui, comme eux, permettrait à l'homme de réaliser sa connexion à 

Dieu parce que, jusqu'à ce moment l'homme vivait dans les 7ième et 8ième sphères ou 

dimensions et utilisait la 6ième dimension pour être capable de penser et d’imaginer, 

mais n'avait aucune idée d'où il venait et pourquoi il existait.   

Que ces Archanges aient réalisé qu'un jour, l'homme lui-même serait capable de se 

développer au point que nous nous référons à eux comme des Archanges, l’histoire ne 

nous dit pas. 

Nous dirons aussi que les Archanges chargés de surveiller et d'aider le progrès de 

l'homme sont des êtres totalement différents d'un Archange humain. Comme c'est souvent 

le cas, le langage n'a pas de mots pour décrire des êtres infiniment parfaits et puissants, 

un pas en dessous de Dieu, mais ces êtres sont de nature totalement différente.   

L'un est un humain très développé et l'autre est un être créé sur de longs âges à partir de 

la matière spirituelle avec absolument aucun lien avec la vie telle que nous la 

connaissons. Ainsi, nous utilisons le même mot – Archanges – pour décrire deux formes 

de création totalement différentes. 

Les Archanges étaient complètement conscients de leur connexion à Dieu et avaient un 

espace dans leur constitution où cette connaissance était stockée.  C'était, et c'est, la 

5ième dimension.  

 

Nous vous rappelons, une fois de plus, que Dieu a créé 8 ondes porteuses de dimension 

qui étaient, au départ, totalement dépourvues de quoi que ce soit.   

Ils peuvent être imagés, si vous voulez, comme 8 chaînes de radio ou de télévision, 

diffusant des fréquences ou des ondes porteuses, mais chaque fréquence ne diffuse pas 

encore de programmes.  

Comme nous l'avons dit, la vie a été créée à la fréquence la plus élevée - la 8ième - puis 

elle s'est également déplacée vers la 7ième dimension de sorte que maintenant il y avait 

de la vie à la fois sur la 8ième et la 7ième dimension.   

Puis, éventuellement, les Archanges ont choisi de mettre l'imagination et ses diverses 

ramifications sur le plan ou la dimension vide le plus bas suivant - le 6ième - ce qui a 

laissé les autres dimensions encore non utilisées.   

Comme ce qui est appelé le soi supérieur, qui est la connexion personnelle à Dieu, est 

d'une grande importance, sans doute les Archanges auraient aimé le mettre sur une 

dimension supérieure, mais, comme les autres étaient tous utilisés, ils l'ont placé dans la 

5ième dimension. 

 

La méthode pour ce faire était la même méthode qui a été utilisée pour créer de 

l'imagination dans le 6ième plan.   

Ils ont créé une poche, un fichier dans la 5ième dimension, isolé en eux-mêmes la 

fréquence de leur soi supérieur et créé dans ce fichier la fréquence de soi élevé. Ainsi, la 

5ième dimension contenait le concept de soi supérieur comme une vibration.  

Alors maintenant, ces premiers hommes avaient un peu plus en eux que la vie. Ils avaient 

la vie, certainement, qu'ils ont explorée dans les 8ième et 7ième dimensions. En outre, ils 

avaient de l'imagination, qu'ils ont lentement développée et maintenant ils ont 

progressivement pris conscience qu'ils avaient un lien personnel avec Dieu.   



Il ne fait aucun doute que cela a causé beaucoup de confusion et de grattements de tête 

chez ces premiers hommes parce qu'il n'était pas facile pour eux d'assimiler dans leur 

réalité qu'il y avait quelque chose qui s'appelait Dieu - le créateur principal - et, en effet, 

la grande majorité des gens incarnés aujourd'hui ont du mal à réaliser qu'ils ont un aspect 

personnel de Dieu en eux et que, en effet, à cause de cette connexion de Dieu, l'homme 

est d'une certaine manière Dieu.     

 

Les Archontes, qui ont inventé les religions, ont fait de grands efforts pour éduquer les 

gens à penser que les humains ne sont qu'une forme de création inutile et que Dieu est 

une force inaccessible, « là-bas », toujours distincte et éloignée de l'homme. La seule 

connexion de l'homme à Dieu étant quand ce dieu tyrannique décide de condamner 

l'homme au feu de l'enfer et à la damnation éternelle pour une faute réelle ou imaginaire. 

Dire que l'on est Dieu est considéré comme un blasphème. 

Les Archontes ont fait un bon travail en jetant de la poudre aux yeux des gens et en 

faisant de Dieu une force distante et inaccessible toujours prête à condamner et à qui il 

faut constamment mendier des faveurs, juste pour pouvoir survivre. 

Cependant, les temps changent et certaines personnes commencent à réaliser leur 

connexion à Dieu et, bien que Dieu soit encore une perfection lointaine, elles 

comprennent que le soi supérieur fournit une connexion permanente à cette force de Dieu 

et, bien que nous devons nous efforcer d'atteindre cet état de perfection, au moins nous 

pouvons dire que nous sommes une famille avec Dieu - une relation père / fils - et non 

une relation maître / esclave comme c'était le cas auparavant.  

 

Cette relation est très difficile pour certaines personnes incarnées et, en effet, 

désincarnées à apprécier et qui préfèrent en fait considérer Dieu comme un être lointain, 

maître de tous, et à qui ils doivent se traîner devant sur leurs genoux dans une église dans 

les vains espoirs que ce maître aura pitié de ses pauvres esclaves et leur épargner le pire 

que l'incarnation peut leur infliger.   

Ce n'est pas, bien sûr, du tout comment que Dieu fonctionne.  

Ce que ces âmes égarées n'apprécient pas, c'est que Dieu, bien qu’étant la force spirituelle 

ultime, en fait – grâce aux efforts inlassants des Archanges chargés de superviser la 

création – travaille selon les lois de la physique et n'est pas du tout impressionné par les 

esclaves rampants qui implorent la miséricorde.   

La loi la plus fondamentale de la physique créée par les Archanges est une loi simple que 

nous appelons « La Loi de l'Attraction Mutuelle ». 

Cette loi simple, qui jusqu'à récemment, était largement inconnue des experts en 

physique, signifie simplement que le semblable s’attire et les choses qui ne sont pas 

semblables se repoussent les uns les autres.  

Il a été considéré qu'il y a 2 mondes; l'un des maîtres de la physique luttant pour 

comprendre la nature du monde, aidés et encouragés par les mathématiciens faisant la 

même chose de leur point de vue, et le second, la masse de personnes qui, à travers le 

temps, ont eu du mal à comprendre la nature de la vie en la vivant.    

Il n'a jamais traversé la pensée de ces experts en physique et en mathématiques enfermés 

dans leurs laboratoires et leurs amphithéâtres, de se demander s'il pourrait et devrait y 

avoir un lien entre les lois de la physique, dans la mesure où ils les comprennent, et la vie 

« réelle ».   



 

Même la religion, qui, soi-disant, est là pour aider les gens ordinaires a créé des collèges 

pour étudier les subtilités du dogme théologique et n'a aucune idée des luttes des gens 

ordinaires. Ce n'est pas leur préoccupation. Ils s'enferment dans des établissements 

théologiques et enseignent à leurs étudiants les subtilités de la théologie, libérant enfin 

ces jeunes prêtres pour administrer aux besoins d'une population qu'on ne leur a jamais 

appris à comprendre.   

 

C'est là que la loi de l'attraction mutuelle entre en jeu, ou plutôt l'inverse de celle-ci « La 

Loi du Rejet Mutuel ». 

 

D'un côté, nous avons des physiciens et des mathématiciens et aussi des théologiens et de 

l'autre, des gens ordinaires qui se battent pour survivre.  

 

On aurait espéré que l'avancement spirituel les aurait aidés à établir le lien que toute 

théorie qui n'inclut pas toute l'humanité, en fait toute la vie, doit être imparfaite parce 

que, par la loi de l'attraction mutuelle, nous sommes tous un. 

Il semble étonnant que l'homme ait existé sous une forme ou une autre pendant des 

millions d'années et ait créé des choses miraculeuses à travers le temps, mais n'ait jamais 

découvert cette loi simple, la loi d'attraction mutuelle, qui implique que toute vie est une.    

 

Avant de continuer à examiner pourquoi c'est ainsi et ce que cela a à voir avec le soi 

supérieur, nous devons féliciter les quelques experts modernes en physique et en 

mathématiques qui ont commencé à explorer le monde de la mécanique quantique parce 

que, bien qu'il n'y ait jamais eu besoin de suivre ce chemin compliqué, cela 

éventuellement, va les amener à découvrir des dimensions et avec le temps, les conduire à 

la conclusion que tout est un.  

Alors, peut-être que la science et les gens ordinaires pourront être sur la même longueur 

d'onde, pour ainsi dire, et la vie pourra avancer ensemble au lieu d’être isolée et séparée 

comme la vie est dépeinte à l'heure actuelle. 

La religion, cependant, est une autre affaire et nous avons du mal à imaginer que les chefs 

religieux vont libérer l'emprise qu'ils ont sur leurs ouailles jusqu'à ce que le troupeau voie 

à travers l'illusion et abandonnera les églises, ce qui est déjà le cas. Il est difficile de 

prédire où la religion se tournera lorsque cela se produira. Il ne nous appartient pas de 

critiquer une organisation, si ce n'est de dire que toute religion qui prêche l'exclusivité 

d'un point de vue, à l'exclusion d'autres points de vue, est imparfaite et vouée à l'échec.   

 

Au fur et à mesure que nous avançons progressivement dans l'ère remplie de lumière, 

communément appelée ascension, la loi d'attraction mutuelle deviendra de plus en plus 

évidente et toute religion qui ne parvient pas à embrasser l'unité totale de tous et de notre 

relation père / fils avec Dieu est vouée à l'échec. C'est malheureux parce que, comme 

nous l'avons dit, bien que les religions aient été une invention Archonte conçue pour 

séparer les gens et terrifier également les membres de toute église, le concept de suivre le 

chemin spirituel vers Dieu est bon et, si les religions peuvent expulser les factions 

contrôlées par les Archontes qui dirigent la plupart des religions maintenant et les 

remplacer par des dirigeants vraiment saints, il y aurait un bel avenir pour les religions.  



Mais des changements radicaux dans l'infrastructure de la plupart d'entre eux devraient se 

produire afin de les empêcher de disparaître.    

 

Donc, nous répétons que tout est un du plus petit grain de sable à la galaxie la plus 

étendue, tout est exactement le même. Examinons et expliquons ensuite rapidement à 

quoi ressemble toute force vitale, d'abord d'un point de vue spirituel, puis d'un point de 

vue physique. 

 

Au cœur de tout, qui est fait de vibrations rappelez-vous, sont ce que nous appelons les 

atomes.   

Une fois de plus, les scientifiques ont lutté pendant de longs âges pour comprendre les 

atomes. 

Ils ont découvert que nous pouvons mettre des noms à diverses combinaisons d'atomes et 

les appeler oxygène, hydrogène, hélium et ainsi de suite. 

Il y a un tableau appelé le « tableau périodique » qui a découvert ces diverses 

combinaisons, au point où elles ont été découvertes, et ont laissé des espaces vides où les 

scientifiques prédisent que d'autres combinaisons seront découvertes et leur structure 

dûment notée.   

Ils ont également inventé des microscopes électroniques très puissants qui permettent aux 

scientifiques de scruter la structure d'un atome.    

Mais jusqu'à présent, ils n'ont pas réussi à observer le minuscule point de lumière qui 

brille dans chaque atome. C'est parce que cette lumière est la lumière de Dieu que nous 

avons mentionnée.   

Maintenant, cette lumière – la lumière des étoiles – est vivante. C'est la vie elle-même. 

C’est le logos qui est contenu dans chaque atome. 

Ce logos est en fait contenu dans une coquille protectrice qui s'appelle une âme, mais 

cette âme est de nature spirituelle, donc n'empêche pas la lumière des étoiles de Dieu de 

briller à travers.   

Cependant, cette lumière peut se dilater ou se contracter en fonction de l'émotion qui lui 

est projetée et cela suscite une réponse de la lumière. 

Lorsque les scientifiques regardent dans le microscope électronique pour examiner un 

atome, il réagit à l'émotion émises par les scientifiques. 

Il est triste de dire que le scientifique qui regarde l'image projette très peu de joie et de 

bonheur. 

Pour un certain nombre de raisons, leurs émotions sont froides.  

Ainsi, la lumière se contracte, diminue, en réponse à la froideur des scientifiques 

examinant l'atome. 

Si ces mêmes scientifiques projetaient l'amour à l'atome et projetaient l'amour au 

microscope électronique, l'atome répondrait et commencerait à briller de lumière. 

Cependant, il faudrait une personne courageuse pour suggérer aux scientifiques qui se 

préparent à examiner un atome de s'asseoir et de méditer sur l'amour pendant quelques 

minutes. D'une manière ou d'une autre, la méditation et l'amour feraient un “étrange 

ménage” avec la science.   

 

L'aspect suivant dont nous souhaitons discuter est celui de la façon dont l'aspect spirituel 

du soi supérieur fonctionne réellement. 



L'humanité, comme nous l'avons déjà dit, était la première et la plus importante de toutes 

les créatures qui ont été créées. 

Nous avons également mentionné que toute vie est une et que, quelle que soit la forme 

que prend la vie; animal, végétal, minéral, et sur quelle dimension cette vie vit, tout est, à 

sa base, une seule forme de vie. 

De plus, il n'y a qu'un seul aspect à toute vie, c'est-à-dire que si nous devions prendre 

n'importe quel objet et l'examiner minutieusement dans tous ses détails, nous 

constaterions qu'il est tout le même que n'importe quel autre objet.   

Nous comprenons que pour regarder un grain de sable et pour regarder une galaxie, il faut 

un effort d'imagination pour comprendre qu'un grain de sable et une galaxie sont le même 

objet. 

De plus, il faut un effort d'imagination pour comprendre que la race humaine n'est qu'une 

seule personne et que cette personne est aussi un grain de sable ou une galaxie. 

Combien d'entre nous peuvent se rendre compte que nous ne sommes pas seulement des 

humains, mais aussi des grains de sable ou une galaxie ou, en fait, n'importe quel objet ou 

être dans n'importe quelle dimension de l'univers? 

Le concept est que Dieu n'a créé qu'un seul objet et que cet objet était en fait lui-même. 

La grande majorité des gens nous considéreraient comme fous si nous devions proposer 

une histoire aussi ridicule. 

Cependant, il se trouve que c'est la vérité. 

 

Mais clairement, dans notre vie quotidienne, nous pouvons voir que nous, les humains, 

vivons sur la planète Terre, entourés de terre, de pierres, de rochers, de montagnes, de 

mers, de plantes, d'animaux, et dans le ciel, d'autres planètes, d'étoiles et d'un univers 

sans fin.  

C'est clairement la réalité parce que nous pouvons tout voir et quantifier tout cela, de 

sorte qu'il ne fait aucun doute que l'affirmation selon laquelle nous sommes tous le même 

objet est de la folie. 

Maintenant, comment pouvons-nous résoudre cette énigme que nous avons mentionnée à 

maintes reprises que nous sommes tous un objet unique appelé Dieu et tout le monde 

« réel » que nous voyons autour de nous est une illusion? 

 

C'est là que la spiritualité entre en jeu – la 5ième dimension. 

Au fur et à mesure que nous progressons dans la spiritualité, comme nous sommes des 

êtres multidimensionnels, nous développons la capacité de puiser dans la 5ième 

dimension. Nous développons donc la capacité de contacter ce soi supérieur. 

Lorsque cela se produit, nous pouvons commencer à envoyer des pensées dans cette 

5ième dimension. N'oubliez pas que chacune de nos pensées (thoughts) est codée avec 

notre fréquence unique, de sorte que chaque pensée (thought) reste séparée des pensées 

de toute autre personne qui pourrait également envoyer des pensées dans la 5ième 

dimension.  

 

Le soi supérieur est une création qui est une représentation de Dieu, ce qui signifie que 

toute la sagesse que Dieu a le soi supérieur a aussi. 

C'est très utile si nous pouvons questionner le soi supérieur parce que cette entité - si 

nous pouvons nous y référer de cette manière - a la capacité de nous répondre. 



Il le fait en envoyant des réponses sous forme de bloc, un téléchargement dans notre 

6ième dimension, celle de l'imagination qui, à son tour, peut la convertir en un flux de 

mots qui peuvent être transmis à une autre partie de nous dont nous discuterons plus tard.   

 

Maintenant, nous avons dit cela parce que le soi supérieur n'est pas seulement l'endroit où 

la sagesse est stockée, mais est aussi l'endroit d'où nous obtenons notre sens de 

l'individualité. 

Nous avons mentionné plus tôt que tout n'est qu'une chose, mais le soi supérieur est 

capable de prendre le logos de Dieu - qui est l’empreinte qui dit à quelque chose qu’il est 

vivant et qui a l'approbation de Dieu pour être vivant.   

Tout ce qui existe que nous pouvons voir dans n'importe quel domaine de la vie est 

vivant, à moins, bien sûr, qu'il ne s'agisse d'un objet créé tel qu'un robot ou une 

intelligence artificielle, donc on lui donne ce logos, ce cachet d'approbation, qui dit à quoi 

que ce soit qu'il soit qu’il est à la fois vivant et qu'il va aussi devenir un certain « quelque 

chose », peu importe ce qu'il pourrait être.   

Ce « quelque chose » pourrait devenir un grain de sable et « quelque chose » d'autre une 

galaxie. 

Cela ne fait aucune différence car tout est un.   

 

Le soi supérieur crée ce sentiment d'individualité en toutes choses, mais il ne le fait pas 

au hasard. Le soi supérieur travaille en conjonction avec un groupe d'Archanges que nous 

appelons les « Directeurs de la Vie » qui, à leur tour, travaillent en étroite collaboration 

avec le groupe des Archanges que nous avons mentionné fréquemment tout au long de ce 

livre.   

 

Les Directeurs de la Vie étudient la façon dont la vie progresse et la direction dans 

laquelle ils espèrent qu'elle progressera et décident si des renforts sont nécessaires dans 

n'importe quel domaine.   

En d'autres termes, si plus d'un aspect particulier de la vie est nécessaire dans n'importe 

quel domaine. 

Les directeurs de la vie informent le soi supérieur qui commence immédiatement à mettre 

un logos particulier sur n'importe quelle forme de vie afin qu'elle devienne ce que les 

Directeurs de la Vie nécessitent. 

Ainsi, le soi supérieur met un logos sur ce quelque chose et, si c'est un être sensible qui 

peut penser, le soi supérieur met ce code sur l'être afin qu'il sache que c'est un être 

indépendant et encode également toutes les pensées afin qu'elles agissent de la manière 

exclusive que nous avons décrite précédemment. 

 

Ainsi, c'est que le soi supérieur joue un rôle vital dans le développement de tous les êtres 

sensibles, en particulier l'homme. 

Le soi supérieur crée non seulement les êtres et les choses qui sont nécessaires pour 

garder la vie en équilibre dans un sens pratique, mais crée ce sens exclusif d'identité et ce 

sens exclusif d'envoyer des pensées et des émotions. 

Mais, aussi, étant doué de toute la sagesse que Dieu a, il peut recevoir, questionner et 

envoyer des réponses à quiconque a développé la capacité d'entrer dans la 5ième 

dimension. 



 

Ainsi, il est possible pour une personne convenablement formée d'entrer dans la 5ième 

dimension et de se lier avec le soi supérieur et de recevoir la sagesse et les réponses aux 

questions qui pourraient être de préoccupation pour la personne en question.  

Le soi supérieur est, bien sûr, capable de traiter n'importe quel nombre de requêtes, de 

n'importe quel nombre de personnes dans n'importe quelle dimension, simultanément. 

 

Nous dirons aussi que, pour ceux qui s'intéressent à la canalisation ou à la télépathie, que 

ce soit avec une personne incarnée ou désincarnée, la communication passe aussi par le 

soi supérieur. 

En effet, le processus passe par et à travers le soi supérieur avant d'être transmis à 

l'imagination qui, à son tour, la passe au niveau suivant. 

Le soi supérieur, dans ce cas, agit comme une sorte de « standard » spirituel, reliant deux 

personnes, ou plus, qui souhaitent communiquer par télépathie. Il détecte la troisième 

fréquence unique que nous avons mentionnée plus tôt et relie les deux afin que 

l'information puisse passer d'une seule pensée n'importe où dans l'univers, en fait le 

multivers, à quelqu'un d'autre. 

Les pensées normales pour les gens ordinaires agissent d'une manière différente parce 

que les pensées sont envoyées au soi supérieur, mais le soi supérieur écoute les pensées et 

soit les renvoie dans l'imagination non modifiée si elles sont habituelles, banales, pensées 

quotidiennes, ou le soi supérieur peut prendre une pensée intéressante et ajouter une 

partie de sa propre sagesse à cette pensée avant de retourner à l'imagination de la 

personne. L'imagination décode le bloc d'informations en un flux intelligible de pensées 

qui sont ramassées par le niveau suivant jusqu'à ce que, finalement, la personne 

concernée entende la réponse à sa question comme une « idée brillante ». 

 

Donc, nous espérons que vous pouvez voir que le soi supérieur est beaucoup plus qu'un 

simple standard, il contient également toutes les informations nécessaires concernant la 

personne. C'est ce que nous appelons le « plan de vie ». 

Le soi supérieur contient, dans ce que nous pourrions considérer comme une énorme 

banque de données, le plan de vie de chaque personne ou être sensible, chaque plante, 

chaque planète, chaque galaxie, s'étendant au début et dans le futur, plus le plan de vie de 

chaque être sur n'importe quelle dimension. Cela peut sembler ridicule, mais, comme 

nous sommes tous un, et, si le plan de vie d'une personne est connu du soi supérieur, les 

plans de vie et, en effet, la vie de tous est connu du soi supérieur. 

Cette banque de données est ce qu'on appelle l'enregistrement Akashique. 

L'enregistrement akashique est contenu, associé, dans le soi supérieur, qui est dans la 

5ième dimension. 

 

Ainsi, chaque pensée passe dans le soi supérieur où elle est examinée dans un micro-

éclair de temps, avant d'être traitée d'une manière ou d'une autre, puis stockée dans 

l'enregistrement akashique. 

Il peut sembler incroyablement miraculeux que toutes les pensées de tous les temps et par 

tous les êtres sensibles aient ainsi été traitées depuis que le concept du soi supérieur a été 

introduit il y a de longues années, mais il en est ainsi. 



Le monde réel se comporte très différemment du monde dans lequel vous vivez et il y a 

des façons de manipuler les lois de l'univers que vous ne pourriez pas concevoir pour le 

moment.   

Ce n'est pas pour critiquer l'homme à son stade de développement, c'est pour souligner 

que la science a un voyage infiniment long devant elle jusqu'à ce qu'elle atteigne la 

perfection. 

 

Ainsi, nous avons essayé de décrire qu'il n'y a qu'un seul plan d'imagination dans la 

6ième dimension et un seul plan pour le soi supérieur dans la 5ième dimension. 

 

Encore une fois, comme nous l'avons fait en décrivant l'imagination, nous n'avons pas 

entièrement décrit tous les attributs du soi supérieur parce qu'il y a certains aspects de la 

vie que l'homme ignore et qui s'avéreraient trop difficiles à décrire et impossibles à 

comprendre pour l'homme à son niveau de compréhension. 

Nous savons que cela peut sembler insultant pour certains, d'autant plus que nous avons 

promis d'être ouverts et honnêtes avec vous. Mais nous espérons que vous pouvez 

comprendre que ce serait une perte de temps et d'énergie de décrire des choses 

incompréhensibles, même pour les plus avancés d'entre vous. 

Mais nous serons toujours ici pour de longs âges dans l'avenir et nous compléterons 

l’image quand il sera temps.   

 

Nous vous avons donné suffisamment d'informations concernant le soi supérieur, 

certaines d'entre elles totalement nouvelles à la compréhension de l'homme, nous allons 

donc nous arrêter à ce stade et passer au prochain sujet de discussion. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CHAPITRE 4 
L'ÈRE MODERNE 

 

Jusqu'à présent, dans cette description du voyage de l'homme à travers le temps et 

l'espace, nous avons décrit le passage du 8ième plan au 5ième plan. Les 2 premiers plans 

ou dimensions, 8ième et 7ième, contenaient l'homme et toutes les formes de vie dans ce 

que nous avons appelé la forme physique, bien que le physique fût dans un sens astral 

mais, néanmoins, contenait la vie d'une manière qui lui permettait d'avoir une forme de 

physicalité. Il est quelque peu difficile pour nous de décrire des états dans lesquels 

quelque chose a une forme de physicalité, mais cette physicalité, d'un point de vue 

terrestre, les gens considéreraient comme invisible. Donc, nous vous demandons toujours 

d'imaginer que lorsque nous nous référons à la physicalité aurique, nous nous référons à 

la physicalité pertinente à cette dimension. Ainsi, les 8ième et 7ième plans contenaient – 

et contiennent encore – la vie dans un sens physique. 

Ensuite, nous avons mentionné les deux plans ou dimensions suivants, le 6ième et le 

5ième et nous avons mentionné que, entre autres choses, ces deux plans contenaient 

l'imagination dans le 6ième plan et le soi supérieur dans le 5ième. 

Ces deux concepts n'ont rien dans un sens physique (même la physicalité astrale) à voir, 

donc si vous pouviez en visiter un en utilisant vos yeux astraux, il n'y aurait rien à voir. 

Ils semblent vides mais, bien sûr, il y a une énorme quantité d'énergie astrale qui coule à 

travers eux car chaque être vivant utilise constamment ces plans pour faire passer 

l'imagination et le contact avec le soi supérieur. Ainsi, nous avons les quatre premiers 

plans ou dimensions pleinement actifs.   

Maintenant, il y a eu une longue pause dans la croissance de l'humanité avant que la 

prochaine phase du développement de l'homme ne vienne à être.  

À ce stade, nous le répétons, tout se passait sous forme astrale. Le monde physique 

n'avait pas encore été inventé. 

Puis un événement quelque peu étrange s'est produit.  

Les Archanges, chargés par Dieu d'aider les formes de vie qu'ils avaient créées dans les 

formes astrales, se demandaient ce qu'ils pouvaient faire pour aider Dieu à développer 

encore plus de sagesse. 

Dieu, comme nous l'avons dit, est l'entité qui a créé la vie, mais Dieu a également 

développé le désir de faire l'expérience de ce que sa « vie » qu'il avait créée pouvait faire 

et il a donc chargé les Archanges de la tâche de créer des formes vivantes dans les plans 

élevés et de leur présenter des problèmes qu'ils pourraient résoudre et donner les réponses 

à Dieu.   

 

Nous nous excusons de répéter sans cesse ces informations, mais nous souhaitons que 

vous ayez tous une compréhension aussi claire que possible de ces procédures 

compliquées et nous nous sentons donc obligés de nous répéter pour nous assurer que 

vous pouvez comprendre chaque élément de la chaîne de développement.  

 

Donc, finalement, après beaucoup de temps, il a été décidé de créer la vie physique telle 

que vous la connaissez maintenant. 

Donc, c'était le moment du soi-disant « Big Bang », le moment de la création physique. 



Le moment où cette création est venue à la réalité est il y a longtemps, de sorte que vous 

pouvez imaginer les éons de temps dont nous avons affaire à partir du premier moment 

où Dieu a décidé de créer 8 ondes porteuses dans le néant de l'astral « espace » jusqu'au 

temps présent. En fait, bien sûr, il serait tout à fait impossible d'imaginer une telle durée.  

 

Nous rompons avec notre description de la façon dont toutes les formes astrales ont été 

créées afin de dire que nous pensons que nous savons comment le monde physique que 

vous vivez - 3D - a été créé, mais ce n'est pas le moment d'essayer de vous décrire les 

événements car l'histoire est à la fois longue et compliquée et nous vous demandons donc 

simplement d’accepter, si vous voulez, que cette soi-disant réalité a vu le jour. Nous 

discuterons des événements en détail une autre fois.  

 

Ainsi, les mondes physiques, tout ce que vous voyez maintenant sur Terre et dans les 

« cieux » (le ciel), ont vu le jour.  

Ce n'était pas le moment de mettre la vie humaine dans ce monde donc une décision a été 

prise d'abord de mettre la vie animale (qui existait déjà sur les 7ième et 8ième plans sous 

forme astrale) ici.  

Mais, pour que cela se produise, une planète devait être pleinement préparée pour 

permettre à ces animaux de survivre. 

La planète Terre a été choisie et « terraformée » avec suffisamment d'herbe, de plantes, 

d'eau et ainsi de suite qui serait conviviale pour la majorité des animaux pour leur donner 

une chance équitable de survivre.   

Nous avons déjà décrit ce processus dans des discussions précédentes et des travaux 

publiés, nous ne présumerons donc pas de votre patience en décrivant tout cela à 

nouveau, sauf pour vous rappeler qu'il était espéré par les Archanges que ces animaux se 

développeraient au point de pouvoir rembourser l'énergie dépensée dans la création de la 

physicalité, ce qu'ils n'ont pas fait.  

 

Ensuite, nous avons également dit que la décision a été prise de demander à des 

volontaires de s'incarner dans la physicalité pour aider le monde physique à rembourser 

l'énergie spirituelle qui a été utilisée pour créer tout cela.  

Par monde physique, nous nous référons à la totalité de tout cela. 

 

C'est là que l'histoire commence à devenir de plus en plus difficile à décrire. Nous 

devrons donc prendre les choses très lentement et essayer de décrire ce qu'est réellement 

la physicalité et où l'humanité était au moment où la physicalité a été construite - le 

moment du soi-disant Big Bang. 

 

Nous avons déjà mentionné que l'homme était sous forme astrale dans les 7ième et 8ième 

dimensions et qu'il avait des liens avec les 5ième et 6ième dimensions ou plans comme 

nous les appelons parfois. 

Mais, une fois que la décision a été prise de créer un univers physique et une fois que la 

décision a été prise de placer la vie en association avec la physicalité, un certain nombre 

de problèmes compliquées ont dû être considérées et des décisions prises. 

 



Nous avons déclaré que tout est vibration d'une sorte ou d'une autre et, ce qu'on appelle la 

physicalité ne fait pas exception. 

Mais, jusqu'à ce moment, celle de la création de la physicalité, les vibrations étaient à un 

niveau astral – des fréquences très rapides. 

Toute vibration qui constitue quelque chose qui devient visible doit, en soi, être d'une 

fréquence beaucoup plus basse. 

 

Mais nous avons aussi déclaré que toute vie est une. Cela doit impliquer que toute vie, 

jusqu'à la fréquence la plus élevée doit être exactement la même que toute vie d'une 

fréquence moindre. 

C'est le point que nous allons dire quelque chose qui n'a presque jamais été vraiment 

mentionné ou expliqué auparavant parce qu'il va à l'encontre de toute forme de logique et 

nous sommes préoccupés par le fait que, non seulement les gens ne nous croiront pas, 

mais les informations que nous sommes sur le point de donner sembleront être des 

paroles de fous.  

 

Il a été prouvé par les Archanges, qui voulaient créer la vie physique, que c’était un acte 

compliqué et impossible. 

Ces Archanges ont lutté pendant une grande partie de temps pour travailler sur la façon 

de diminuer la vibration du niveau astral très élevé au niveau très bas qui constitue la 

physicalité.   

Enfin, la tentative s'est avérée trop difficile et a présenté trop de problèmes de la façon 

dont la vie physique – l'homme en particulier – pourrait être en même temps sous forme 

physique et aussi conserver son contact avec les 5ième et 6ième plans de vibration 

astrale.  

Ensuite, il y aurait la tâche d'abaisser l'homme de la 7ième et 8ième dimension - des taux 

vibratoires extrêmement élevés, jusqu'à de faibles fréquences de dimension 3ième.  

Il y avait aussi le problème que toute vie était contenue dans les 8 ondes porteuses qui 

étaient et sont, eux-mêmes, de nature astrale et d'une fréquence encore plus élevée que 

toute forme de vie qu'ils contenaient et pourtant on s'attendait à ce qu'ils réduisent en 

fréquence à un point que la vie physique serait contenue dans celui que nous appelons 

3D. 

 

Ainsi, le concept de création d'une vie physique et d'un univers physique a été 

abandonné. 

C'est le point que nous redoutions un peu d'avoir à essayer d'expliquer parce qu'il est 

évident pour tous que l'univers est très réel et que toute vie sur la planète Terre est réelle.  

En effet, nous avons souvent fait référence à des grains de sable, de terre, de planètes, 

d'animaux et de personnes et avons laissé entendre qu'il s'agissait d'objets physiques 

solides se tenant sur une terre solide et physique qui se trouve dans une galaxie solide et 

physique, elle-même faisant partie d'un univers physique solide.  

Et maintenant, nous impliquons que rien de tout cela n'est vrai et que la 3ième dimension 

est vide parce que les Archanges ont échoué dans leur tâche de mettre la vie ici, la vie 

que nous pouvons tous voir et toucher.  

 



Dans une tentative de nous racheter à vos yeux, nous dirons que nous avons souvent 

sous-entendu que la vie physique est une sorte d'illusion, mais nous n'avons jamais 

vraiment essayé d'expliquer exactement ce qui se passe.  

Dans le passé, nous essayions toujours d'expliquer d'autres aspects de la vie, nous avons 

donc abordé le fait que rien n'était réel - un concept que beaucoup d'entre vous ont pu 

accepter parce que c'est quelque chose qui est connu depuis longtemps, en particulier 

dans le bouddhisme et d'autres textes orientaux - mais nous n'avons jamais essayé de 

vous mettre pleinement à jour avec la vérité de la question.  

Dans le passé, nous sommes toujours restés fermement dans ce qui était déjà connu sur la 

vie (ou pensé pour être connu), mais c'est maintenant le moment de faire le pas de géant 

et de révéler pleinement la vérité car elle sera progressivement acceptée à partir de ce 

moment. C'est pourquoi nous avons appelé ce chapitre « L'ère moderne », car il est temps 

d'arrêter de vivre dans le passé et de faire passer la connaissance à l'étape suivante en 

révélant beaucoup plus sur la vérité de l'homme, où il vit et comment il pense.   

 

Donc, encore une fois, nous nous sentons obligés de donner un bref résumé des choses 

que nous avons déjà mentionnées dans cette publication et dans d'autres et de mentionner 

certaines choses qui, nous l'espérons, vous permettront de mieux comprendre ce que nous 

devons dire.  

Tout d'abord, nous avons mentionné que Dieu n'a créé qu'une seule force vitale mais, 

juste pour considérer l'homme, a fourni à cette force de vie un grand nombre de 

conscience individuelle de sorte que l'on ait l'impression qu'il y a un grand nombre de 

personnes individuelles. 

Ce nombre de personnes est le nombre total qui sera à jamais créé.  

Mais, nous devons répéter que tous ces gens sont en fait des aspects individuels d'un seul 

objet - Dieu. 

Une façon de comprendre cela serait de considérer le grand nombre d'atomes qui, 

ensemble, constituent un objet.  

D'innombrables atomes qui, ensemble, constituent un seul objet.  

 

Ensuite, nous avons mentionné que Dieu a mis l'homme sur la 8ième, puis la 7ième 

dimension et a lié ces gens à l'imagination dans la 6ième et au soi supérieur dans la 5ième 

dimension.  

Vous remarquerez que, en considérant la 5ième dimension, nous avons sauté à la 3ième 

et mentionné qu'il s'est avéré impossible de placer la vie, y compris l'homme, dans la 

3ième dimension.  

Donc, en effet, nous avons laissé l'homme dans la 7ième dimension. 

 

Et c'est là que se trouve réellement toute vie. Toute vie, y compris l'homme, reste encore 

dans la 7ième dimension. 

Il s'agit d'informations, à notre connaissance, qui n'ont jamais été révélées auparavant.  

Nous croyons que ceux qui ont décrit la descente de l'homme en incarnation ont éludés la 

situation là où nous avons vraiment commencé et ont simplement continué à dépeindre 

les zones où nous allons dans notre descente dans l'incarnation.  

Mais il est temps de vous le révéler; avant de descendre dans l'incarnation, nous étions 

tous dans la 7ième dimension.  



 

Ainsi, c'est que, bien que l'homme et, en effet, les animaux aient grandement changé au 

cours des nombreuses années que l'histoire de l'homme a existé, néanmoins l'homme 

attend, dans le 7ième plan ou dimension, son destin d'être appelé en avant à tout voyage 

qu'il décide d'entreprendre.  

 

Maintenant, une fois de plus, nous devons essayer de clarifier qu'il n'y a qu'une seule vie 

pour toutes choses mais, comme cette vie a été donné la conscience, chaque aspect de 

cette unité se considère comme indépendant de toute autre forme de vie.  

Ainsi, alors que nous ne considérons que l'humanité et ignorons tout le reste pour le bien 

de l'économie littéraire, le 7ième plan contient un grand nombre de personnes qui 

attendent toutes d'être appelées à l'action.  

 

Nous devons maintenant mentionner un autre plan, dimension ou onde porteuse que nous 

appelons la 4ième supérieure. 

Nous avons souvent mentionné cette dimension et avons déclaré qu'elle correspond à la 

dimension céleste – l'endroit où tous retournent à la fin de leur incarnation terrestre et 

c'est ainsi. Mais la 4ième supérieure est aussi un endroit qui a d'autres utilisations. C'est, 

entre autres choses, l'endroit où l'on trouve les oversouls (foyers de groupes d’âmes).  

Les oversouls n'existent sous aucune forme « physique ». Il n'y a pas de bâtiments là où 

ils existent et il n'y a pas d'êtres en charge. Les oversouls existent en tant que concept un 

peu comme l'appartenance à une organisation virtuelle de personnes partageant les 

mêmes idées.  

Mais les oversouls jouent un rôle essentiel dans le regroupement de personnes partageant 

les mêmes idées.  

Le travail d'un oversoul est d'attirer des personnes partageant les mêmes idées et de les 

entretenir pour leur donner non seulement un sentiment d'appartenance, mais aussi de les 

aider et de les guider à travers l'éternité sur le long voyage vers la perfection. Les 

oversouls aident à créer de l'ordre.  

Il est difficile de trouver des exemples dans la vie terrestre pour décrire un oversoul, mais 

nous allons essayer de donner quelques exemples qui pourraient aider.  

Par exemple, si vous prenez un paquet de cartes à jouer toutes mélangées, elles sont dans 

un état chaotique, mais une fois triées dans leurs enseignes respectifs; des trèfles, des 

cœurs, des diamants et des piques, ils ont un certain ordre.  

De même, dans certaines écoles, les élèves sont dans des « maisons », ce qui contribue à 

créer un certain ordre dans l'école au lieu d'un simple fouillis d'étudiants. 

De même, dans les cercles militaires, les soldats sont regroupés en pelotons et en 

compagnies afin de pouvoir organiser ces soldats au lieu de simplement avoir une masse 

de soldats errant. 

Ce concept de création d'ordre à partir du chaos est le but des oversouls. 

 

Maintenant, quand il est décidé que les gens sont tenus de remplir une fonction, qui 

pourrait être de s'incarner, de devenir ce que l'on appelle des extraterrestres ou tout autre 

désir des directeurs de la vie, les Archanges chargés de s’occuper de tous ces rôles, un 

appel va vers la 7ième dimension et des volontaires sont recherchés pour ce devoir 

particulier. 



Les gens de la 7ième dimension ont déjà développé une certaine attirance pour un rôle 

particulier.  

Dans le cas de ceux qui pourraient vouloir s'incarner sur Terre, si les directeurs de la vie 

notent qu'ils auront bientôt besoin de renforts sur Terre, l'appel va dans le 7ième plan et 

les volontaires s'avancent. 

Les nombres requis sont déplacés vers la 4ième dimension et sont regroupés dans un 

oversoul. Nous répétons que l'oversoul n'existe qu'en tant que concept, de sorte que 

chaque volontaire est informé qu'il appartient à cet oversoul particulier. 

Ces oversouls sont généralement conçus pour regrouper des personnes d'un âge spirituel 

similaire et ayant les mêmes intérêts. Cela causerait de la confusion si, par exemple, 

parmi un groupe de nouveaux arrivants se trouvaient certains d'un âge et d'une sagesse 

immenses. Ou parmi un groupe intéressé par l'incarnation sur Terre se trouvaient certains 

qui souhaitaient explorer les extrémités de l'univers.  

Ainsi, nous trouvons généralement – en raison de la loi d'attraction mutuelle – des 

personnes d'âge spirituel similaire et ayant des intérêts similaires.  

 

Ces personnes nouvellement arrivées dans leurs groupes d'âmes de 4ième dimension, 

après une période d'acclimatation, sont visitées par des êtres angéliques chargés 

d'éduquer ces nouveaux arrivants à prendre leur place dans le monde en fonction de leur 

destin choisi.   

Pour garder les choses simples, concentrons-nous exclusivement sur un groupe qui 

souhaite s'incarner sur Terre.  

Sur une longue période de temps, divers anges, chacun un expert sur un aspect particulier 

de la vie humaine éduquerait ce groupe sur la vie en incarnation. 

D'autres anges travailleraient avec ces personnes pour choisir ce qu'on appelle un plan de 

vie. Les lecteurs de ce livre devraient déjà être familiers avec les plans de vie alors nous 

n’allons pas développer plus.  

Finalement, le stade final du développement arrive et c'est à recevoir un aspect du signe 

du zodiaque. 

Encore une fois, nous avons déjà abordé ce sujet. 

Maintenant, le jeune esprit est prêt à s'incarner.  

 

Nous souhaitons que vous compreniez pleinement que, jusqu'à ce moment, toute 

l'existence du jeune esprit était dans les plans astraux. 

D'abord dans la 8ième dimension, puis la 7ième avec des liens vers la 6ième et la 5ième 

et, enfin, la 4ième dimension.  

 

Vous vous souvenez peut-être que nous avons dit que les Archanges n'ont pas réussi à 

mettre une vie dans la 3ième dimension - la dimension physique. 

Nous avons donc un problème. La prochaine étape pour le jeune esprit devrait être de 

s'incarner dans la dimension physique, mais c'est impossible.  

Si nous pouvions prendre du recul et voir la 3ième dimension telle qu'elle est réellement, 

ce n'est qu'une onde porteuse et un néant vide. 

Il est privé de toute vie.  

Et pourtant, vous le voyez comme étant plein de vie de toutes sortes et variétés. 

Alors, que se passe-t-il? 



 

Il a été mentionné par nous et par d'autres personnes bien informées que nous créons nos 

propres réalités.  

Nous avons également déclaré que le monde 3D dans lequel vous vivez, et qui semble si 

réel, est une sorte d'hologramme. 

Les gens, en général – ceux qui peuvent accepter ce concept – se prononcent pour 

accepter l'idée, mais n'ont pas vraiment la moindre idée de ce qu'elle signifie réellement. 

Le moment est venu, peut-être pour la première fois dans l'histoire moderne, d'essayer 

d'expliquer précisément ce que tout cela signifie.  

 

Revenons au jeune esprit qui attend dans les royaumes astraux de « s'incarner ». 

On lui aurait beaucoup appris sur le fonctionnement de la physicalité, sur la personnalité 

des gens, le bien et le mal qui ne peuvent exister que dans la physicalité et aurait 

également été informé qu'il s'est avéré impossible de créer un univers physique avec la 

vie physique en elle.  

Ceci, bien sûr, nous amène au point de ce que fait le jeune esprit ensuite? 

 

Maintenant, nous devons nous excuser auprès de vous de ne pas vraiment vous avoir dit, 

dans le passé, la vérité jusqu'à ce point, mais cela aurait été un peu une distraction si, au 

milieu d'une explication sur une facette de la vie physique, nous avions jeté mine de rien 

dans l'explication une phrase du type, « au fait, rien de physique n'existe et la 3ième 

dimension dans laquelle vous semblez vivre est un néant vide ». 

Nous pensons que vous seriez d'accord que cela aurait causé une légère déviation du sujet 

en discussion, nous nous sommes donc contentés jusqu'à présent de vous informer que la 

vie est une sorte d'hologramme et que nous sommes des êtres spirituels vivant une 

incarnation physique et pouvons créer nos propres réalités, et nous nous en sommes remis 

à cela.  

 

Cependant, maintenant que nous avons un livre complet à notre disposition, nous 

pouvons prendre le temps d'expliquer le monde mystérieux dans lequel vous semblez 

vivre et espérer que vous serez en mesure de comprendre et d'accepter ce que nous vous 

dirons. Tout ce que nous avons mentionné précédemment était de semer les graines pour 

vous aider à comprendre le monde imaginaire qui vous entoure.  

 

Nous avons mentionné que le jeune esprit s'est arrêté aux signes du zodiaque, qui font 

partie de la 4ième dimension supérieure. Selon la sagesse collective, il s'incarnerait et 

s'associerait au corps d'un nouveau-né. 

Mais, comme nous l'avons dit, cela ne peut pas se produire, du moins tout à fait de la 

manière dont cela apparaît sur Terre.  

 

Tout est vibration et tout doit rester dans les 8 dimensions que Dieu a créées il y a si 

longtemps. De plus, tout est un. Il n'y a qu'une seule force vitale. 

Nous sommes aussi fatigués de répéter ces faits que vous devez l'être en nous entendant 

les dire, mais il est essentiel pour comprendre la réalité de ne jamais oublier.  

 



Ainsi, nous devons maintenant remonter dans le « temps » au point où les Archanges ont 

dû admettre l'échec à créer une dimension physique à partir de la matière astrale. 

Comme vous pouvez sans doute l'imaginer, cela a dû causer une grande consternation 

parmi les Archanges chargés de se conformer aux désirs de Dieu parce que Dieu avait 

suggéré à ces Archanges qu'il serait bénéfique pour lui s'il y avait un autre niveau à la vie 

- le niveau physique - dont il pourrait tirer bénéfice et augmenter sa sagesse. 

 

Les Archanges ne sont pas les esclaves de Dieu, mais ils sont désireux d'essayer d'aider 

Dieu autant que possible, donc, sans aucun doute, il y avait beaucoup de réflexion en 

cours comme ils ont conçu un plan pour faire une « fausse » réalité physique.  

 

Eux, les Archanges, ont finalement réalisé que la réponse avait été là depuis le début. 

C'était la 6ième dimension, celle de l'imagination.  

Si seulement ils pouvaient créer dans tous les différents plans de vie (life plans), le 

concept, la fausse idée, qu'ils vivaient dans une réalité physique, la rendre si convaincante 

que personne ne verrait à travers l'illusion, toute vie placée dans cette illusion se 

comporterait comme s'il s'agissait d'un univers réel et physique.  

Comme vous pouvez l'imaginer, c'était plus facile à dire qu'à faire. 

 

Les Archanges devaient créer, à partir de rien, une sorte de lieu théâtral, une immense 

scène, dans laquelle les joueurs et les spectateurs, une fois entrés dans ce théâtre, ce 

cinéma virtuel, ne le remettraient pas en question et accepteraient le décor et les rôles 

joués par les différents personnages comme complètement authentiques.  

Le décor était déjà en place dans la 7ième dimension et, dans une certaine mesure, la 

8ième dimension, il était donc assez facile de former des copies de ce décor, de le réduire 

en fréquence et de le placer dans la 6ième dimension - celle de l'imagination. 

Les Archanges ont bricolé avec le décor jusqu'à ce qu'il soit aussi convaincant que 

possible.  

Il est là à ce jour. Ceux qui « incarnent » l'appellent la « galaxie », l'univers qui est tout 

autour d'eux alors qu'ils regardent dans la journée sur Terre et dans le ciel nocturne pour 

regarder les planètes et les étoiles.  

Mais tout est venu, à l'origine des 2 sphères supérieures qui, elles-mêmes, avaient été 

créées éons auparavant pour aider le début de la vie à se développer.  

 

Cet univers imaginaire qui a été placé dans la 6ième dimension, créé en réduisant la 

fréquence vibratoire de celle qui existe déjà dans les sphères supérieures a été fait ainsi 

par les Archanges en faisant une copie dans leurs « pensées (minds) », réduisant sa 

fréquence et la reproduisant simplement dans la 6ième dimension.  

Une façon d'imaginer cela est pour un artiste de regarder de près une image, puis de 

peindre une copie exacte de celle-ci. En fait, l'artiste utiliserait son imagination pour 

stocker l'image dans sa pensée, puis permettrait simplement à sa pensée de libérer cette 

image stockée.  

Les Archanges ont utilisé une méthode très similaire. 

Ils ont observé de près ce qui avait déjà été créé dans les 7ième et 8ième dimensions, puis 

ont libéré cette mémoire stockée dans la 6ième dimension.  



C'était le moment du « Big Bang ». C'était le moment où les Archanges ont libéré l'image 

de ce qu'ils avaient observé vers la 6ième dimension.  

 

Si ce que nous avons expliqué semble un peu mélangeant, pourrions-nous essayer 

d'expliquer d'une autre manière, une manière que beaucoup d'entre vous qui sont habitués 

à manipuler des ordinateurs comprendront facilement.  

Imaginez que vous avez un ordinateur et que, dans un programme, vous avez de 

l'information. Il peut s'agir de mots, de chiffres ou d'une image.  

Imaginez que vous souhaitiez le mettre dans un deuxième programme qui utilisait une 

fréquence différente.  

Vous copieriez l'élément d'information, le placeriez dans un programme conçu pour 

modifier la fréquence du programme d'origine au programme de destination. Lorsque cela 

a été fait, vous copiez à nouveau les informations modifiées et les collez dans le 

deuxième programme.  

Ainsi, l'information originale reste intacte sous une forme ou une vibration, mais 

maintenant vous en avez une copie parfaite dans une vibration différente. 

C'est plus ou moins exactement ce que les Archanges ont fait. 

Ils ont fait une copie parfaite – ou presque parfaite – de l'univers créé dans les 7ième et 

8ième dimensions, ont modifié la fréquence de cet univers pour qu'il soit compatible avec 

celle de la 6ième dimension et ont « collé » une copie dans la 6ième dimension.  

 

Nous venons donc d'expliquer d'où vient l'univers dans lequel vous pensez vivre et 

comment il a vu le jour. 

Bien que nous ayons expliqué cela de la manière la plus claire et la plus simple possible, 

nous nous rendons compte que beaucoup d'entre vous ne seront pas en mesure d'accepter 

cette information et nous sommes sûrs qu'il faudra de nombreuses années avant que la 

communauté scientifique ne puisse « découvrir » cette simple vérité. 

Les scientifiques préfèrent couvrir les tableaux noirs avec des symboles mathématiques 

au lieu de simplement lire ce livre dans lequel nous avons l'intention de démontrer à toute 

personne ouverte d'esprit que toute vie existe dans et sur la 6ième dimension et c'est la 

dimension de l'imagination.  

Ainsi, tout ce que vous pensez être réel n'est en fait qu'un produit de votre imagination.  

Mais, nous n'en avons pas encore fini avec notre explication. Nous avons d'autres aspects 

à discuter.  

 

Puissions-nous répéter une fois de plus que tout cela se passait, et se passe, sous forme 

astrale. Il n'y a jamais eu et il n'y aura jamais rien que nous puissions décrire comme 

physique dans la constitution de la vie.  

Nous nous sentons obligés de le répéter parce que tout ce que l'on vit sur Terre semble si 

réel qu'il est difficile d'imaginer que ce n'est pas le cas.  

 

Nous sommes arrivés au point où les Archanges chargés d'essayer de créer un univers 

physique ont créé un univers imaginaire et virtuel dans la 6ième dimension. 

Finalement, ils ont mis des animaux dessus dans une vaine tentative de les laisser se 

développer et essayer de rembourser la quantité considérable d'énergie psychique utilisée 



pour recréer ce monde virtuel, parce que même la manifestation psychique nécessite de 

l'énergie.  

Quiconque a effectué un travail psychique saura à quel point cela peut être fatigant, à 

quel point cela peut être épuisant afin que nous puissions avoir une idée de la grande 

quantité d'énergie qu'il a fallu pour créer un univers virtuel.  

Les animaux ont été « importés » de la 7ième dimension. Comme nous l'avons mentionné 

précédemment, cette tentative a échoué et des volontaires ont donc été recherchés auprès 

des personnes de la 4ième dimension pour combler le déficit d'énergie et le monde, 

comme vous le reconnaîtrez aujourd'hui, a été formé. 

 

Nous allons avoir beaucoup de mal à vous convaincre que le monde que vous 

expérimentez du moment de votre naissance à l'incarnation jusqu'au moment de votre 

libération de celle-ci est, en fait, toute illusion parce qu'il semble si réel.  

Mais nous devons présenter la vérité telle que nous la voyons et telle que nous la 

connaissons et vous laisser le soin d'accepter ou de rejeter cette information.  

 

Bien avant que les Archanges n'essaient de créer un véritable monde physique, ils ont 

créé un script complet sur la façon dont la vie se déroulerait sur ce monde physique 

appelé Terre et comment la galaxie et, en effet, l'univers seraient créés du début à la fin.  

Rien n'a été laissé au hasard. 

Cela nous donne une idée de l'intelligence extraordinaire des Archanges qu'ils ont pu 

visualiser, planifier, trouver et corriger (fault find) tous les aspects de chaque entité qu'il a 

été proposé de mettre dans la physicalité, mais il en était ainsi.  

Il suffit de regarder autour de vous maintenant et d'essayer d'imaginer le pouvoir des êtres 

qui auraient délibérément pu tout créer.  

Beaucoup de gens pensent que c'est Dieu qui a tout fait mais, dans l'intérêt de la vérité, 

nous devons dire que c'était en fait les Archanges qui ont mis en place tout cela.   

 

Comme nous l'avons dit un certain nombre de fois, le plan original a échoué, donc nous 

ne savons pas réellement à quoi l'univers aurait pu ressembler si les Archanges avaient 

réussi à créer la physicalité. Nous n'avons que l'illusion que nous pouvons observer, mais 

nous devons supposer que la vie aurait suivi un modèle similaire dans le monde que nous 

avons à ce qui a été prévu à l'origine.  

 

Maintenant, la question est, si ces humains qui avaient accepté de se prêter au jeu se 

rendraient compte que c'était juste de l'imagination, aurait-il été très difficile pour eux 

d'avoir pris la vie au sérieux?  

Tous ceux d'entre vous qui ont fait du théâtre savent qu'il y a une grande différence entre 

le jeu d’un acteur - être sur scène ou apparaître dans un film - et la vie réelle. Peu importe 

avec quelle conviction un acteur joue un rôle, peu importe à quel point il essaie de 

s'identifier au rôle, il est conscient qu'il n'est pas réel et dès que la scène se termine, il 

retourne à sa « vraie » vie. 

Ceci, évidemment, n'était pas ce que Dieu ou les Archanges voulaient car ils avaient 

besoin que l'humanité et même les animaux soient convaincus que l’« incarnation » qu'ils 

passaient au travers était aussi physique que cela a été d'abord conçu pour que Dieu 

puisse bénéficier de l'expérience de la vie ayant une expérience physique. 



Ainsi, une fois que l'entraînement de l'humanité était terminé, les gens qui devaient 

s'incarner ont accepté d'avoir leur mémoire, que la vie allait se dérouler de manière 

artificielle, enlevée. Cela, évidemment, a pour effet que les personnes nées dans cette 3D 

artificielle pensent qu'elle est réelle et agissent en conséquence. 

S'ils pouvaient se rappeler qu'ils vivent réellement dans un monde artificiel qu'ils créent 

réellement avec leur imagination, leurs réactions seraient moins convaincantes et donc 

Dieu en gagnerait moins.  

C'est le fait que, pendant d'énormes périodes de temps, les gens pensent qu'ils vivent dans 

un monde réel et solide qui a réussi à créer tous les résultats, tout le drame et le 

traumatisme qui a été si éducatif pour Dieu.  

 

Mais, comme nous l'avons mentionné précédemment, les temps changent et à mesure que 

la vie entre dans cette phase positive, il a donc été décrété que le temps est venu pour 

l'homme de connaître la vérité sur l'endroit où il vit et le monde qu'il crée 

personnellement.  

Donc, nous souhaitons que ce soit parfaitement clair pour vous, malgré ce que nous et 

d'autres avons déclaré dans le passé et pouvons, en effet, déclarer à l'avenir, à propos de 

la vie étant en deux parties: physique et spirituelle, la vérité est que la physicalité n'existe 

pas.  

Tout cela est une illusion.  

Chaque aspect de la vie, y compris l'homme, est 100% de nature spirituelle et le monde 

physique dans lequel vous pensez vivre est une illusion créée par votre imagination. Tout 

cela n'est en aucun cas lié à la 3ième dimension qui reste pour le moment vide.  

Toute vie qui semble physique est en fait liée à la 6ième dimension. 

 

Donc, le mieux que nous puissions dire pour le moment concernant les connexions de 

l'homme à ses auras est qu'il est basé dans la 6ième dimension, a une connexion forte à 

son soi supérieur basé dans la 5ième dimension et a une connexion à son oversoul dans la 

4ième dimension supérieure.  

Nous devons faire attention à notre compréhension des auras et des dimensions parce 

qu'il est considéré par beaucoup qu'une connexion à une dimension supérieure ou 

inférieure implique des degrés plus ou moins élevés de spiritualité et, dans une certaine 

mesure, cela est vrai, mais les dimensions servent à de nombreuses fins et il y a une zone 

dans chaque dimension qui sert à dénoter notre conscience spirituelle, mais nous nous 

référons aux parties de ces dimensions qui servent à nous fournir des aspects de la 

création de nos parties corporelles.  

Nous traiterons plus tard des aspects spirituels de ces dimensions. 

 

Examinons comment il se fait qu'une fois que vous pensez que vous êtes né dans la 

physicalité, vous traversez votre vie en vivant dans une réalité imaginaire, mais que la 

majorité des gens passent toute leur « incarnation » dans ce monde illusoire qu'ils créent 

réellement avec leur imagination et ne réalisent jamais, pour un instant, que, comme tout 

cela n'est que de l'imagination,  ils pourraient modifier les événements et en fait créer une 

vie qui leur conviendrait mieux au lieu de la vie terne et lugubre qu'ils vivent. 



Il y a un certain nombre de facteurs qui travaillent tous ensemble pour maintenir l'illusion 

en place, certains d'entre eux créés par les Archanges et certains d'entre eux par des 

forces obscures.  

 

Il faut dire que, si les gens comprenaient que cette soi-disant réalité physique a été créée 

artificiellement par leur propre imagination et que nous avons un contrôle total sur ce que 

nous imaginons, cela irait quelque peu à l'encontre de l'objectif de la créer en premier 

lieu. 

Ainsi, lorsque vous entrez dans ce monde illusoire, avec votre pensée « effacée », pour 

utiliser un terme moderne, votre imagination entre en jeu et commence à créer la seule 

partie qui a été laissée intacte, et c'est votre plan de vie.   

Même cela est caché dans le soi supérieur, donc, jusqu'à ce que vous vous soyez 

développé au point où vous pouvez entrer en contact avec votre soi supérieur, vous ne 

pouvez pas entrer en contact avec votre imagination - dans le sens dont nous parlons - 

alors vous utilisez simplement votre pensée et votre cerveau pour essayer d'analyser la 

vie.   

Mais, votre pensée n'est pas conçue pour analyser les choses. Elle est juste là pour mettre 

en œuvre les ordres des aspects supérieurs de vous.  

Essayons d'expliquer comment cela se produit. 

Nous mentionnerons rapidement la chaîne d'existence afin que vous compreniez mieux ce 

que nous essayons d'expliquer. 

Il serait opportun de mentionner que ce que nous sommes sur le point d'expliquer n'est 

qu'une partie de l'aspect de la vie, car la vie est plus compliquée que ce que nous allons 

dire.  

Mais disons que la chaîne d'événements se déroule comme ceci: 

1 - Le soi supérieur qui contient le plan de vie.  

2 - Imagination: Le plan de vie est transmis à l'imagination et l'imagination crée le « jeu » 

dans lequel vous vivez. 

3 – La pensée (mind) qui essaie de traiter et de mettre en action les pensées qui lui sont 

passées de 1 et 2  

4 - Le cerveau « physique », qui est un organe illusoire qui anime le corps illusoire.  

 

Maintenant, si tout cela était pleinement fonctionnel, « vous », qui est une autre partie - 

l'observateur de la pièce que nous appelons l'ID - aurait l'illusion révélée à vous.  

Ainsi, pour la grande majorité des gens, la pensée supérieure (higher mind) est inconnue 

et ne peut donc fonctionner que dans les coulisses, poussant l'ID sur le chemin du plan de 

vie.  

Ensuite, l'imagination, dirons-nous pour simplifier les choses, est divisée en deux parties, 

un peu comme le disque dur dans un ordinateur. Il y a la partie à votre disposition afin de 

créer des choses dans votre vie et il y a la partie indisponible qui opère constamment le 

« programme », le monde illusoire dans lequel vous pensez vivre.  

À bien des égards, la vie fonctionne de la même manière que les ordinateurs modernes 

fonctionnent également, mais nous soulignons que la vie n'est pas l'intelligence 

artificielle.  

La vie est analogique – vibrations réelles – pas de code numérique.  



Ainsi, nous avons le soi supérieur qui transmet une certaine quantité d'informations à la 

partie cachée de l'imagination et le monde de base que vous voyez apparaît devant vos 

sens. 

Mais, normalement, vous n'êtes pas au courant de tout cela. Tout se passe dans les 

coulisses. 

Ensuite, nous avons la pensée (mind). Maintenant, la pensée n'est qu'un objet conçu, 

initialement, pour travailler sous le contrôle des aspects supérieurs et créer n'importe 

quelle réalité artificielle que ces aspects supérieurs lui disent de créer. Mais, comme ces 

aspects ne se connectent pas avec la pensée, elle se trouve dans la position d'avoir à 

essayer de penser par elle-même, de guider la personne. Cependant, elle n'est pas conçue 

pour faire cela et donc la pensée gaffe en donnant des ordres au cerveau de faire ceci et 

cela sans idée réelle de ce qui se passe et où elle vous envoie.  

Le cerveau, qui est également juste conçu pour suivre les ordres de la pensée (mind) 

pousse la personne ici et là et ni la pensée ni le cerveau n'ont la capacité de diriger la 

personne - l'ID - de manière significative.  

Cela a créé, dans le passé, maintenant et, dans une certaine mesure à l'avenir, le chaos que 

nous voyons. 

Nous devrions être désolés pour nos dirigeants qui vous disent de les suivre car ils savent 

où ils vont, parce qu'ils sont aussi perdus que la personne moyenne. C'est un cas où les 

aveugles dirigent les aveugles.  

 

Nous rompons ici pour dire que le concept que le monde dans lequel les gens vivent et 

qui semble si réel étant créé à partir de l'imagination n'est, en effet, pas facile à assimiler 

et même ceux qui peuvent l'accepter comme une hypothèse ne peuvent avoir aucune idée 

de toutes les implications de cette idée étant pleinement compris ... jusqu’ici...! 

Il finira par être compris et transformera toute vie telle que vous la connaissez.  

C'est une partie importante du processus d'ascension et, bien que la pleine réalisation de 

son potentiel soit dans un avenir lointain, nous avons introduit le concept afin que la 

compréhension grandisse progressivement dans la pensée des gens.  

Ce sera le point tournant qui transformera les gens du monde du sommeil à l'éveil, si nous 

pouvons utiliser cette phrase plutôt insultante.  

Nous sommes conscients du mépris dans lequel les méchants, qui sont pleinement 

conscients de ce monde illusoire du 6ième plan, tiennent les masses.  

Dans une certaine mesure, nous comprenons cela bien que, bien sûr, nous ne tolérions pas 

l'utilisation d'un tel langage.  

Les écoles de mystère, qui ont été commencées en Atlantide il y a longtemps, ont 

progressé à travers les écoles de mystère égyptiennes et sont encore en plein essor 

aujourd'hui, enseignent ce que nous avons dit sur la vie dans un monde illusoire et, plus 

important encore, enseignent comment manipuler le monde illusoire afin qu'ils puissent, 

d'une manière presque, alchimique, magique, créer le pouvoir, les richesses et la 

domination du monde.  

Mais les temps changent, comme nous l'avons souvent dit, et l'information qui a été 

refusée au monde pendant si longtemps est rendue publique.  

Cependant, il y a un élément à cette révélation qui nous préoccupe quelque peu. 

Certainement, les bonnes personnes, ceux qui sont gentils et utiles aux autres, auront la 

possibilité de manipuler la réalité pour aider toute la vie, mais, de même, ces concepts 



peuvent être utilisés par des personnes mauvaises ou malavisées pour créer du mal, nous 

devons donc être prudents dans ce que nous disons, ce que nous révélons au public pour 

causer le moins de mal possible. 

C'est triste parce que nous avons tellement de choses que nous aimerions dire, tellement 

d'informations que nous aimerions rendre publiques mais que nous ne pouvons pas tant 

que les gens ne changent pas.  

Par conséquent, nous sommes obligés de nous arrêter dans notre discours sur le monde 

illusoire dans lequel vous vivez tous jusqu'à ce qu'il soit sûr pour nous, ou pour d'autres 

comme nous, d'ouvrir la porte aux méthodes de manipulation de la soi-disant matière 

pour créer un monde meilleur. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CHAPITRE 5 
DANS LA SPIRITUALITÉ 

 

Jusqu'à présent, dans ce livre, nous avons mentionné un certain nombre d'aspects 

concernant les origines de l'humanité d'un point de vue similaire mais légèrement 

différent du livre précédent - Le chemin de l'humanité - qui a tracé les aspects physiques 

et spirituels, mais en termes assez concrets.  

Nous avons également, dans ce livre, fait avancer le sujet presque jusqu'à la fin dans ce 

que nous pourrions qualifier de manière concrète et physique, mais à partir de 

maintenant, nous avons l'intention de nous écarter de cela et de concentrer le reste de ce 

volume sur les parties purement spirituelles bien que, selon le point de vue de chacun, 

même ce que nous pourrions décrire comme spirituel ait une qualité presque physique 

parce que tout est vibration et tout est un.  

Par conséquent, tout ce que nous décrivons doit toujours conserver un lien avec ce qui l'a 

précédé.   

Donc, pour reprendre. 

Les Archanges travaillant pour plaire à Dieu ont placé la jeunesse de la vie sur le 8ième 

plan.  Ensuite, les volontaires ont été invités à aller au 7ième plan et, à ce jour, les 

volontaires descendent à ce plan où ils passent beaucoup de temps à attendre le moment 

où ils seront sélectionnés pour devenir quelque chose.  Les êtres qui attendent sur le 

7ième plan ne sont que des aspects de la vie à ce moment-là sans définition. 

Ceux qui sont sélectionnés pour devenir humains finissent par descendre vers le 4ième 

plan et ceux qui sont prêts à s'incarner sur « La Terre » se déplacent vers le 6ième plan 

pour leur incarnation. 

Une fois l'incarnation terminée, les humains retournent à la 4ième dimension où, 

généralement, ils restent alors qu'ils progressent spirituellement vers la perfection. 

 

Nous devons maintenant chercher à éclaircir le monde secret derrière tous ces 

événements qui parviennent à relier tous les êtres et toutes les dimensions en un seul 

ensemble glorieux car, sans que toutes les ficelles soient tirées dans les coulisses, pour 

ainsi dire, rien de tout cela ne serait possible et rien ne pourrait exister.  

Le problème, comme toujours, est de savoir par où commencer car tout est un et chaque 

aspect fait partie intégrante de cette machine vaste et complexe et tous travaillent 

ensemble sans cesse qui produit un tout - la grande œuvre de Dieu. 

Cependant, nous devons commencer quelque part, alors choisissons un point de départ.   

Nous insistons sur le fait que nous choisissons ce point au hasard et que tout autre point, 

éventuellement, se connecterait plutôt comme prendre un point sur une roue et le 

contourner jusqu'à ce que nous revenions au point de départ.   

 

Donc, nous commençons par le moment où Dieu a créé les 8 ondes porteuses que nous 

avons mentionnées précédemment. 

Au moment de leur création, ils étaient privés de toute forme de vie. 

Comme nous l'avons dit, elles ont été séparées les unes des autres en raison d'être de 

fréquences distinctes. 

Maintenant, c'est, en substance, vrai, mais ce n'est pas toute la vérité.  Chaque bande était, 

d'une certaine manière, reliée à ceux de chaque côté de celle-ci parce que, comme une 



fréquence se terminait, la suivante commençait.  Nous allons utiliser ici une phrase qui a 

déjà été utilisée dans un travail précédent et dire que les bandes n'ont pas été séparés 

comme dans un arpège dans la musique, mais plus comme un glissando, une octave 

connectée, une note jointe à l'autre dans une bande lisse.   

Il y avait une raison à cela que nous espérons clarifier au fur et à mesure que nous 

progresserons dans ce travail.  

 

Ainsi, toute forme de vie placée sur une bande - disons la 8ième - pourrait, si c’était 

souhaitée, glisser vers le bas à travers les autres fréquences à la première si nécessaire.  

Ou, dans l'autre sens, évidemment, du 1er au 8 ou de toute partie entre les deux. 

Il est important de comprendre ce point, que toutes les bandes ou les ondes porteuses sont 

connectées, afin de comprendre, éventuellement, comment la vie est construite. 

Nous souhaitons également que vous compreniez que chaque onde porteuse, bien que 

construite de vibrations, de fréquences, prenne le relais là où la précédente s'était arrêté et 

monte ou descend, selon la direction dans laquelle on la regarde, jusqu'à ce qu'elle 

corresponde ou fusionne avec la précédente ou la suivante.  

Ainsi, en fait, toutes ces 8 fréquences forment une octave continue de vibrations – de 

lumière – à partir d'une fréquence très basse dans le 1er plan jusqu'à une très haute 

fréquence au sommet du 8ième plan.   

 

Il y a 2 autres points que nous souhaitons souligner. 

Le premier est que dans chaque onde porteuse, il y a un nombre infini de fréquences et 

aussi, que chaque bande, bien que nous les ayons numérotées de 1 à 8, ont toutes une 

puissance égale.  Les chiffres que nous leur avons attribués sont dans le but de pouvoir 

les décrire et sont, en fait, interchangeables.  1 n'est pas inférieur à 8 et 8 n'est pas 

supérieur à 1.   

 

Les divers aspects de la vie ont été placés de manière arbitraire.  C'est nous qui leur avons 

donné des chiffres pour aider à expliquer et ces chiffres ne correspondent pas, en fait, à la 

réalité.  

Cependant, après avoir donné à ces ondes porteuses des numéros, nous continuerons à les 

utiliser par souci de clarté.   

 

Ensuite, nous souhaitons expliquer que toute vie est connectée à travers la totalité des 

bandes.  Ainsi, nous pouvons dire que toute vie, quelle que soit la forme qu'elle prend, est 

connectée à toute autre vie parce que tout est connecté dans les bandes par ce que nous 

pourrions considérer comme de petits tubes.   

Pour clarifier, imaginez une pieuvre – une pieuvre astrale – et chacun de ses 8 tentacules 

étant connectés aux bandes de fréquences dont nous discutons.  Tentacule 1 relié à la 

bande 1.  Tentacule 2 connecté à la bande 2, et ainsi de suite. 

Imaginez aussi que les tentacules étaient en fait des tubes creux qui permettaient de 

passer de l'énergie de n'importe quelle onde porteuse dans la pieuvre ou vice versa, de la 

pieuvre dans les ondes porteuses.   

 



Ainsi, en supposant qu'il y ait des informations dans n'importe quelle onde porteuse 

d'intérêt pour la pieuvre, elle peut attirer cette information à elle-même et ainsi grandir 

dans la sagesse ou au moins recevoir l'information dans n'importe quelle onde porteuse.   

Évidemment, nous avons utilisé l'exemple d'une pieuvre juste pour illustrer le point que 

nous voulions faire valoir.  Il est douteux qu'une vraie pieuvre ait un intérêt dans les 

questions dont nous discutons et, malheureusement, de nombreux humains ont peu 

d'intérêt pour les questions ésotériques, pas plus qu'une pieuvre.   

 

Mais ce n'est pas ce qui nous préoccupe.  Nous sommes intéressés à expliquer aussi 

simplement et aussi clairement que possible la façon dont la vie est construite et à laisser 

aux autres le soin d'absorber ou non cette information.   

Le point étant fait est que toutes les choses, d'un grain de sable à une galaxie sont reliées 

aux 8 ondes porteuses afin que l'information puisse circuler dans les deux sens entre les 

ondes porteuses et l'objet ou la personne souhaitant obtenir des informations.   

 

Nous avons mentionné que ces ondes porteuses, qui sont également appelées dimensions, 

ont un grand nombre de fréquences différentes en leur sein et nous avons mentionné que 

tout est vibration.  Donc, cela implique que chaque onde porteuse, ou dimension comme 

nous allons maintenant les appeler, sont « multitâche » et peuvent effectuer de 

nombreuses tâches simultanément. 

Nous avons également mentionné que les dimensions sont de valeur égale, ou de 

puissance, et sont réunies dans une énorme octave de puissance, de vibration.   Cela 

implique que tous les aspects de la vie, de toutes les manières imaginables, sont joints.  

C'est en partie la raison pour laquelle nous pouvons dire que tout est un.   

Alors, essayons de joindre les points de ce puzzle et de comprendre comment tous ces 

éléments disparates travaillent ensemble pour créer la vie telle que nous la connaissons. 

 

Dans toutes ces dimensions, beaucoup de choses se passent simultanément et la plupart 

d'entre elles sont liées d'une manière ou d'une autre à toutes choses.  Il est important 

d'apprécier pleinement cet aspect du multitâche parce que beaucoup de gens ont 

l'impression que chaque dimension ne sert qu'un seul but, généralement d'une nature 

spirituelle de plus en plus élevée, mais ce n'est pas le cas.  

 

Chaque dimension contient de nombreux aspects essentiels à la création de tous les 

aspects de la vie et une grande partie de cela est soit plus ou moins une répétition de ce 

qui est contenu dans une dimension précédente ou, au moins, étroitement liée à elle.   

C'est pour que différents aspects de la vie, animale, végétale ou minérale, puissent les 

accéder en fonction de la conscience de chaque espèce. 

Par exemple, une plante ou une pierre ne nécessiterait pas l'accès à l'information au même 

degré de conscience qu'un humain, mais, néanmoins, parce que tout est un et tout est 

connecté, nécessite un certain degré d'accès.  

  

Il serait ridicule et futile s'il n'y avait qu'un seul degré d'information spirituelle disponible 

pour toute vie.  Il doit être évident qu'un humain, même le plus « endormi » d'entre nous 

devrait avoir accès à des informations de nature plus avancée que celle requise par une 

pierre.  Pourtant, même une pierre est vivante et a la conscience et donc, dans sa façon 



primitive, a un certain mécanisme de pensée pour lequel elle a besoin d'accéder aux 

dimensions afin d'obtenir des réponses à ses questions.   

Ainsi, les dimensions contiennent les mêmes concepts, mais dans certaines dimensions, 

ces concepts sont énoncés de manière plus avancée que dans d'autres.   

 

Cette idée est répétée dans toutes les dimensions et pour tous les aspects de la vie et 

inclurait, non seulement ceux qui vivent dans ce qu'on appelle la physicalité, mais aussi à 

travers les plans astraux.   

 

Ces dimensions, lorsque nous les considérons comme étroitement associées au corps d'un 

objet, en particulier d'un humain, nous avons tendance à appeler auras.  Mais les auras ou 

les dimensions sont la même chose.  C'est notre appréciation de leurs fonctions qui tend à 

exiger le changement de nom.  Par exemple, si nous parlons d'une zone dans un sens 

global, nous avons tendance à l'appeler une dimension, mais lorsque nous la considérons 

dans un sens plus personnel comme étant étroitement associée à notre corps physique, 

nous avons tendance à l'appeler une aura. Mais ils sont la même chose et, si nous 

mentionnons « dimension » ou « aura » s'il vous plaît comprenez que nous nous référons 

à la même chose.   

Donc, notre tâche au cours des prochaines pages, en fait au cours des prochains chapitres, 

est de considérer ces dimensions, ces auras, et nous espérons vous en transmettre une 

certaine signification. 

 

Encore une fois, par où commencer.  Peut-être devrions-nous commencer par utiliser le 

mot « aura » associé au corps humain et en disant que tout est vibration et tout est lumière 

alors les auras sont faites de lumière.   

De plus, nous devons considérer que les auras sont vivantes ou, au moins, contiennent la 

conscience et donc le degré de luminosité de toute aura peut changer dans le degré sur 

lequel elle est concentrée dessus.  Nous entendons par là que si une personne sélectionne 

avec sa conscience, souvent appelée sa pensée (mind), une aura particulière et se 

concentre sur elle à l'exclusion des autres auras, cette aura brillera plus brillamment que 

les 7 autres auras restantes.   

Cela a souvent été illustré dans des peintures de personnes saintes avec des auréoles 

autour de la tête.   

Comme ces saintes gens se concentraient sur une aura particulière, donc elle brillait de 

mille feux et a été observé par les artistes qui avaient un degré de vision psychique et 

donc ils ont représenté cette aura comme une auréole de lumière.   

La raison pour laquelle elle brille plus brillamment est qu'elle répond au degré de 

concentration de la personne et est donc représenté comme s’approchant, dans un sens, 

pour rendre l'information contenue dans cette aura plus facilement accessible au 

chercheur.  C'est un peu comme si la personne concernée illuminait une torche vers elle 

alors que c'est l'aura elle-même qui brille en réponse au degré d'attention qu'elle reçoit.  

 

Il faut dire que l'attitude de la personne concernée joue un rôle.  Une personne qui est 

déprimée provoquerait l'aura à briller moins brillamment où une personne pleine de joie 

provoque l'aura à briller de mille feux.  L'aura répond à l'attitude de la personne. Cette 



personne ne reçoit pas seulement des informations d'une aura, mais projette sa 

personnalité dans l'aura.  C'est une communication à 2 voies. 

Nous mentionnerons également que la couleur peut être impliquée.  Très souvent, les 

gens qui sont psychiques et peuvent voir des auras entourant les autres remarquent qu'une 

personne très spirituelle sera entourée d'une lumière blanche brillante.  Ceux d'une nature 

aimante projetteront la lumière rose.  Les personnes déprimées font briller l'aura avec une 

lumière brune tandis que les gens vraiment mauvais causeront l'aura de ne pas briller du 

tout et donc il sera observé comme une noirceur entourant la personne. 

C'est peut-être l'origine du mot « noir » associé à un magicien maléfique.  On parle aussi 

des « arts sombres » et de la « magie noire ». 

 

Ainsi, nous constatons que l'aura répond au degré de concentration exercée sur l'aura et 

aussi au type d'émotion.  Ainsi, nous avons des degrés de luminosité et aussi la couleur 

d'une aura entourant une personne à tout moment et le degré de luminosité et la couleur 

changent constamment à mesure que l'attitude émotionnelle et le degré de concentration 

changent. 

 

Cependant, l'étudiant attentif aura remarqué que l'aura que nous considérons – 1 sur 8 – 

est personnelle à l'individu considéré et pourtant les auras s'appliquent à toutes les 

personnes et, en fait, à toute vie.   

Donc, juste pour considérer cette aura, comment est-il possible de la lier à une personne 

en tant qu'individu et, en même temps, de l'avoir à la disposition de tous, qu'ils soient 

animaux, végétaux, minéraux et indépendamment du fait qu'ils soient physiques ou de 

nature astrale? 

La réponse réside dans le fait que chaque personne a une vibration individuelle unique à 

travers le temps pour lui.   

De plus, chaque pensée (thought), chaque émotion a une vibration unique qui non 

seulement maintient chaque pensée ou émotion séparée de toute autre pensée ou émotion, 

mais ces vibrations sont liées aux vibrations de la personne émettant ces pensées ou 

émotions.   

Pour travailler quelque peu ce point, chaque pensée (thought) a une vibration unique qui 

lui est attribuée, mais ces vibrations individuelles ont un marqueur qui leur est attribué 

qui les relie avec, et à, l'individu émettant ces pensées et / ou émotions. 

Ainsi, pour chaque personne ou entité pensante à tout moment et dans n'importe quelle 

dimension, ils sont non seulement dénotés par avoir une vibration unique, mais chaque 

pensée (thought) de toute aura ou dimension est uniquement liée à cette personne ou objet 

pensant / être pour tous les temps à partir des moments de sa conception dans le 7ième 

plan jusqu'au moment, éons dans son avenir, quand il fusionne avec la Divinité et 

disparaît de notre vue. 

Il s'agit d'un nombre extraordinaire de pensées, d'émotions et d'expériences et elles ne 

sont pas seulement stockées dans les enregistrements Akashiques, mais sont également 

transmises dans la Divinité (Godhead) pour aider Dieu dans sa quête sans fin de la 

connaissance.   

 



C'est, bien sûr, grâce à ces fréquences uniques que nous sommes en mesure de localiser et 

/ ou de suivre une personne s’il est nécessaire plutôt comme il est possible de suivre une 

personne aujourd'hui à travers des fréquences émises par un téléphone moderne.   

Il est également suggéré que chaque appel téléphonique fait ou reçu par une personne 

aujourd'hui est enregistré dans une banque de superordinateurs.  On se demande d'où le 

service secret approprié a eu l'idée! 

 

Cependant, dans le cas du stockage de messages dans l'Akash, rien de tout cela n'est 

physique en termes d'octets d'informations et rien de tout cela n'est secret.  L'information 

est à la disposition de tous ceux qui ont la capacité de fouiller dans les archives 

akashiques.   

 

C'est de cette façon que l'examen de vie est effectué.  L'information est copiée à partir des 

enregistrements dans l'Akash et est rejouée à la personne destinée à regarder son examen 

de vie.   

Même dans les sphères célestes, tout est encore enregistré.  Chaque force de vie 

extraterrestre a toute sa conduite enregistrée.  Chaque grain de sable est enregistré comme 

chaque planète et galaxie.    

Il semble incroyable que tout, partout, soit enregistré et l'ait été depuis la nuit des temps, 

mais il en est ainsi.  

On pourrait se demander comment cela se fait.  

Comme toujours, la réponse est simple une fois que l'on commence à comprendre la 

physique supérieure, c'est-à-dire la physique en dehors et au-delà de ce que l'on appelle le 

genre de physique enseignée dans les établissements d'enseignement, la physique 

newtonienne.   

Comme nous l'avons dit, tout est vibration, des fréquences de différentes sortes codées de 

manière unique. 

Ainsi, tout ce qui est nécessaire est un moyen de stocker ces différentes vibrations ou 

fréquences.  Ceux-ci sont stockés dans des banques de ce que nous pourrions appeler des 

transformateurs.  Maintenant, dans l'électricité moderne, les transformateurs sont 

généralement utilisés pour changer la puissance d'une manière à l'autre, mais dans les 

sortes de transformateurs auxquels nous faisons référence, les fréquences pénètrent dans 

les transformateurs et y sont stockées.   

 

Peut-être que les banques de mémoire seraient un terme plus compréhensible, mais nous 

utilisons le terme transformateur parce que ces machines virtuelles sont capables non 

seulement de stocker des fréquences, mais aussi de les compresser ou de les étirer de 

sorte qu'une longue période de temps pourrait être observée en quelques instants ou, 

également, un événement pourrait être rejoué très lentement. 

 

Maintenant, nous nous rendons compte que le terme « transformateur » pourrait causer de 

la confusion, mais ce serait pour deux raisons. 

Un transformateur moderne utilise deux bobines de fil et, selon le nombre de tours de fil 

utilisés, la tension est augmentée ou diminuée.  

En outre, le mot « transformer » signifie changer; c'est pourquoi les tensions sont 

transformées.   



Mais, dans ce sens que nous utilisons pour nous référer à transformer, nous pensons à 

prendre les pensées ou les émotions de quelqu'un ou quelque chose - une vibration - et à 

les transformer en une force spirituelle qui peut être stockée dans des banques ou des 

poches dans les dimensions. 

Cela sera également déroutant pour beaucoup, nous allons donc passer quelques minutes 

à expliquer cela. 

 

Nous avons déjà laissé entendre que les dimensions sont à la fois multitâches et aussi, 

chaque dimension a un nombre infini de fréquences distinctes en leur sein. 

Maintenant, nous allons révéler quelque chose qui, à notre connaissance, n'a jamais été 

mentionné dans l'histoire spirituelle de l'homme moderne, donc, comme il sera nouveau 

pour tous les gens, beaucoup auront du mal à accepter cette information bien qu'elle soit 

assez simple.   

 

Dans chacune des 8 dimensions, il y a des poches, des zones de stockage, pour chaque 

personne.  Nous avons déjà mentionné que, au tout début, Dieu a créé, avec l'aide des 

Archanges, un grand nombre d'aspects de lui-même pour tous les types de vie.   

Ainsi, juste pour considérer l'homme, un nombre fini mais énorme d'aspects de Dieu ont 

été créés.  Ainsi, dès le départ, le nombre d'humains était connu.   

Ainsi, dans les dimensions, le même nombre de zones de stockage a été créé afin que 

toutes les expériences pour ce nombre d'humains puissent être stockées. 

Cela a également été fait pour toutes les autres forces de vie sensibles. 

 

Ainsi, pour tout ce que nous considérerions comme « vivant », et qui a une fréquence 

unique, une zone de stockage de la même fréquence a été créée dans chaque dimension. 

Ainsi, vous, nous et chaque personne qui a déjà été amenée dans la vie active, plus pour 

tous ceux qui attendent encore leur tour d'être appelés sur la scène de la vie, une zone de 

stockage existe dans laquelle est stocker chaque pensée, émotion et tous les aspects de 

leur vie à travers tous les temps et dans toutes les dimensions. 

 

Chacune de ces zones de stockage - poches - sont codées avec la fréquence unique de 

chaque aspect de la vie et ainsi, chaque pensée, émotion, expérience est stockée dans 

l'une des poches de l'une des dimensions.   

Ce sera très difficile à comprendre pour certaines personnes car, bien que la construction 

ne soit pas compliquée, l'expliquer en termes simples n'est pas facile car tout se propage 

dans plusieurs directions simultanément.   

 

Donc, nous allons essayer de clarifier une fois de plus juste en utilisant des humains et 

juste une dimension. 

Ainsi, dans le 8ième plan, un nombre vaste mais précis d'aspects de Dieu ont été créés – 

l'homme.  Le nombre exact était connu.   

Ainsi, dans la 8ième dimension, un certain nombre de zones de stockage ont été créées 

correspondant au nombre d'aspects de l'homme de Dieu - le même nombre.   

Chaque aspect de Dieu a reçu une fréquence précise. 

Chaque poche ou zone de stockage, a reçu la même fréquence. 



Ainsi, n'importe quel aspect de Dieu – l'homme –, pourrait se lier avec sa propre poche 

unique un peu comme un bébé kangourou peut entrer et sortir d'une poche faite par sa 

mère.   

En outre, chaque pensée, sentiment, émotion ou mot est donné une fréquence unique, 

mais attaché à la fréquence de la personne considérée. 

Chacune de ces choses est stockée dans la zone de stockage ou la poche de l'individu tout 

au long de tous les temps.     

Ce concept est répété pour les 8 dimensions et pour toute vie sensible. 

C'est pourquoi il est si difficile d'expliquer en termes significatifs. 

Nous pensons que ce concept n'a pas été expliqué auparavant parce que l'homme n'était 

pas prêt à absorber des connaissances aussi complexes et, sans aucun doute, il y en aura 

beaucoup aujourd'hui incapables ou peu disposés à accepter des informations aussi 

bizarres.  

Cette information, si elle est bien comprise et appréciée, est d'une importance 

époustouflante bien au-delà de l'aspect physique réel d'un nombre incroyable de poches, 

de fichiers, attendant le désir des gens d’être rempli avec des informations personnelles.   

Ces fichiers contiennent non seulement les informations personnelles telles que le plan de 

vie de chaque individu, mais aussi chaque pensée (thought), chaque émotion, chaque 

action à la fois physique et astrale, mais aussi les réactions de chaque personne avec qui 

un individu entre en contact, à la fois dans la physicalité et dans les plans astraux, avant 

et après une incarnation.   

Ainsi, de cette façon, non seulement chaque personne a un fichier personnel dans lequel 

tout est stocké, mais il interagit avec les pensées (thoughts) et les souvenirs de chaque 

personne qui ont été ou seront rencontrés sur le chemin de l'existence.   

 

Cela fonctionne évidemment dans un processus à 2 voies.  Le fichier d'une personne 

stocke toutes les interactions avec chaque autre personne rencontrée et les fichiers de ces 

personnes contiennent l'interaction avec la première personne.   

De cette manière, le lien entre un grand nombre de personnes qui vont en arrière (le 

passé) et en avant dans le temps et dans l'espace est forgé de la manière la plus étonnante.   

Le degré d'interconnexion entre un grand nombre de personnes qui s’étend dans toutes les 

directions et toujours plus loin dans le temps doit être expérimenté pour être cru.  

Une personne en connaît une autre qui en connaît une autre et ainsi de suite dans un sens 

de groupe et la même chose se produit en allant en arrière et en avant dans le temps, des 

gens connaissant d'autres personnes qui, à leur tour, connaissent d’autres au fil des 

générations de temps.   

 

Maintenant, il y a encore un autre aspect de cela que certains ont peut-être déjà compris 

et c'est celui-ci. 

Comme nos fichiers sont codés de manière unique, il serait logiquement impossible 

d'entrer dans le fichier de quelqu'un d'autre, mais, grâce au fait que les informations 

concernant notre interaction avec les autres sont stockées dans notre dossier, nous avons 

la capacité de parcourir les souvenirs d'un grand nombre de personnes et sur de longues 

périodes de temps.  Cela nous donne la possibilité de tirer des informations sur les autres 

de nos propres fichiers personnels sans nous écarter des limites de notre fichier. 

Ainsi, rien n'est secret.   



 

La question est, bien sûr, quelle est la méthodologie derrière être en mesure de se 

connecter avec les pensées (thoughts) des autres ? 

Comme toutes les choses spirituelles, la réponse est à la fois simple et complexe.   

La réponse simple est de dire que nous pouvons établir des liens avec les autres dans la 

mesure où nous sommes devenus une personne complète. 

La complexité vient de la compréhension de ce que nous devons faire pour devenir une 

personne complète. 

  

En fait, comme nous sommes tous un, et comme nous avons des renseignements sur 

d'autres personnes stockées dans notre dossier personnel, il s'agit d'être en mesure d'entrer 

dans ce dossier et de récupérer les informations requises plutôt comme d'ouvrir un 

classeur et de récupérer le document approprié.  

Le classeur est notre soi supérieur.  Maintenant, comme nous l'avons déjà mentionné, le 

soi supérieur est notre connexion personnelle à Dieu.  Mais c'est beaucoup plus que cela.   

Le soi supérieur contient les informations qui seraient conservées dans un classeur 

complètement complet, chaque tiroir se concentrant sur un sujet.   

Il serait donc difficile d'imaginer un classeur avec autant de tiroirs, mais nous devons 

utiliser un exemple tiré de la vie quotidienne pour vous aider à comprendre de quoi nous 

parlons et un classeur a été choisi comme l'objet le plus facilement compréhensible de la 

vie quotidienne.  Mais nous souhaitons que vous compreniez que le nombre de tiroirs 

serait pratiquement sans limite et la capacité de chaque tiroir à contenir des informations 

sur un sujet particulier également sans limite.   

 

Ainsi, sujet après sujet serait conservé dans les dossiers et pourrait être examiné si nous 

savions comment accéder à l'information.   

Maintenant, c'est là qu'il devient plus difficile à expliquer et plus difficile à comprendre 

parce que le processus de récupération d'informations du soi supérieur implique d'autres 

aspects de la vie au-delà et au-dessus du soi supérieur. 

Nous devons imaginer que le soi supérieur stocke simplement l'information et cela 

s'arrête à cela.   

Mais pour récupérer un fichier particulier de ce vaste classeur que nous avons appelé le 

soi supérieur, il faut une sorte de système de récupération un peu comme une secrétaire 

bien formée ou un système informatique dans lequel nous créons un nom de fichier et le 

fichier approprié apparaît. 

Ce système de récupération est contenu dans l'aura de l'imagination – la 6ième aura ou 

dimension.   

 

Nous avons expliqué que la 6ième dimension est le champ illusoire dans lequel vous 

vivez actuellement, mais nous avons également expliqué que chaque dimension est 

multitâche.  Ainsi, non seulement vous vivez dans ce monde imaginaire, mais 

l'information contenue dans le soi supérieur passe par la même dimension avant d'être 

transmise à votre pensée (mind) et à votre cerveau pour que vous puissiez visualiser.   

 

Mais, nous avons suggéré que la 6ième dimension est le champ de l'illusion, de 

l'imagination.  Ainsi, il est tout à fait possible que, au fur et à mesure que l'information 



passe par l'imagination, elle puisse être modifiée par cette imagination.  Dans le soi 

supérieur, toutes les informations pour toutes les personnes sont la véritable version de ce 

qui s'est passé dans n'importe quel domaine de la vie et à tout moment, mais, pour ceux 

qui sont capables de puiser dans cette information, au moment où elle est passée par la 

6ième dimension - celle de l'imagination - cette information peut, et est, modifiée pour se 

conformer au plan de vie de chaque personne individuelle que l'ID essaie de faire 

l'information extraite du soi supérieure se conformer au plan de vie unique de chaque 

personne. 

Donc, cela nous amène au concept que le plan de vie de chaque personne n'est qu'une 

illusion.   

Nous aborderons ce concept plus tard, car cela nécessite une analyse minutieuse.   

 

Mais nous souhaitons, brièvement, récapituler ce que nous avons déclaré ci-dessus pour 

tenter de clarifier ce que nous avons tenté d'expliquer.     

Il n'y a qu'un seul soi supérieur pour tous les humains, mais chaque humain a une 

fréquence unique.  Ainsi, ce vaste classeur que nous avons appelé le soi supérieur 

contient toute la connaissance de tous les événements à travers tous les temps et de toutes 

les expériences.  Mais, en raison des fréquences uniques de tous les humains, les 

différents tiroirs de ce vaste classeur ne contiennent que les informations pertinentes pour 

cette personne, bien qu'il y ait des liens avec tous les autres humains, passés, présents et 

futurs. 

Mais cette information contenue dans le soi supérieur est un véritable récit des 

événements. 

 

Mais il y a aussi la 6ième dimension, celle de l'imagination.   

Encore une fois, il n'y a qu'une seule 6ième dimension pour toute vie humaine mais, 

grâce à l'encodage unique de chaque personne, nous avons tous un accès unique à ce 

plan.   

Mais la 6ième dimension est celle de l'imagination donc, au moment où toute demande 

d'information passe par la 6ième dimension et dans l'ID, on lui donne un « tournant » 

unique selon le plan de vie (personnalité, ego, etc., inclus).  Ainsi, c'est qu'il n'y a pas 

deux personnes qui pensent de la même façon et c'est donc que nous créons nos propres 

réalités. 

C'est le « tournant », la distorsion créée par la version de chaque personne de la façon 

dont l'imagination a modifié l'information originale, qui crée la réalité unique dans 

laquelle chaque personne vit.   

 

Ainsi, chaque personne ouvre son tiroir individuel dans le classeur que nous appelons le 

soi supérieur, sort son fichier qui, pour qu'il ait un sens pour lui, passe par son 

imagination, puis cette version modifiée est transmise à sa version personnelle de l'ID 

(conscience collective) et la personne concernée vit cette version de la vie.   

Cela implique, bien sûr, que même ce qu'on appelle la « conscience collective » est 

unique à chaque personne et qu'il n'y a pas deux personnes qui auraient exactement la 

même vision de la conscience collective.   

 



Tout cela, nous le comprenons, doit être très déroutant pour beaucoup de gens parce 

qu'une grande partie de ce que nous décrivons n'a jamais été mentionné auparavant et 

sera donc difficile à accepter.  Mais c'est notre désir de vous décrire dans cette série de 

livres la vérité, la réalité, si nous pouvons ainsi la décrire, de la façon dont la vie 

fonctionne et comment elle est construite.  Il est possible que vous qui lisez cette 

information puissiez la rejeter comme un non-sens, mais la prochaine génération se 

rendra compte qu'elle est vraie et grandira en sagesse en étant capable d'accepter ce que 

nous disons.  

 

Nous mentionnerons simplement à ce stade que, si vous avez du mal à donner un sens à 

cela, imaginez la tâche que Jésus ou Bouddha, et d'autres saints, auraient eue pour 

expliquer ces concepts aux peuples primitifs il y a de longues années.  Ces saints ont fait 

de leur mieux pour expliquer certains de ces concepts, mais il aurait été inutile qu'ils 

passent de longues heures à expliquer les complexités de la vie pour les populations qui 

n'avaient absolument aucune idée des points discutés.  

Même aujourd'hui, il y en aura un grand nombre incapable de comprendre.  

 

Cependant, nous ne sommes pas préoccupés par le temps et, il faut le dire, nous ne 

sommes pas non plus préoccupés par qui peut et qui ne peut pas comprendre, au moment 

de produire cette information.  Nous avons été chargés de révéler cette information et 

nous laissons entre les mains – ou plutôt les pensées (minds) – des autres pour qu'ils se 

développent au point où ils peuvent comprendre. 

 

Même si nous avons l'intention de révéler beaucoup de nouvelles informations au public, 

il reste des aspects de la vie qui se situent au-delà du concept de personnes modernes 

pour comprendre.  Cette information plus avancée sera révélée de longues années dans le 

futur à mesure que l'homme grandira.   

Il serait inutile d'aller dans des domaines bien au-delà de la compréhension des gens 

aujourd'hui et nous devons également dire que nous ne voulons pas révéler aux méchants, 

des concepts qu'ils pourraient se retourner contre nous.  Donc, nous irons jusqu’à un 

certain point et nous nous arrêterons ensuite. 

Sachez que ce que nous vous révélons dans ces publications est à la fois vrai et innovant, 

mais n'est en aucun cas toute l'histoire.   

Mais, tout comme nous étions là à l'époque de Bouddha et de Jésus et que nous avons 

aidé à répandre la vérité, nous serons encore ici de longues années dans l'avenir à 

répandre la sagesse cosmique. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

CHAPITRE 6 
L'ID 

 

Ainsi, nous continuons à explorer et à expliquer la nature spirituelle de l'existence. 

Nous avons mentionné comment la vie traverse diverses dimensions et est liée en 

permanence à certaines d'entre elles. 

Nous avons, dans ce livre, et dans d'autres, essayé d'expliquer aussi clairement que 

possible comment ce qu'on appelle un humain, si nous ignorons sa forme physique et 

nous concentrons simplement sur son aspect spirituel, utilise les différentes dimensions 

soit comme des points de relais dans sa progression de et de retour à Dieu, mais comment 

ces mêmes dimensions, différents aspects d'entre elles, sont utilisés en fait pour créer ce 

que nous appelons l'homme (humain). 

En effet, ce que nous avons appelé le plan du soi supérieur (le 5ième) et le plan de 

l'imagination (le 6ième) sont vitaux pour façonner la personnalité de l'homme.   

Mais nous avons mentionné que tous ces plans ou dimensions sont multitâche et peuvent 

être utilisés à de nombreuses fins simultanément.  Dieu ne gaspille rien.  

 

Alors, passons à un autre aspect de l'homme que nous avons mentionné précédemment - 

l'ID. 

Nous avons mentionné que l'ID est une sorte de conscience collective, qu'il n'y a qu'un 

seul ID pour toute l'humanité, passée, présente et future.   

Mais qu'est-ce que nous considérons réellement lorsque nous mentionnons le ID ?  Et 

pourquoi utilisons-nous ce terme étrange ? 

 

D'abord et avant tout, il doit être évident pour nous tous que nous sommes vivants, que 

nous avons la capacité de penser et que nous avons un sentiment d'unicité, un sentiment 

que nous sommes des êtres individuels.   

Peu importe à quel point une personne tente de réduire son ego et tente de se joindre à un 

tout collectif, nous conservons toujours notre conscience que nous sommes des individus 

uniques séparés de tout autre être ou objet.   

Cet état de séparation est essentiel et fait partie de notre mécanisme de lutte / fuite.   

Mais, derrière cela, il y a quelque chose que nous pourrions appeler une plus grande 

vérité. C'est une prise de conscience que nous sommes tous un.  

Au fond de nous se trouve la notion que nous sommes tous les aspects de cette force 

unique de Dieu et que nous sommes donc tous un avec Dieu.  

Cette unité est ce qu'on appelle l'ID. 

 

Les deux lettres I et D ont été considérées il y a longtemps comme un moyen de décrire le 

concept d'unité.  C'est étrange parce que l'interprétation moderne de l'individualisme est 

ID - identité. Chacun a un moyen de s'identifier comme un individu, distinct et séparé de 

n'importe qui d'autre. 

Dans de nombreux pays, les gens ont des « papiers d'identité » ou une « carte d'identité » 

sur laquelle sont écrits les détails de la vie d'une personne: date et lieu de naissance, nom 



complet, nom des parents, une photo, une empreinte digitale ou un pouce et un numéro 

unique associé à cette personne.   

Ainsi, il ne fait aucun doute que nous identifions une personne unique lorsque nous 

examinons l'identité d'une personne.   

En fait, la plus grande création de Dieu – l'homme – est réduite à un nombre, et nous 

appelons ce nombre l'identité (ID) d'une personne.   

Mais nous utilisons le même terme depuis longtemps pour décrire tout le contraire. 

L'origine du terme date d'une langue ancienne qui était précurseur du sanskrit et a été 

utilisée pour décrire non seulement l'unité de toute l'humanité, mais son lien avec Dieu.   

 

Cependant, l'origine du mot n'a aucune importance.  C'est le sens qui a de la conséquence. 

Au risque de répéter le point, nous souhaitons que vous réalisiez fermement que nous 

faisons référence non seulement à une personne, mais au regroupement de toute 

l'humanité au plus haut niveau spirituel - le 7ième plan - et non seulement toute 

l'humanité est liée comme une seule personne, mais cette personne est Dieu.  C'est 

pourquoi l'ID est d'une importance primordiale et mérite un chapitre à part entière.  

Ainsi, nous ferons de notre mieux pour enquêter sur l'ID et vous décrire ses différents 

aspects dans la mesure où nous, nous-mêmes, sommes conscients.   

 

Comme toujours, lorsque l'on enquête sur la vie, car l'homme, comme vous le savez, n'est 

qu'un aspect de la vie, il est nécessaire de commencer au début et de revenir au 8ième 

plan, où tout a commencé.   

 

Nous avons expliqué aussi complètement que nous le pouvions et en termes simples la 

façon dont les Archanges de Dieu ont créé dans la 8ième dimension un univers virtuel et 

l'ont dotée de ce qui était nécessaire pour permettre aux créatures qui ont été placées là 

pour que ces créatures aient un sentiment d'identité avec ce monde virtuel. 

Ainsi, finalement, l'homme – sous une forme primitive – a été placé dans et sur la 8ième 

dimension. 

 

Toute l'humanité est un aspect du créateur unique, Dieu, et donc, en réalité, il n'y a qu'un 

seul homme - Dieu - tout comme il n'y a qu'un seul brin d'herbe, une goutte d'eau et une 

forme animale. 

Ces objets disparates ne sont qu'une seule entité – Dieu – le créateur de la vie et Dieu, 

étant une force vitale unique, n'a créé qu'une seule copie de lui-même et y a mis la vie.  

Donc, tout est cette force de vie. Nous l'avons dit à maintes reprises, mais nous le faisons 

une fois de plus parce que c'est pertinent pour ce dont nous discutons maintenant et qu'il 

deviendra évident le jour, longtemps dans le futur, lorsque vous retournerez à Dieu.   

Mais, évidemment, comme nous l'avons également dit, cette unité n'était pas du tout ce 

que Dieu a conçu dans sa quête de la connaissance.   

Ainsi, les Archanges ont créé l'individualité et le monde que vous connaissez a vu le jour. 

Évidemment, il y a beaucoup plus dans la vie que ce que vous connaissez, mais la vie est 

suffisamment complexe pour le moment et nous ne discuterons pas, dans ce travail, de 

réalités alternatives qui sont relativement inconnues de l'homme en ce moment.   

Nous demanderons que les informations concernant la réalité alternative soient ajoutées 

en post-scriptum à la fin de ce livre.   



Alors tout ce que nous savons sur cet aspect particulier de la vie sera plus complet, mais 

sans surcharger ce livre avec des informations non directement liées au sujet en 

discussion, qui est les divers aspects des auras telles qu'elles s'appliquent à l'homme.   

 

Ainsi, nous revenons pour discuter de l'ID, le sens de l'individualité qui est, néanmoins, 

connecté à la conscience cosmique ou universelle. 

 

Comme nous l'avons déjà mentionné, nous sommes tous un mais, étant un, nous aurions 

naturellement tous les mêmes pensées en même temps, ce qui serait ridicule.  Imaginez, 

si vous le pouvez, qu'un grain de sable, un brin d'herbe, une goutte d'eau, un animal et un 

humain aient tous les mêmes pensées! Cela signifierait que tous devraient penser au 

niveau de l'objet le plus inanimé.  Cela impliquerait, par exemple, que l'humain le plus 

potentiellement intelligent serait obligé de penser comme un grain de sable. Cela ne 

pousserait pas la vie vers l'avant du tout et donc les Archanges ont donné à toute vie la 

capacité d'avoir l’individualité (en tant qu'objet, et collectif, en tant qu'espèce) des 

pensées (thoughts).   

Donc, ce que cela implique, c'est que les humains, par exemple, sont conscients qu'ils 

sont humains avec une compréhension de ce que l'être humain implique et aussi chaque 

humain a la capacité de penser en tant qu'individu.   

Nous dirons également que la plupart des animaux et même des plantes sont conscientes 

de leur espèce et de leur individualité.   

De toute évidence, des objets moins animés comme les minéraux - sable, pierre, etc. - 

pourraient bien comprendre qu'ils existent en tant qu'espèce collective, sable, pierre, etc., 

mais n'auraient pas nécessairement un sens de l'individualité.   

Il faut un certain niveau de conscience spirituelle pour comprendre le concept 

d'individualité.   

 

Il y a certaines espèces d'animaux, de fourmis et d'abeilles par exemple, qui pourraient 

bien avoir la conscience qu'ils existent en tant qu'individus ainsi qu'en tant qu'espèces, 

mais qui sont tenus d'essayer d'oublier leur sens de l'individualité et de travailler en 

groupe, en supprimant tout désir de penser en tant qu'individu et en suivant simplement 

n'importe quelle directive que la reine des fourmis ou des abeilles émet et en suivant cette 

directive indépendamment des sensations personnelles ou des émotions qu'ils pourraient 

avoir.   

Ce concept de suppression de l'individualité a longtemps été admiré par certains humains 

qui ont tenté de créer des modes de vie similaires.  

L'esclavage est un exemple où l'esclave doit supprimer ses sentiments personnels et juste 

travailler sans fin, en suivant les ordres du maître. 

Les unités militaires sont un autre exemple où les ordres doivent être obéis sans question.  

Contester l'ordre des commandants n'est pas toléré et toute personne remettant en 

question un ordre est soumise à des techniques de lavage de cerveau.   

 

Il existe également quelques groupes extraterrestres qui opèrent selon des concepts 

similaires.  Heureusement, ces groupes extraterrestres sont très peu nombreux et leurs 

idées quelque peu négatives sont tenues en échec par d'autres groupes qui surveillent de 

près ces entités ressemblant à des zombies pour s'assurer qu'ils ne causent aucun mal.   



 

Donc, ce que nous essayons de vous faire comprendre, c'est que l'ID, cette conscience 

collective, est de nature quelque peu restrictive et que c'est seulement notre sens de 

l'individualité qui nous permet de progresser en tant qu'êtres intelligents.   

 

Nous mentionnons également cela comme un avertissement parce que les groupes 

politiques, religieux et beaucoup d'autres qui essaient de « diriger » la population 

générale de toute, soi-disant, nation « civilisée » essaient constamment de forcer les gens 

à se conformer à leurs règles et règlements qui ne tiennent pas debout et aimeraient que la 

population de n'importe quel pays cesse de penser comme des individus et juste suivre, 

aveuglément, toute directive qu'ils pourraient émettre.   

Nous conseillons aux gens de résister à ces tentatives de rendent les populations sans sens 

d’individualité et aux gens de conserver leur sens de l'individualisme. 

 

Par conséquent, nous pouvons penser à l'ID – cette conscience collective – est, d'une 

certaine manière, le contraire de la conscience individuelle.   

Mais l’ID joue un rôle important dans notre constitution.  Il donne à toute l'humanité la 

réalisation qu'ils sont humains.   

Puis, plus tard, il permet à l'humanité de réaliser sa connexion à toute autre vie et, enfin, 

il permet à l'humanité de comprendre qu'il n'y en a qu'un seul et ce un est Dieu.  

 

Ce concept, que nous sommes tous un et que ce un est Dieu, peut être accepté par un 

certain nombre de personnes incarnées et qui ont suivi nos enseignements, et ceux de 

d'autres, mais, dans un sens global, combien de personnes à la fois incarnées et 

désincarnées pourraient accepter cette réalité?   

Combien pourraient comprendre qu'un humain, une fourmi, un grain de sable sur une 

plage et une galaxie sont une seule et même chose et que, collectivement, il n'y a qu'un 

seul objet et que cet objet est Dieu?  Très peu, nous suggérons. 

Les Archontes ont bien effectué leur travail. 

Mais, comme nous l'avons mentionné, les temps changent et les gens vont bientôt 

commencer à se réveiller et à se rendre compte que tout est un.  Quand ce jour heureux 

viendra, les guerres cesseront lorsque les gens se rendront compte que, lorsque nous 

tuons quelqu'un, nous nous tuons nous-mêmes.  Lorsque nous mangeons un animal, nous 

mangeons nous-mêmes.  

 

Nous revenons à notre étude de l'ID, cette conscience collective qui peut en fait causer 

une certaine confusion alors qu'elle se bat avec l'individualité.  L'individualité est 

étroitement associée à la fois à l'ego et au désir de Dieu d'être l'exemple le plus réussi de 

l'espèce de l'aspect de la création considéré.   

Devenir l'aspect le plus réussi de la création de Dieu est, comme nous l'avons expliqué 

dans l'exemple que nous avons donné d'une plante, le contraire complet, d'une certaine 

manière, de la conscience collective car cela implique sûrement que nous sommes tous un 

et que nous devrions être capables de prendre en considération les espoirs, les sentiments 

et les désirs de tous.    

Nous avons également discuté et expliqué cette contradiction apparente.   



Nous vous référons au chapitre approprié si vous ne comprenez pas car nous ne 

souhaitons pas répéter cette information.   

 

Mais notre préoccupation est une explication de l'ID.  Il devrait être évident que l'ID, dont 

il n'y en a qu'un pour toute l'humanité, pourrait bien être le sens de conscience cosmique 

que toute vie est une mais doit aussi contenir la connaissance qu'il y a individualité.   

 

Donc, nous avons ces deux aspects qui fonctionnent à la fois.   

Nous avons le désir d'être l'exemple le plus parfait de la création de Dieu et, en même 

temps, le désir de faire partie de l'ensemble.   

Nous devons donc évidemment expliquer comment ces deux éléments opposés peuvent 

être résolus.   

C'est là que nous devons mentionner un aspect de la création qui est pratiquement 

inconnu de l'humanité, ou qui est certainement rarement mentionné.   

C'est l'esprit de Dieu lui-même attaché à toute vie.  Mais, comme nous considérons juste 

l'homme, concentrons-nous sur la façon dont cet esprit de Dieu fonctionne réellement.   

Maintenant, nous savons que vous avez déjà rejeté notre déclaration précédente selon 

laquelle il était pratiquement inconnu de l'humanité comme un non-sens car nous avons 

parlé de peu d'autres choses, mais nous ne faisons pas référence à notre lien avec Dieu tel 

que nous l'avons déjà décrit.   

Nous parlons d'un concept différent qui, comme il sera nouveau pour vous tous, sera 

rejeté par beaucoup et nous le comprenons.   

 

Nous souhaitons vous présenter un aspect de Dieu qui est pratiquement inconnu. 

C'est une zone qui est en fait contenue en association avec chaque dimension individuelle 

ou aura, mais qui est en fait attachée comme une petite partie supplémentaire à chaque 

dimension.  

Comme nous l'avons dit, Dieu a créé toutes les 8 dimensions et les a laissées vides.   

Puis, plus tard, les Archanges sont venus et les ont remplis de vie ou d'émotions, etc., 

comme nous l'avons décrit dans nos discussions précédentes. 

Mais ce que nous n'avons pas mentionné, c'est que, au bord extérieur de chaque 

dimension, Dieu s'est réservé une petite partie. 

Maintenant, quelle est la meilleure façon de le décrire? 

Nous pourrions, par exemple, utiliser l'exemple d'un disque phonographique dans lequel 

une piste a été laissée vide pour que Dieu l'utilise ou nous pourrions utiliser l'exemple 

d'un disque dur d'ordinateur où un petit fichier a été créé et laissé vide pour l'usage de 

Dieu.   

Nous souhaitons que vous réalisiez que chaque dimension a, associée à elle, un domaine 

que les Archanges n'ont pas utilisé et n'utilisent pas.  Il est réservé à Dieu d'utiliser 

comme et quand il le désire.  

 

Maintenant, nous avons souvent dit que Dieu crée la vie et nous laisse ensuite vivre cette 

vie afin d'acquérir une expérience qui, en fin de compte, est transmise à Dieu pour qu'il 

devienne toujours plus sage.   



C'est vrai, mais ce n'est pas toute la vérité.  Dieu examine sa création et surveille sa 

progression de près.  Il ne nous abandonne jamais à notre destin, bien que pour beaucoup, 

il semble que ce soit le cas.   

Il regarde attentivement toute sa création – ses enfants – et, comme tout bon parent, nous 

laisse grandir et essayer nos forces, en apprenant à la fois de nos succès et de nos échecs, 

mais il est toujours là pour nous aider et nous guider lorsque nous le demandons. 

C'est la piste vide apparente sur l'enregistrement phonographe que nous avons mentionné, 

la partie supplémentaire à chaque dimension ou aura. 

Cette piste vide est, en fait, associée à la fois à chaque être sensible individuel, et à toute 

vie sensible collectivement.   

C'est la partie qui peut expliquer pourquoi nous sommes capables d'agir en tant 

qu'individus – l'ID que nous avons mentionné – et aussi comme un seul être, conscience 

collective. 

C'est le domaine qui nous permet, lorsque nous pouvons le contacter, de comprendre 

comment nous pouvons être les deux à la fois.   

La chose merveilleuse à propos de Dieu est que nous pouvons agir comme si Dieu 

n'existait pas mais, quand nous réalisons que cette piste supplémentaire existe, nous 

permet d'être, jusqu'à un certain point, directement guidés par Dieu.   

 

Nous voulons qu'il soit tout à fait clair que ceux qui prétendent avoir un lien direct avec 

Dieu et avec ceux qui prétendent être capables de canaliser Dieu, qu'ils pourraient bien 

simplement utiliser un aspect de leur imagination.  Dieu est en dehors de tout cela.  

 

Ceux qui peuvent entrer en contact avec cette région, et pour être guidés directement par 

Dieu, ne sont pas ceux qui se vanteraient de cela.  Le public n'entendrait jamais parler de 

telles personnes.  

Ces gens seraient extrêmement sages.  La vérité est de dire que, même dans les royaumes 

célestes, très peu connaissent cette piste supplémentaire de Dieu et, parmi ceux qui sont 

incarnés, il y en a encore moins mais, néanmoins, comme toutes les auras sont attachées à 

tous les gens à la fois individuellement et collectivement, la piste supplémentaire est là et 

est disponible pour tous à contacter.   

Pour ces personnes qui peuvent contacter cette piste supplémentaire, Dieu peut et 

conseille ces personnes et Dieu peut, aussi conseiller des groupes de personnes.   

 

Bien sûr, la question est de savoir quel conseil Dieu peut donner au-delà de ce que nous 

avons déjà mentionné, c'est-à-dire au-delà de l'explication sur la façon dont nous pouvons 

être singulier et pluriels en même temps? 

La réponse est que Dieu est capable de donner des informations qui ne seraient jamais 

disponibles pour les gens ordinaires, même les plus sages, sur la façon dont sa création a 

été créée.  Une grande partie de ce que nous vous disons est le résultat de ce que Dieu a 

choisi de transmettre à des sages qui, à leur tour, l'ont transmis à nous, des êtres inférieurs 

qui, à leur tour, vous conseillent.   

Ainsi, il semble malheureux que tant de gens rejettent cette information qui a été, en fait, 

transmise directement de Dieu dans la pensée de certains des êtres les plus sages de la 

création.  Mais tous ont le libre arbitre, donc tous ont la liberté d'accepter ou de rejeter 

l'information dans la mesure où ils peuvent comprendre ces grandes vérités ou non.  



 

Il faut dire qu'il y en a qui sont influencés par les méchants et qui sont poussés à rejeter 

cette sagesse alors que les forces du mal essaient désespérément de s'accrocher au 

pouvoir.  

 

Nous pourrions nous demander quelle est la différence entre le soi supérieur et cette piste 

de Dieu ? 

La réponse est que le soi supérieur est utilisé par tous les gens tout le temps de différentes 

manières, mais cette piste supplémentaire n'est disponible, pour le moment, que pour les 

plus sages.  Avec le temps, bien sûr, plus sera en mesure de localiser cette piste 

supplémentaire.  

Pour le moment, il ne reste accessible qu'à quelques-uns mais, grâce à ces quelques-uns, 

beaucoup peuvent bénéficier de ces connaissances.   

 

Ainsi, nous allons fermer ce chapitre sur l'ID. 

Nous avons tenté d'expliquer comment l'ID, dont il n'y en a qu'un pour toutes les 

personnes, passé, présent et futur, est d'une certaine manière liée à la conscience 

collective, mais comment cela semble être en contradiction avec notre sens personnel de 

l'identité mais, par l'accès, ou au moins la connaissance, de cette piste supplémentaire 

utilisée par Dieu, sont en fait liés.   

 

Comme pour tous ces sujets, nous pourrions en dire plus, mais nous avons donné 

suffisamment pour permettre aux étudiants de conscience cosmique de progresser pour le 

moment.   

 

Plus tard, lorsque l'humanité sera plus évoluée, nous ajouterons à cette connaissance, 

mais nous ne voulons pas vous donner plus que ce qui est au-delà de votre 

compréhension pour le moment, donc nous allons passer à autre chose. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CHAPITRE 7 
NOUVEAUX MONDES ÉTRANGES 

 

Passons maintenant à la considération de l'aspect de la vie dans d'autres dimensions, car 

ne considérez pas que la vie n'existe que dans les dimensions qui vous concernent 

actuellement.    

Nous devons être prudents dans ce que nous appelons « d'autres dimensions » parce que 

nous ne nous référons pas à des réalités alternatives de la planète Terre que nous avons 

examiné quelque peu dans un addenda placé à la fin de ce livre. 

Par d'autres dimensions, nous nous référons à des copies des mondes que nous avons 

décrits jusqu'à présent, mais d'un type de vibration différent de celui que nous avons déjà 

mentionné.   

 

Pour ceux qui ont lu ou au moins parcouru les informations contenues dans l'addenda 

concernant les réalités alternatives au monde tel que vous le connaissez, vous avez peut-

être remarqué que nous avons mentionné que les réalités alternatives ont été créées 

comme un plan de sauvegarde si une réalité unique - y compris celle-ci - échoue.  Ainsi, 

des réalités de rechange ont été créées pour assurer la continuité du plan directeur de 

Dieu – la vie.   

 

D'une manière similaire mais différente, un certain nombre de dimensions alternatives 

ont également été créées pour s'assurer que si cette dimension échouait pour une raison 

quelconque, il y avait d'autres dimensions pour assurer la continuité dans un sens 

dimensionnel.   

 

Peut-être devrions-nous d'abord expliquer ce à quoi nous faisons référence lorsque nous 

considérons les réalités et les dimensions. 

Notre problème, comme c'est souvent le cas, est que la langue n'a qu'un nombre de mots 

que nous devons utiliser encore et encore pour décrire des effets très différents.   

 

Par réalité, nous nous référons à tout ce que nous avons essayé de décrire dans les 

différents livres, discussions et essais que nous vous avons présentés jusqu'à présent, 

même si nous avons utilisé le mot « dimensions », parfois intercalé du mot « auras » pour 

décrire les bandes porteuses de fréquence de base dans lesquelles une grande partie de la 

vie est contenue.   

Pendant que nous parlons de notre réalité, nous sommes conscients que nous n'avons pas 

mentionné les première et deuxième dimensions ou auras parce qu'il n'y a rien qui 

concerne l'humanité ou même toute vie telle que nous la connaissons dans l'un ou l'autre 

de ces domaines, mais, pour l’intérêt de terminer ce livre, nous les décrirons plus tard.   

Pour l'instant, nous avons essayé de concentrer nos pensées sur les domaines de la vie qui 

nous concernent directement. 

 

Mais nous voulons nous éloigner de la réalité que nous avons mentionnée, aussi étrange 

que cela puisse paraître à certains d'entre vous, et examiner d'autres dimensions.  Nous 

aimerions avoir un mot différent que nous pourrions utiliser parce que nous ne faisons 



aucunement référence à des dimensions que nous avons déjà mentionnées.  Nous ne 

pouvons pas non plus utiliser le mot réalité comme nous l'avons déjà utilisé.   

 

Donc, nous vous demandons de supporter et d'accepter que nous parlerons – ou plutôt, 

écrierons – sur des domaines qui sont réels mais éloignés de l'égide de la connaissance de 

l'homme, mais qui ont été créés comme sauvegardes si toute autre réalité échoue.  On 

pourrait, peut-être, considérer que la réalité, dans laquelle est notre galaxie telle que nous 

l'avons décrite, fait également partie de cette réserve parce que ne pensez pas un seul 

instant que Dieu a créé cette réalité comme son équipe A et toutes les autres réalités 

n'étaient que des réserves.  Dieu a créé tout également et notre réalité, que nous devons 

qualifier de « dimension », n'est qu'une parmi tant d'autres.   

Nous espérons, pour la dernière fois, vous rappeler que la « dimension » fait référence à 

tout ce qui existe dans notre réalité.   

 

Alors, maintenant, nous nous éloignons de cette dimension et considérons les autres.   

Comme nous l'avons mentionné, d'autres dimensions ont été créées en tant que réserves 

en cas d’échec pour une raison quelconque.   

 

Donc, nous espérons que ce que nous avons dit jusqu'à présent n'est pas trop déroutant 

parce que nous souhaitons que vous compreniez que la vie comme nous l'avons expliqué, 

jusqu'à présent, est concentrée exclusivement dans cette réalité et nous nous éloignons 

totalement de cela et, en fait, recommençons dans un domaine différent.   

 

Nous devons déjà essayer d'expliquer ce que nous entendons par domaine.   

Nous avons mentionné plus tôt qu'avant que tout ce que vous savez maintenant a vu le 

jour, il n'y avait rien, seulement Dieu.   

Ce « néant », comme nous l'avons dit, est presque impossible à imaginer. 

Mais maintenant, nous vous demandons d'imaginer un « néant » séparé, puis un autre et 

un autre pratiquement sans fin.   

 

Nous comprenons que si rien n'existe, comment peut-il y en avoir plusieurs?  Nous 

comprenons que l'on pourrait suggérer que nous pourrions diviser le néant en de 

nombreux petits morceaux et mettre des galaxies dans diverses parties de ce néant, mais 

ce n'est pas du tout ce que nous voulons dire. 

Nous suggérons que le néant à partir duquel notre réalité est construite et ces autres 

néants auxquels nous faisons maintenant allusion sont tous totalement différents les uns 

des autres et oui, nous comprenons que cela sonne comme si nous écrivions de la science-

fiction, mais nous vous demandons d'élargir votre pensée, si vous voulez, et si vous le 

pouvez, et accepter, comme hypothèse, que les multiplicités du néant ont existées, et sans 

doute existent encore, chacune séparée et éloignée les unes des autres.   

 

En association avec chacun de ces néants était, bien sûr, Dieu.  Dieu est l'être 

merveilleux, l'entité, la force que nous ne pouvons pas imaginer qui est, néanmoins, le 

créateur de tout ce qui est.  Il reste à voir à quel point Dieu a l'intention de créer 

davantage.  Déjà on peut dire qu'il a beaucoup créé ! 

 



Mais pour revenir à un néant séparé à celui que Dieu a utilisé pour mettre 8 bandes 

d'ondes porteuses dedans.  

Dans un néant séparé, Dieu a mis en place un système différent.  Il avait déjà, dans l’œil 

de sa pensée, le concept de créer un multivers basé sur 8 ondes porteuses, celle-ci, et il 

était donc inutile de créer à nouveau le même système et donc un concept totalement 

différent a été créé. 

 

Avant de pouvoir commencer à essayer de décrire toute dimension nouvelle et différente, 

nous devrions, peut-être mentionner que, comme toute vie, toute autre dimension est 

basée sur les fréquences, mais il existe une variété de façons dont les fréquences peuvent 

être décrites.   

Par exemple, dans le monde que vous connaissez, nous utilisons normalement des 

chiffres pour décrire des effets similaires.  Nous pourrions utiliser, par exemple, divers 

chiffres : 1, 2, 3, 4 cycles par seconde pour décrire les fréquences très lentes ou nous 

pourrions les appeler Hertz pour désigner la même chose.  Nous pourrions appeler des 

fréquences plus élevées: Kilohertz, Mégahertz, et ainsi de suite.  Nous pourrions leur 

donner des abréviations: KHz, MHz, etc. Mais nous parlons de vibrations. 

Ces vibrations peuvent être des ondes sinusoïdales, des ondes triangulaires, des ondes 

carrées, etc., mais toujours - ou généralement - nous décrivons quelque chose qui oscille 

au-dessus et au-dessous d'un point zéro.  Il y a des exceptions, bien sûr, mais le concept 

est toujours un point qui voyage dans le temps s’élevant et tombant.  C'est ce qui crée une 

fréquence.   

 

Mais lorsque nous passons à une dimension différente, cela ne nous surprendrait peut-être 

pas si une forme différente d'onde était générée.  En outre, nous pourrions avoir une 

méthode différente pour décrire ou mesurer n'importe quelle onde.   

C'est ce qui a été construit par les Archanges chargés de créer les différentes dimensions.   

Cela vous surprendrait-il, par exemple, si les couleurs étaient utilisées pour dénoter 

différentes fréquences? 

Imaginons que pour l'équivalent de la gamme (range) Kilohertz, par exemple, 1000 

nuances différentes de bleu ont été utilisées, pour Megahertz de nombreuses nuances de 

vert ont été utilisées et ainsi de suite.   

Ce serait, bien sûr, juste une façon différente de calculer les fréquences, mais 

nécessiterait un système de pensé radicalement différent afin de comprendre un tel 

système.  Cela supposerait également que les êtres vivants dans une certaine dimension 

auraient une acuité visuelle très vive pour pouvoir discerner minutieusement différentes 

nuances de n'importe quelle couleur.   

 

Bien sûr, nous espérons que vous comprendrez que ce que nous devons mentionner 

concernant les couleurs était à titre d'exemple.  Dans ces dimensions alternatives, il serait 

tout à fait impossible de décrire ou pour vous d'imaginer les types de fréquences qui sont 

utilisés pour créer des dimensions si éloignées de tout ce qui est créé dans notre 

dimension.   

Même nous, qui, grâce à la sagesse de ceux qui nous aident avec ces livres, trébuchons 

dans nos tentatives de décrire quels systèmes sont utilisés pour créer ces formes 

totalement différentes de réalité.   



Le problème, c'est que nous voulons vous faire prendre conscience du fait qu'il existe 

d'autres réalités utilisant des formes de fréquences totalement étrangères, pour nous tous, 

et pourtant, par la nature même de ces réalités étranges et différentes, nous ne pouvons 

pas trouver de mots pour vous les expliquer.   

Même si le langage existait pour expliquer, aucun d'entre nous, les êtres inférieurs à ceux 

que seuls les plus sages, ne serait capable de comprendre.   

Donc, nous ne pouvons que vous dire le peu que nous savons. 

 

Commençons donc par expliquer ce que nous avons ramassé, au moins, de certaines de 

ces différentes dimensions des êtres qui ont choisi de traverser le fossé de leurs mondes 

aux nôtres et qui ont pu communiquer avec nous, bien que, en termes hésitants, pour 

essayer d'expliquer leurs mondes et, en échange, acquérir des connaissances sur notre 

monde.   

 

Nous sommes quelque peu habitués, en ces temps modernes, à observer ce que l'on appel 

des ovnis (soucoupes volantes) et les gens ont remarqué que ces machines sont loin d'être 

de la même forme.   

Leurs apparences extérieures diffèrent considérablement et, d'après les engins volants qui 

ont été capturés par diverses organisations militaires et ont été examinés, il a été 

remarqué que leurs fonctions internes diffèrent considérablement.   

Nous devrions peut-être dire que tous les ovnis ne viennent pas de réalités alternatives.  

Tout d'abord, nous devrions déclarer que certains pays ont rétro-conçu (rétro-ingénierie) 

des engins capturés et ont adapté la technologie à l'usage humain et donc certains ovnis 

observés sont en fait fabriqués sur Terre bien que les origines de la technologie utilisée 

seraient extraterrestres.   

Ensuite, nous devrions dire qu'il y a quelques civilisations qui vivent sous terre séparées 

de nous les humains, et certaines de ces civilisations ont développé la capacité de 

traverser l'espace dans ce que nous appelons les ovnis. 

En fait, il y a un certain nombre d'humains qui ont choisi de ne pas s'incarner dans ce que 

nous appelons la physicalité, mais qui ont néanmoins développé la capacité de visiter la 

Terre sous ce qui semble être une forme physique.   

Si vous avez compris ce que nous vous avons dit sur la nature illusoire de ce qu'on 

appelle la physicalité, nous espérons que vous pouvez comprendre que, comme toute vie 

vit dans des royaumes astraux, ce n'est pas si difficile pour les gens vivant dans juste une 

forme légèrement différente de la réalité, qui est juste légèrement différente en termes de 

vibrations, de s’adapter d'une fréquence à l'autre pour pouvoir apparaître dans notre 

monde et, ce n'est pas si difficile.    

 

Donc, si on écarte toutes ces différentes formes de vie et leurs constructions volantes 

(ovnis), celles qui restent doivent venir d'ailleurs.  Certains d'entre eux proviennent de 

constructions différentes, de dimensions différentes.   

 

La question est de savoir comment nous pouvons faire la différence entre les engins qui 

proviennent des mondes qui entourent le nôtre et ceux qui viennent d'une réalité 

totalement différente? 

Heureusement, la réponse est assez simple.   



Ceux qui sont fabriqués par l'homme ou construits par des variantes humaines ont 

généralement l'air assez solides, c'est-à-dire métalliques dans la construction.   

Ceux qui viennent d'une dimension totalement différente apparaissent très souvent 

éphémères, c'est-à-dire faits de lumière et ne prennent pas une apparence solide à nos 

yeux. 

La raison en est qu'il est généralement impossible pour les êtres de différentes dimensions 

d'intégrer pleinement notre dimension et, comme tout est fait de vibrations - la lumière - 

ils sont considérés comme la lumière de différentes teintes. 

Il faut dire que comme ces engins manquent de solidité dans notre dimension, il nous 

serait impossible d'en capturer un et, même si c'était possible, la technologie utilisée pour 

les construire ne serait pas comprise par nous et ne pourrait donc pas être rétro-conçue 

par nos scientifiques.   

Ils utiliseraient une physique qui nous est inconnue.   

 

Beaucoup de ces êtres sont extrêmement avancés par rapport aux humains de la Terre, et 

même par rapport à ceux que vous appelez les Extraterrestres.  Le problème est que 

venant de zones en dehors de toute forme de vie que nous pourrions connaître, il est 

impossible pour quiconque, même connecté de loin à l'humanité, comme nous pourrions 

l'imaginer, de comprendre ces êtres et leur technologie. 

 

Maintenant, serait-il possible pour nous de visiter leurs mondes? 

La plupart de ces dimensions alternatives sont si différentes des nôtres que nous ne 

pourrions pas interagir avec elles ni elles avec nous.  

Cependant, il y a certaines zones qui sont suffisamment proches de nous pour qu'ils 

puissent nous rendre visite même si leurs visites sont de manière vague et de lumière.   

Il faut toujours garder à l'idée que Dieu est lumière, vibration et les Archanges sont aussi 

faits de lumière.  Ainsi, toutes les formes de vie, en fait n'importe quoi n'importe où, sont 

faites de lumière et donc toutes ces différentes réalités doivent toujours aussi être faites 

de lumière (vibrations).  Ainsi, lorsqu'ils sont vus, ils sont considérés comme diverses 

formes de lumière. 

Même les êtres eux-mêmes, s'ils peuvent assumer une forme qui peut interagir avec nos 

royaumes ont tendance à être la lumière qui est souvent observée comme des orbes bien 

que certaines des entités puissent avoir une forme vaguement humaine alors qu'elles 

s'efforcent d'intégrer notre dimension. 

 

Nous pourrions nous demander pourquoi ils prennent la peine de venir ici?  La réponse 

est tout simplement que Dieu souhaite grandir dans la sagesse de toute l'expérience de 

toute sa création alors Dieu pousse ces êtres avec la curiosité sur ce que les dimensions 

différentes de leur dimension quiescente sont, et donc ils essaient de développer la 

technologie d'entrer dans notre domaine.  De cette façon, Dieu peut se développer en 

observant nos royaumes, mais de leur point de vue.   

Mais, pour autant que l'on sache, il n'y a jamais eu de véritable communication entre des 

êtres de nos mondes et des êtres de réalités différentes dans le sens de l'échange verbal.  

Ils apparaissent parfois sous forme de lumière, restent pendant un certain temps, puis 

disparaissent dans leurs royaumes.   

 



Nous devrions, peut-être, mentionner que lorsque nous parlons d'orbes, nous ne faisons 

pas référence à des formes de vie liées à nos domaines.   

Nous considérons des formes de vie à partir d'une réalité totalement différente.   

 

Alors, que pouvons-nous dire de plus concernant ces êtres de dimensions alternatives? 

Nous n'avons pas beaucoup plus d'informations que celles que nous avons déjà énoncées. 

Nous nous sentons obligés de répéter, une fois de plus, que nous considérons des êtres de 

plans d'existence totalement différents qui n'ont absolument aucun lien avec un plan dont 

nous avons discuté précédemment.  En effet, il n'y a pas beaucoup de gens qui sont 

conscients qu'il y a ces autres plans d'existence séparés. 

Nous pourrions bien être conscients que nous avons cet univers, soi-disant, physique.  

Nous sommes peut-être également conscients qu'il y a ce que l'on a appelé des domaines 

« spirituels » que nous avons mentionnés dans cette publication et dans d'autres. 

Quelques personnes sont conscientes que des dimensions alternatives - réalités de 

sauvegarde - à la nôtre existent, mais très peu, en effet, sont au courant de cet autre 

ensemble de dimensions qui n'ont aucun lien avec l'un des endroits mentionnés ci-dessus. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CHAPITRE 8 
LES DIMENSIONS INDÉPENDANTES 

 

Si nous voulions étudier des domaines qui ne sont pas facilement concevables pour nous, 

nous aurions beaucoup de mal à trouver des candidats plus appropriés que les 1ère et 

2ième dimensions. 

Nous avons abordé brièvement ces deux domaines tout à l'heure, mais nous avons 

simplement dit que nous en parlerions plus tard.  Le moment est venu d'examiner ces 

deux dimensions. 

 

Nous devrions, peut-être, pour le bénéfice de ceux qui sont tombés sur ce court chapitre 

sans avoir lu les précédents, mentionner que, sur les 8 dimensions créées par Dieu, seules 

les 5 dimensions supérieures – ou premières – ont été discutées.   

Nous avons mentionné que la 3ième dimension est vide, ce qui laisse la deuxième et la 

première à examiner.   

 

Ce sera un examen plutôt infructueux car ces 2 dimensions n'ont aucun lien avec nous.  

Ils n'ont pas non plus de lien avec des formes de vie que nous connaissons.  

Alors, que pouvons-nous dire à leur sujet? 

Peut-être vaudrait-il mieux commencer par ce que nous savons qu'ils ne sont pas. 

 

Nous savons qu'ils ne font pas partie du plan directeur de Dieu pour notre développement 

dans le sens où les 5 dimensions mentionnées ci-dessus le sont. 

Ils ne sont pas non plus liés en aucune façon aux dimensions mentionnées précédemment. 

Ils sont appart et pourtant doivent jouer un rôle important dans le plan général de Dieu, 

sinon il ne les aurait pas créés.   

 

Ces 2 dimensions concernent une forme de vie différente qui prend un chemin totalement 

différent de tout ce que nous pourrions imaginer et il nous sera donc difficile de décrire à 

quoi ressemble la vie dans ces 2 dimensions restantes. Cependant, comme toutes les 5 

dimensions qui nous concernent, ces 2 dimensions contiennent la vie, des entités vivantes 

contenues dans ce que nous pourrions décrire comme des mondes. Cependant, ces 

mondes et les êtres qui sont contenus en eux sont vivants et ont le logos de Dieu qui leur 

est associé autant que nous.  Mais les formes de vie qui sont associées à ces 2 dimensions 

que nous appelons 1 et 2 n'ont absolument aucun lien avec quoi que ce soit que nous 

savons. 

Néanmoins, nous tenterons de donner un aperçu de notre compréhension de ce qui s'y 

passe.   

 

Tout d'abord, disons qu'ils seraient extrêmement dérangeants pour nous si nous leur 

rendions visite car ils contiennent les pires formes de monstres que nous pourrions 

imaginer.  Certaines des formes de vie sont gigantesques et sont vicieuses au-delà de 

toute croyance. Même dans nos pires cauchemars ou hallucinations induites par la 

drogue, nos pensées ne serait pas capable de créer de tels êtres.   

Le degré d'horreur créé par ces entités est tel que nous serions gravement endommagés 

par même un bref contact avec la vue d'eux. 



Les mondes dans lesquels ils vivent sont tout aussi horribles pour nous. 

Avec les planètes – si nous pouvons ainsi décrire les zones créées par eux, car tout est 

créé par leur imagination tout comme nous créons la nôtre – il y a un chaos total.    

Tout est horreur.  La 4ième dimension inférieure dans laquelle résident les anges du 

chaos, n’est rien à comparer par rapport à ces 2 dimensions.  

 

Il y a de la lumière, contrairement au 4ième inférieur qui est dans l'obscurité stygienne, 

mais même cette lumière causerait de la peur en nous parce que la lumière projette en fait 

des sentiments de terreur.  Les paysages sont inimaginables pour nous étants « dentelés » 

et chaotiques.  

Il ne sert à rien de continuer à essayer de décrire ces 2 dimensions parce que les mots 

n'existent pas pour rendre justice à la façon dont ces plans sont terribles. 

Nous avons essayé d'expliquer un peu et nous dirons simplement que la peinture l’Enfer 

de Dante illustre à quoi ressemble la vie là-bas, mais la peinture aurait besoin d'être 

multipliée d’intensité par mille, même pour approcher la vie dans ces 2 dimensions.   

 

Nous devons nous demander pourquoi des plans aussi horribles auraient été créés : Dieu 

est l'amour total. 

Associés à l'amour sont tous les mots qui suivent de l'amour: Bonheur, gentillesse, 

compréhension et toutes les pensées positives imaginables.  Ainsi, les Archanges chargés 

de créer dans les 5 dimensions décrites précédemment ont créé le chemin que tous sont 

libres de prendre qui conduirait à l'amour parfait.  Mais Dieu s'intéresse à toutes les 

formes d'émotions, de sorte que les Archanges ont créé dans les plans 1 et 2 le contraire 

de l'amour.  Nous avons essayé de donner, dans les quelques lignes ci-dessus, à quoi 

ressemble le contraire de l'amour parfait – la haine parfaite.  

C'est pour que Dieu puisse grandir dans la sagesse en prenant les expériences de ces plans 

et en apprenant la haine parfaite.  Il n'est pas facile de décrire de manière significative à 

quoi ressemble la haine parfaite, mais elle se trouve dans ces 2 plans.  

 

Donc, si nous prenons toutes les 8 dimensions, nous avons l'image complète de la vie de 

sa création jusqu'à ce qu'elle se termine comme l'amour parfait, avec toutes les phases 

entre et aussi la haine parfaite avec toutes ses ramifications.    

 

Il peut sembler extraordinaire que quelqu'un souhaite créer quelque chose d'absolument 

négatif et pourtant, si nous réfléchissons un instant, nous ne pouvons pas vraiment savoir 

ce qu'est l'amour si nous n'avons pas quelque chose contre quoi le comparer.  

Évidemment, le contraire de l'amour est la haine. Par conséquent, il a été jugé nécessaire 

de créer une zone où la haine pourrait survivre et prospérer. Ces 2 dimensions, 1 et 2 sont 

l'endroit où la vie dans le sens le plus négatif possible est créée.   

Il arrive un moment pour beaucoup d'entre nous qui ont passé beaucoup de temps dans 

les sphères célestes et ont été en mesure d’absorber les concepts de l'amour, de choisir de 

visiter ces zones sinistres afin d'avoir une idée de la façon dont désagréable visiter ces 2 

zones est.  L'idée est de renforcer notre désir de promouvoir l'amour chaque fois que nous 

le pouvons parce que, une fois que nous avons passé ne serait-ce que peu de temps dans 

les plans 1 et 2 et que nous avons connu une haine débridée, cela nous fait réaliser à quel 

point il est important de promouvoir l'amour. Cela nous aide à réaliser que, si nous ne 



travaillons pas sans relâche pour promouvoir l'amour, la haine pourrait prendre pied ce 

qui serait catastrophique pour toutes les bonnes personnes et pour le développement de la 

vie telle que nous voulons qu'elle devienne.  

 

Ainsi, lorsque nous avons appris que ces 2 dimensions négatives existent, et une fois que 

nous sommes devenus assez forts psychologiquement, nous demandons à être prêts à 

visiter les plans 1 et 2.  Ensuite, nous subissons un long processus de préparation. Cela 

comprendrait des conférences et des discussions par des enseignants angéliques et très 

avancés qui décriraient à quoi ressemblent ces plans. 

On nous montrerait des photos des monstres qui y résident, ce que vous sauriez comme 

des films et des vidéos du terrain et, enfin, on nous donnerait des liens psychiques avec 

des machines qui peuvent reproduire des sentiments de haine.  Cette dernière partie se 

fait très lentement, doucement et soigneusement parce que nous devons apprendre à 

quitter les zones d'amour que nous avons, pendant si longtemps été connecté avec, et 

apprendre à ressentir ce que la haine totale est. Donc, ce changement doit être fait très 

soigneusement afin que nous puissions nous adapter.   

Au fur et à mesure que ce processus se déroule, notre état émotionnel est soigneusement 

surveillé pour s'assurer que nous pouvons nous adapter sans devenir affolé. 

Il faut dire qu'il y en a qui ne peuvent pas s'ajuster et l'idée de les envoyer aux dimensions 

1 et 2 est abandonnée.  Cependant, la plupart de ceux qui souhaitent visiter ces régions 

terminent avec succès leur formation et se préparent à partir.  

 

Même à ça, aucune de ces personnes ne voyage seule.  Ils forment de petits groupes et 

ont un certain nombre de guides ou de surveillants formés qui voyagent avec eux en 

observant constamment l'état émotionnel des membres de son groupe.  Si quelqu'un 

devient trop bouleversé par la visite, ils sont immédiatement retournés dans les sphères 

célestes.  

Pour ceux qui sont assez forts, la visite se poursuit jusqu'à ce qu'ils aient visité les zones 

pertinentes et aient rencontré certaines des créatures qui y résident. 

 

Nous souhaitons que vous compreniez que rien ne peut nuire à l'équipe visiteuse dans un 

sens physique car tout se passe dans un sens astral, mais le mal peut venir dans un sens 

psychologique.  

Finalement, la visite se termine et l'équipe, avec leurs guides, rentre à la maison. 

Il est assez souvent nécessaire d'hospitaliser certaines personnes qui ont visité les zones 1 

et 2 pendant un certain temps pour aider à les stabiliser et à surmonter le traumatisme de 

ce qu'ils ont vécu, si extrême et dramatique est l'expérience.   

 

Cependant, comme toute expérience, si elle ne nous nuit pas de manière permanente, elle 

nous fortifie, et la plupart de ceux qui subissent cette expérience des plus désagréables 

acquièrent en sagesse de l'expérience.   

 

Nous avons mentionné que la dimension juste à côté de la 1ère et 2ème - la 3ième 

dimension - est laissée vide.  Il se pourrait bien que cela ait été fait afin de fournir une 

zone tampon entre ces lieux menaçants et la 4ième dimension. 

 



La 4ième dimension est en 2 parties, la 4ième inférieure et la 4ième supérieure.  La 4ième 

supérieure est appelé ciel (Heaven) et la 4ième inférieure est l'endroit où résident les 

anges du chaos. 

 

Donc, nous tournons notre attention vers la 4ième inférieure prochainement. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CHAPITRE 9 
LA BONNE ET LA MAUVAISE DIMENSION 

 

Commençons par discuter de la raison pour laquelle la 4ième dimension est divisée en 2 

parties.  La plus haute et la plus basse. Nous avons souvent mentionné que les dimensions 

sont multitâches.  C'est-à-dire qu'ils sont capables de détenir beaucoup d'informations, 

souvent diverses, et d'être la maison - si nous pouvons le dire - à une multitude 

d'individus de toutes sortes.   

 

La 4ième dimension ne fait pas exception, la principale différence par rapport à la plupart 

des autres dimensions étant que, dans les autres dimensions, on peut généralement tracer 

un chemin similaire, une connexion d'une sorte ou d'une autre qui relie les éléments 

disparates trouvés dans une dimension particulière ensemble.   

La 4ième dimension semble se démarquer comme une exception.  Sur ce qui est 

considéré comme la partie supérieure ou élevée, nous trouvons tout ce qui est lié au ciel 

(Heaven), que nous avons essayé d'expliquer précédemment dans ce travail et d'autres, et 

aussi il contient, dans ce qui est appelé la 4ième dimension inférieure, un certain nombre 

de créatures moins que saintes.   

Mais, collectivement, nous appelons la dimension la 4ième.   

 

On peut se demander pourquoi, puisque la 3ième dimension est sans vie, les Archanges, 

chargés de construire la vie dans les 8 dimensions créées par Dieu, n'utiliseraient-ils pas 

cette dimension vide pour mettre des êtres négatifs, d'autant plus qu'elle est proche des 

1ère et 2ième dimensions que nous avons précédemment décrites comme contenant des 

formes de vie du genre le plus négatif imaginable? 

La réponse honnête est que nous ne savons pas avec certitude. Comme vous, nous 

remettons tout en question et nous cherchons des réponses et nous avons des théories sur 

les raisons pour lesquelles les zones supérieures et inférieures de la 4ième dimension sont 

ainsi regroupées mais, comme nous ne le savons pas avec certitude, nous nous abstenons 

de toute spéculation. 

Cependant, nous insistons toujours sur le fait que les niveaux supérieur et inférieur sont 

de fréquences vibratoires différentes et sont strictement séparés.   

Nous, de notre position plus élevée, pourrions entrer dans la 4ième inférieure si nous le 

choisissons, et certains d'entre nous le font de temps en temps à des fins de recherche, 

mais aucune entité de la région inférieure ne pourrait entrer dans les sphères célestes (la 

supérieure).  Ils seraient incapables d'élever leurs fréquences au niveau requis. 

 

Nous allons essayer d'expliquer un peu la 4ième dimension inférieure, pourquoi elle 

existe et quelque chose sur les êtres qui y vivent. 

La raison pour laquelle la 4ième inférieure existe est parce que, pour garder la vie en 

équilibre, il est nécessaire d'avoir un équilibre entre positif et négatif en particulier dans 

cette soi-disant réalité physique.  

Comme nous l'avons déjà expliqué dans d'autres publications, si tout vivait sous forme 

physique pour toujours et que rien ne « mourait », cela entraînerait le chaos. 

Nous supposons que vous comprenez le concept auquel nous nous référons, mais si vous 

ne comprenez pas, nous vous dirigeons vers l'une des nombreuses discussions et 



commentaires que nous avons faits en expliquant cela pour que vous ayez une 

compréhension.    

Ainsi, pour permettre aux choses « mortes » de se désintégrer et au recyclage des atomes, 

une force est nécessaire qui prend en charge la détérioration de la matière matérielle.  

Ainsi, les atomes peuvent être utilisés pour créer d'autres objets, d'autres formes de vie et 

ainsi le cycle de la vie continue en rotation entre la naissance et la mort.  

Donc, c'est l'endroit – la 4ième dimension inférieure – où se trouvent les êtres qui sont 

appelés les « Anges du Chaos ».   

 

Leur rôle dans le cycle de la vie est essentiel et la vie telle que vous la connaissez ne 

serait pas possible sans l'aide de ces êtres.   

Nous avons utilisé le terme « Anges », et ce sont des êtres angéliques bien qu'ils ne 

ressemblent pas aux anges positifs avec lesquels vous êtes probablement plus familier.  

Bien sûr, aucun véritable ange qui travaille directement pour la force de Dieu ne pourrait 

être imaginé et ils n'ont pas un corps physique tel que les religions les ont dépeints.  Les 

vrais anges, qu'ils soient positifs ou négatifs, sont totalement invisibles à toute forme 

d'humanité, qu'ils soient incarnés ou désincarnés, mais existent néanmoins et jouent un 

rôle essentiel dans le maintien de la vie, que ce soit pour la croissance ou le déclin.   

 

Ainsi, ces êtres (les Anges du Chaos) se trouvent dans la 4ième dimension inférieure. 

Nous espérons que vous pouvez comprendre que nous ne pouvons pas les décrire de 

manière significative car ils n'ont pas de forme physique qui pourrait être décrite.  Il n'y a 

pas non plus de vie de type humain qui leur soit associée comme il y en a dans la 4ième 

dimension supérieure - le ciel.   

Mais ils sont toujours à l'œuvre provoquant le démantèlement (breakdown) des atomes 

constitutifs et tout ce dont ce que cette vie utilisait qui a pris fin dans les plans physiques 

de la 6ième dimension.   

 

Toute personne qui a eu le malheur d'entrer dans la 4ième dimension inférieure 

immédiatement est au courant de 2 choses.   

La première est l'obscurité totale et la seconde est un sentiment de terreur absolue. 

Nous devons essayer d'examiner et de comprendre pourquoi cela devrait être.   

 

Dans le sens opposé, si l'on entre dans les sphères saintes, le contraire arrive.  Lorsque les 

gens récemment expirés entrent pour la première fois dans le plan de base (Summerland) 

du ciel, ils sont immédiatement conscients de la lumière et de l'amour.  Ceci, comme cela 

a été expliqué précédemment, est parce que Dieu est à la fois l'amour total et Dieu est la 

lumière des étoiles. Ainsi, bien qu'à Summerland, la lumière et l'amour de Dieu ne 

puissent pas être produits à pleine puissance, néanmoins suffisamment de celle-ci brille et 

est produite pour créer les sentiments décrits par ceux qui entrent dans Summerland. 

Maintenant, dans le 4ième inférieur, comme nous nous y attendions, nous trouvons le 

contraire. 

Le contraire de la lumière est l'obscurité et le contraire de l'amour est la haine, mais la 

haine a peu de pertinence dans le 4ième inférieur. Mais ce que nous pouvons ressentir, ce 

sont quelques-uns des sous-ensembles de la haine; la peur, la solitude et tous les attributs 

que l'on peut imaginer comme le contraire de l'amour.   



La prédominance est la peur poussée à ses limites – la terreur.  

On se retrouve dans l'obscurité totale et entouré d'un sentiment de terreur absolue. 

 

Nous tenons à vous faire comprendre que ces êtres négatifs associés à la 4ième dimension 

inférieure ne sont en aucun cas mauvais, du moins pas de manière délibérée. 

Ils sont, beaucoup d'entre eux des anges et des Archanges, chargés par les êtres créateurs 

qui travaillent directement sous et pour Dieu, les Archanges que nous avons mentionnés 

précédemment, mais leur fonction est le contraire de la création – la destruction.  Ce sont 

eux qui provoquent la décomposition des cadavres, tout bâtiment ou objet à se 

décomposer s'il n'est pas constamment entretenu.  

Pour les aider dans leur mission, un grand nombre d'insectes et de bactéries ont été créés 

pour mettre en œuvre l'agenda des anges des ténèbres.   

En fait, bien sûr, tous les êtres aident dans ce processus de recyclage en consommant des 

aliments, en absorbant l'énergie dont ils ont besoin et en éliminant les composants 

indésirables sous une forme qui peut être utilisée par d'autres plantes pour produire la 

prochaine génération de produits consommables.  Bien que les excréments humains ne 

soient plus utilisés comme engrais, en général, ils étaient et sont toujours dans certaines 

régions de la Terre.  

Mais le fumier, comme on l'appelle, des animaux est toujours le meilleur matériau de 

culture pour de nombreuses plantes.  Beaucoup mieux que les engrais artificiels.  

Il peut sembler étrange que chaque humain et animal travaille activement avec les anges 

de la destruction à chaque instant de chaque jour dans le recyclage de divers aliments, 

non seulement pour garder le corps et l'âme ensemble, mais pour fournir du matériel de 

culture pour les générations futures de plantes.   

Ainsi, dans ce cas d'humains incarnés, ils travaillent avec les anges de la création, 

permettant à leur ADN d'être constamment modifié, comme nous l'avons déjà expliqué, 

mais aussi et également avec les anges de destruction qui aident le corps à décomposer 

les aliments consommés qui seront finalement recyclés d'une manière ou d'une autre.   

 

Ainsi, vous pouvez voir que les deux aspects de la création – la croissance et le déclin – 

sont tout aussi essentiels à la continuation de la vie telle que nous la connaissons.  Un 

moment de réflexion, pour ceux qui doutent, sur les effets de ce qui se passerait si vous 

consommiez des aliments mais qu'ils n'étaient pas décomposés en ses parties constitutives 

par les bactéries contenues dans l'organisme digestif révéleraient une personne incapable 

de vivre normalement.  Une telle personne deviendrait rapidement extrêmement malade 

et mourrait, selon toute vraisemblance, si une opération n'était pas effectuée et si des 

mesures correctives n'étaient pas prises.  

Nous espérons que vous pouvez voir que les anges de la destruction sont en fait nos amis 

et qu'ils travaillent sans cesse pour nous garder en bonne santé. 

 

Ce que nous pouvons conclure de ce qui précède, c'est que non seulement les anges de la 

destruction sont nécessaires à la poursuite de la vie telle que nous la connaissons, mais 

sont tout aussi importants que les anges positifs.  Ils sont l'alpha / oméga de la vie. C'est 

pourquoi la 4ième dimension a été utilisée pour placer les deux aspects de la vie à 

l'intérieur car les deux aspects de la vie contribuent à la totalité de la vie telle que nous la 

connaissons.   



 

Cependant, il y a toujours un danger lorsqu'il s'agit de forces négatives. 

Si quelqu'un décidait d'essayer de manipuler les forces positives, contenues en 

association avec la 4ième dimension supérieure, le résultat serait une augmentation de la 

beauté, certainement un aspect positif de la vie. 

Par exemple, si nous entrons dans un jardin entretenu avec amour par un jardinier qualifié 

pendant de nombreuses années, nous sommes immédiatement frappés par l'ordre, la 

beauté des nombreuses fleurs qui poussent en toutes saisons et le profond sentiment de 

paix. 

Cependant, cachés hors de vue, nous trouverions une zone où des montagnes de plantes 

mortes et de boutures d'herbe sont empilées, en attendant le moment où les anges de la 

destruction réduiront les tas à ce qu'on appelle le compost, les éléments de base de la 

matière végétale.   

Ainsi, un jardinier qualifié est conscient de l'équilibre qu'il doit trouver entre planter de 

nouvelles plantes et éliminer celles qui meurent - croissance et déclin - qui se poursuit 

sans cesse toute l'année, car la nature ne cesse jamais de travailler avec les anges de la 

construction et de la destruction.   

 

Là où travailler avec les anges de la construction créerait de la beauté, il y a beaucoup de 

gens qui essaient d'exploiter les pouvoirs des anges de la destruction pour leur bénéfice 

personnel.   

On pourrait se demander, si les anges et les Archanges de la construction et de la 

destruction sont si intelligents, alors pourquoi ne refusent-ils pas de travailler avec des 

gens négatifs causant le mal? 

La réponse est que, malgré leurs merveilleux pouvoirs, ils n'ont pas la capacité de choisir 

ce qu'ils font et avec qui ils travaillent.   

Ils ont été créés par des Archanges supérieurs – qui travaillent directement pour Dieu – 

pour accomplir des tâches particulières et cela, ils le font à la perfection.  Mais dans leur 

programmation, leur description de travail, si on peut l'appeler ainsi, aucune mention n'a 

été faite de choix.  

Les Archanges positifs travaillent pour la construction et ceux négatifs travaillent pour la 

destruction. 

C'est ce qu'ils font à la perfection. 

 

Ici sur Terre, il n'y a pas beaucoup de gens qui sont conscients des Archanges de la 

construction pour la simple raison qu'il y a essentiellement deux sortes d'humains 

incarnés.   

Le premier groupe est composé de la grande majorité de la population qui sont des gens 

bons, gentils, décents, mais qui n'ont aucune idée de ce dont nous parlons dans ces livres, 

essais et discussions. 

Ensuite, il y a une minorité qui a été formée depuis des temps immémoriaux pour 

manipuler les bonnes personnes à leur profit.   

Maintenant, ce deuxième groupe, comme nous l'avons expliqué, sont ceux qui ont été 

emmenés dans les écoles secrètes d'il y a longtemps et éduqués par des enseignants qui 

étaient eux-mêmes sous le contrôle d'entités négatives.   



Donc, on leur a enseigné les choses mêmes que nous vous enseignons maintenant mais, 

plus loin, ils ont appris à exploiter le pouvoir des Archanges de la destruction. 

Grâce aux systèmes éducatifs brutaux de ce qu'on appelle l'éducation, ces élèves sont 

souvent devenus eux-mêmes des psychopathes, comme leurs enseignants, et ont donc 

accepté comme normal des actes violents contre le reste de la population.   

Ainsi, lorsqu'ils ont quitté ces écoles et ont assumé leur place de dirigeants de la 

population mondiale, ils contenaient, d'une certaine manière, les types d'actes brutaux et 

inhumains qu'on leur enseignait et qu'on leur avait infligé à l'école, mais qu'ils étaient 

maintenant en mesure d'infliger - à d'autres, à des gens normaux - plutôt comme ils, 

lorsqu'ils étaient dans les classes supérieures - étaient encouragés à infliger aux élèves 

inférieurs.  

C'est pourquoi le système scolaire pour ces enfants spécialement choisis a été mis en 

place.  

L'éducation sur la façon de manipuler d'autres personnes moins importantes combinée à 

un système de punition vicieux qu'ils ont dû subir aux mains des enseignants et des 

étudiants supérieurs.  Puis, finalement, dans les dernières années de leur éducation étant 

encouragés à infliger des souffrances sur les étudiants inférieurs.  

Ainsi, ils ont été transformés en psychopathes, utilisant les actions des anges de la 

destruction dans leurs efforts pour créer du mal aux autres.   

 

Entre-temps, une fois au pouvoir, ils ont manipulé les gens ordinaires en créant 

l'esclavage, le servage, le système de service domestique, les groupes militaires, les 

groupes religieux qui étaient souvent obligatoires et ainsi de suite.    

À aucun moment, les gens ordinaires n'ont été informés ou encouragés à utiliser les anges 

de la construction, sauf si cela profitait aux classes supérieures: cultiver de la nourriture, 

élever des animaux, créer de beaux meubles, etc. 

Les personnes inférieures auraient bien pu être impliquées dans ces actes positifs, mais 

n'en ont en aucun cas bénéficié.  Ils ont vécu dans la pauvreté et le font encore par rapport 

à la vaste richesse qu'ils génèrent, richesse qui va dans les poches des gens riches.   

 

Ainsi, c'est que la grande majorité de la population mondiale n'a aucun concept qu'ils 

pourraient recruter l'aide d'anges positifs pour les aider, mais la minorité comprend très 

bien comment faire appel à l'aide des anges de la destruction pour les aider à régner aux 

dépens des autres.   

 

Cela changera progressivement au fur et à mesure que nous avancerons dans l'ascension 

et les informations que nous vous donnons sont également pour vous aider à comprendre 

comment vous pouvez utiliser des forces positives pour vous aider.   

 

Alors, réfléchissons à la façon dont nous pouvons recruter les forces positives pour nous 

aider.   

Disons d'abord que nous devons comprendre clairement la différence entre les intentions 

positives et négatives. 

Par exemple, la première pensée de la plupart des gens va vers demander l'aide d'un 

archange pour produire plus d'argent.  Maintenant, nous devons nous demander si 



l'enrôlement de l'aide d'un être angélique pour créer une finance accrue est positive ou 

négative? 

Après tout, la plupart des gens pourraient faire avec un coup de main pour payer les 

factures, aller en vacances, mettre plus ou de meilleure nourriture sur la table, et avoir de 

meilleures choses matérielles.   

Alors, est-ce que demander de l'aide avec de l'argent est un acte positif ou négatif? 

Un moment de réflexion devrait nous dire que c'est exactement ce que font les gens 

négatifs qui dirigent le monde. 

Si l'on « va au travail », un employeur ne sera prêt à payer que tant pour employer une 

personne afin que personne ne devienne jamais riche en travaillant pour une autre.  Le 

système ne fonctionne pas de cette façon.  

De même, ce ne sont pas tous les employeurs qui s'enrichissent en employant d'autres 

personnes.  Certains le font, mais de nombreux petits entrepreneurs ont autant de 

difficultés financières que ceux qu'ils emploient. 

Nous devons également dire que ce n’est pas tous les gens qui sont destinés à devenir des 

hommes et des femmes d'affaires. Il serait ridicule que tout le monde dirige des 

entreprises et qu'il n'y ait plus personne pour être employé.   

Donc, ce n'est pas la vraie réponse à la création de richesse. 

 

Malheureusement, beaucoup de gens négatifs ont réalisé que le travail n'est pas la 

solution, alors ils se tournent vers les manigances (scheming).   

Les finances publiques, amassées grâce aux impôts perçus, créent une source de 

financement presque illimitée, de sorte que de nombreuses personnes trouvent des 

moyens d'accéder à cet argent. 

La royauté et les personnes de « noble » naissance font de leur mieux pour obtenir des 

dons des gouvernements ou en fouillant directement dans les coffres de l'État pour fournir 

les ressources auxquelles ils pensent avoir droit.   

D'autres personnes organisent des contrats pour créer des travaux publics et s'attendent à 

un pourcentage de l'argent utilisé en échange de donner les contrats à une entreprise 

particulière.   

 

Nous n'avons cité que quelques cas où l'argent des contribuables se retrouve dans les 

comptes bancaires de d'autres personnes.  La liste est sans fin. 

Maintenant, c'est évidemment négatif.  Donc, nous pouvons dire que s'attendre à ce qu'un 

Archange aide à créer de la richesse serait un acte négatif. Ainsi, les Archanges positifs 

n'aideraient pas dans les projets d'argent.  

 

Alors, considérons comment les Archanges positifs nous aideraient.  Pour démontrer, le 

moyen le plus simple est, une fois de plus, de comparer les actions des personnes 

négatives et, donc, des êtres angéliques négatifs à ce que nous espérons être les actions 

des personnes positives et des anges positifs.   

 

Les gens négatifs souvent, sont très égoïstes.  Nous entendons par là qu'ils pensent plus 

ou moins exclusivement à eux-mêmes, de ce qu’ils veulent, de leurs besoins, de leurs 

désirs, de leurs succès et de la façon dont ils peuvent augmenter tout ce qu'ils désirent et 

les anges négatifs les aident sur ce chemin.   



 

Donc, nous devons supposer que les anges positifs seraient le contraire de tout cela. 

Le contraire de l'égoïsme est être généreux.  Donc, nous supposerions que les bons anges 

sont intéressés à créer des scénarios dans lesquels la personne qui invoque leur aide est 

impliquée, non pas en s'aidant elle-même, mais en aidant les autres.   

Cela peut sembler futile, mais vous verrez les résultats positifs dans un instant.   

 

Pour invoquer l'aide des anges positifs, nous devons être prêts à donner sans regret.   

Vous connaissez peut-être le passage de la Bible dans lequel Jésus a suggéré que si une 

personne voulait votre chemise, donnez-lui aussi votre manteau.  Si on vous demande de 

marcher une certaine distance avec quelqu'un, marchez deux fois la distance.  

 

Maintenant, pourquoi Jésus aurait-il suggéré de donner des objets précieux – à ce 

moment-là – comme des chemises et des manteaux ?  Aujourd'hui, la plupart des gens ont 

une garde-robe pleine de vêtements, donc quelques vêtements ne sont pas de grande 

importance, mais, à l'époque de Jésus, la plupart des gens ordinaires avaient 

probablement une chemise et un manteau de sorte que la personne concernée serait, s'il 

les a donnés, à moitié nu. Donc, cela donne une idée de ce que Jésus suggérait aux gens 

de faire.  

Essayons d'analyser pourquoi donner une chemise ou un manteau aurait comme 

conséquence d’obtenir l’appel à l'aide d'anges positifs.   

 

Comme nous l'avons dit, donner un objet précieux comme une chemise ou un manteau 

était un cadeau majeur et très peu de gens seraient prêts à offrir un tel cadeau. 

Mais, il y a quelques lois naturelles qui peuvent résoudre le mystère.   

La première et la plus importante est la loi de l'attraction mutuelle.  Cette simple loi, 

comme nous l'avons souvent dit, est d'une importance capitale et a reçu divers noms. 

Parmi ceux-ci se trouve le biblique: « Comme vous semez ainsi, vous récolterez ». 

Maintenant, bien que cela semble se référer à la récolte de ce qui a été semée, 

l'importance est dans la quantité de grains qui sont récoltés par rapport au nombre de 

grains qui ont été semés.   

En d'autres termes, si un grain de maïs, de blé, de riz ou quoi que ce soit était semé, à 

condition que les plantes soient correctement nourries, un nombre beaucoup plus grand 

de grains pourrait être récolté.  

C'est grâce aux anges de la construction, les positifs qui récompensent le travail des 

fermes en remboursant leurs efforts avec une récolte abondante.   

 

Nous devrions, peut-être réaliser que les anges de la construction prennent en 

considération les efforts physiques et spirituels de l'agriculteur lorsqu'ils travaillent à 

produire la récolte. 

Si, par exemple, un agriculteur semait la graine et l'abandonnait, la récolte serait très 

pauvre mais, si l'agriculteur préparait soigneusement le sol, plantait les graines, puis avec 

amour et minutieusement, sarclerait, désherberait, nourrissait et arrosait les graines, on 

pourrait s'attendre à une culture magnifique.     

 



Nous espérons que vous pouvez voir à partir de cet exemple que les anges de la 

construction ne récompensent pas simplement le travail acharné et les soins affectueux en 

remplaçant - dans le cas d'une plante à graines - la graine plantée par une autre, mais 

récompensent l'agriculteur en donnant (créant) un grand nombre de graines pour chacune 

semé.   

 

C'est la nature des anges positifs.  L'agriculteur, au lieu de manger toutes les graines d'un 

type de plante, économise suffisamment pour semer pour la récolte de l'année prochaine.  

Ensuite, il travaille sur les plantes et avec le temps, il récolte la récompense d'une récolte 

abondante avec laquelle il peut nourrir sa famille, en vendre et avoir encore assez à semer 

l'année prochaine.  

 

Nous avons quelque peu élaboré sur ce point, mais nous l'avons fait pour démontrer que, 

pour obtenir l'aide des anges de la construction, il est nécessaire, d'abord, de donner 

plutôt comme un agriculteur donne du grain au sol.   

Après avoir donné, nous devons aussi faire ce que nous pouvons pour aider, pas 

spécifiquement la personne à qui nous avons donné quelque chose, mais pour aider autant 

de personnes que nous le pouvons de toutes les manières possibles et puis en temps et 

lieu, nous recevons une récompense généreuse qui aidera à résoudre nos problèmes. 

 

Donc, vous pouvez voir, nous l'espérons, la différence entre les anges de la destruction et 

les anges de la création. 

Le premier groupe peut être utilisé pour causer du tort au plus grand nombre possible afin 

qu'une personne, une famille ou un groupe puisse bénéficier du chaos et le second type 

aide autant que possible qui, par la loi de l'attraction mutuelle, attire une récompense pour 

avoir donné.   

Le premier est prendre, qui est négatif et le second est de donner, qui est positif. 

Par conséquent, il est facile d'évoquer l'aide des anges de la construction. 

Comme les anges de la destruction, les anges de la construction sont toujours à l'œuvre et 

ne sont jamais loin.   

 

Nous nous sommes habitués à l'idée que pour invoquer les forces négatives, il est 

nécessaire de dessiner des pentagrammes et d'effectuer des rituels compliqués.   

En fait, pour créer de la négativité, il suffit de demander.  Cependant, nous conseillons 

fortement de ne pas tenter de causer du tort de quelque manière que ce soit car le prix à 

payer dans le remords et la souffrance une fois que l'on a sa révision de vie et va en enfer, 

dépasse de loin tout ce que l'on pourrait avoir reçu en exploitant les forces négatives.   

 

Donc, d'une manière similaire, pour employer les pouvoirs des forces positives – les 

anges de la création – nous leur demandons simplement leur aide. 

Mais, l'astuce est de ne jamais essayer de créer quoi que ce soit pour soi-même - après 

tout, c'est ce que les gens négatifs font - mais seulement demander de l'aide pour les 

autres.   

Ensuite, pour sceller le pacte, il est nécessaire de travailler activement pour aider les 

autres.   



Ensuite – et c'est la magie – les anges positifs se mettent au travail pour aider les gens 

que nous aidons aussi et la loi d'attraction mutuelle attire vers nous la même aide que 

nous donnons aux autres.     

 

C'est pourquoi le maître Jésus a suggéré de donner sans limite de notre aide aux autres 

parce qu'il connaissait cette loi d'attraction mutuelle et qu'il savait qu'il récolterait ce qu'il 

sèmerait.  Plus il aidait, plus il recevait d'aide.  

Cette loi a fonctionné pour le maître Jésus et elle fonctionnera pour vous. 

Donc, pour que ce soit parfaitement clair. Si vous avez besoin d'aide angélique, priez 

pour vos ennemis.  Si quelqu'un a besoin d'aide, donnez-la généreusement.  

Les anges de la construction reprendront vos pensées et aideront ceux que vous essayez 

d'aider et la loi d'attraction mutuelle attirera de l'aide pour vous.   

De cette façon, tout le monde est avantagé et il n'y a aucun mal causé à quiconque.   

 

Tournons maintenant notre attention vers une autre partie de la 4ième dimension 

inférieure qui est la zone qui contient réellement des êtres, sous forme éthérique ou 

astrale, qui peuvent être vus par nous, les humains, lorsque nous sommes vêtus de nos 

corps de lumière, c'est-à-dire; lorsque nous faisons ce qu'on appelle la projection astrale 

(AP).     

Maintenant, nous conseillons fortement à tous de ne jamais tenter d'entrer dans la 4ième 

dimension inférieure parce que, comme nous l'avons dit, c'est l'obscurité totale mais, plus 

important encore, elle émet une émotion tout le contraire de l'amour: la terreur absolue.  

Même si l'on est préparé à cela, c'est à couper le souffle - pour utiliser un terme que vous 

connaissez - non pas dans un sens agréable, mais dans le sens où c’est au-delà de tout ce 

qui est imaginable.   

 

La raison en est que les anges de la destruction se trouvent là et comme ils sont à l'opposé 

des anges de la construction qui est la lumière et l'amour, les anges de la destruction sont 

les ténèbres et la terreur.   

 

Mais il y a des créatures qui y vivent.  Ces créatures sont négatives et sont parfois 

appelées démons.   

Maintenant, nous devons faire la différence entre les anges de la destruction, bien que 

totalement négatifs, qu’on ne pourrait pas vraiment appeler de méchant comme ils font 

l'œuvre de Dieu, et les créatures démoniaques qui se trouvent dans la 4ième dimension 

inférieure.   

 

Ces démons sont nombreux et variés dans leurs formes et dans leurs intentions.  Le 

dénominateur commun est qu'ils existent pour causer du mal si et quand ils le peuvent.   

 

Nous devrions peut-être nous demander quel est le but de leur existence. 

Si les humains n'existaient pas dans ce soi-disant monde 3D, il n'y aurait pas besoin de 

démons.  Les anges positifs et négatifs – ceux de la création et de la destruction – existent 

pour maintenir la vie sur la planète Terre en équilibre et existent dans un type d'existence 

totalement séparé de l'humanité.   



Mais, quand l'humanité est venue à être attirée par ce plan physique, un changement s'est 

produit.   

Les humains ont des personnalités et ils ont le libre arbitre. Ils peuvent également être 

influencés par de bonnes ou de mauvaises forces.  

On pourrait supposer que tout le monde serait naturellement attiré à faire du bien à son 

prochain et pour toute vie, mais ce n'est pas toujours le cas.   

Malheureusement, il y a un certain nombre de personnes qui sont attirées par le mal et 

nous en avons discuté beaucoup dans ce livre et dans d'autres.   

Les bonnes personnes ne sont pas très préoccupantes parce que nous pouvons en grande 

partie les laisser travailler seules pour aider toute la vie.   

Mais les gens attirés par le mal sont un cas différent.   

Nous devons dire à ce stade que le mal peut prendre de nombreuses formes et prendre de 

nombreuses apparences.   

Nous connaissons les enfants qui tirent des ailes des papillons et nous connaissons les 

parents et certains maîtres d'école et maîtresses qui éprouvent du plaisir à terroriser les 

enfants. 

Ensuite, bien sûr, le mal progresse à des longueurs presque illimitées et peut impliquer un 

grand nombre de personnes.  Nous pensons à ces âmes malheureuses jetées dans des 

camps de concentration pour le « crime » d'appartenir à un groupe racial différent des 

autres et ceux jetés dans les prisons et qui deviennent à la merci des gardes sadiques.     

 

La liste des mauvaises personnes est énorme même si, heureusement, par rapport à la 

population totale, elle est relativement petite.   

 

Maintenant, qu'est-ce que cette brève discussion sur les mauvaises personnes a à voir 

avec les démons? 

Après tout, nous avons déclaré que les gens mauvais paieront pour leurs péchés lorsque 

leur incarnation se terminera et qu'ils retourneront chez eux dans le ciel, se jugeront eux-

mêmes et seront attirés par la loi de l'attraction mutuelle dans une région de l'enfer.   

En outre, nous avons mentionné les Archontes, un groupe psychopathique négatif qui 

influence les personnes tout aussi négatives pour causer du tort. 

 

Eh bien, l'homme n'est jamais seul.  Jamais laissé à lui-même.   

Tout le monde est guidé, non seulement dans une incarnation, mais tout au long des 

innombrables années de temps passé dans les royaumes astraux.   

Nous devons également nous rendre compte que ces assistances peuvent prendre 

différentes formes.   

Bien que le concept d'anges gardiens tel que compris par la plupart des gens ne soit pas 

exactement vrai, il y a toujours des êtres angéliques qui influencent tout le monde, 

incarnés et / ou désincarnés.   

Nous sommes tous un, en fin de compte, donc nous sommes tous connectés.   

Chaque personne, peu importe à quel point il pourrait être avancé a quelqu'un - parfois 

plusieurs - plus avancé que lui pour le guider.   

 

Mais, le libre arbitre entre aussi en jeu.  Tous les gens ne sont pas saints. Il y a à la fois 

des gens saints et diaboliques.  Mais ils ont tous des guides, des anges d'une sorte ou 



d'une autre, plus avancés qu'ils ne le sont qui aident une personne sur le chemin qu'elle a 

choisi.   

Dans le cas des bonnes personnes, nous connaissons tous les saints anges qui s'occupent 

d'eux, mais ce qui n'est pas généralement connu, c'est que les méchants ont également le 

droit d'être guidés et influencés par les mauvais anges.   

Ainsi, dans la 4ième dimension supérieure, nous avons des anges saints qui s'occupent 

des bonnes personnes et dans la 4ième dimension inférieure, nous avons des anges 

maléfiques qui s'occupent des mauvaises personnes. 

Ces anges maléfiques que nous appelons des démons.   

 

Tout comme il y a un certain nombre de bons anges, certains plus avancés que d'autres, 

qui s'occupent des bonnes personnes selon le niveau de la personne et de son avancement 

spirituel dans un sens saint, de même nous avons un certain nombre de démons de 

différents niveaux de méchanceté qui influencent les mauvaises personnes en fonction du 

niveau de cette personne et de sa méchanceté spirituelle.   

Ainsi, tous les gens sont pris en charge et on s’occupe de tous.   

Dieu ne juge pas les gens.  Ni les Archanges qui contrôlent toute vie.   

Ayant donné le libre arbitre à tous, les Archanges, qui ont décidé de mettre de bons anges 

pour guider les bonnes personnes ont également créé des anges maléfiques pour s'occuper 

des méchants.   

Cela maintient la vie en équilibre, ce qui est l'un des critères les plus importants pour la 

vie.   

 

Ainsi, les démons qui se trouvent dans la 4ième dimension inférieure sont nombreux et 

variés.  

À l'extrémité inférieure, ceux qui influencent les gens qui ne sont pas vraiment mauvais, 

mais que nous considérons comme très égocentriques, sont de simple djinn.  Ils sont 

considérés comme des démons, mais sont facilement contrôlés par presque tous ceux qui 

comprennent le fonctionnement de la démonologie. 

Mais à l'autre extrémité de l'échelle, il y a des démons d'un pouvoir effrayant.   

 

Il est important de comprendre que les démons n'entrent pas en contact avec les gens 

ordinaires, il y a donc peu ou pas de danger que de bonnes personnes soient influencées 

par un démon.   

Les bons anges surveillent les bonnes personnes et les protègent du mal.   

Cependant, si même une bonne personne décide de faire quelque chose de mal, par les 

lois du libre arbitre et de l'attraction mutuelle, il pourrait s'ouvrir à l'influence d'un 

démon.  Ce serait dans l'ensemble probablement un djinn.  

Les seules personnes qui attireraient l'attention d'un démon puissant seraient quelqu'un 

qui aurait été pendant de nombreuses années imprégné de vrai mal débridé. 

 

Tout comme une bonne aide d'ange peut être invoquée pour aider toute personne qui a 

besoin d'aide de quelque manière que ce soit, les forces démoniaques peuvent être 

invoquées pour causer du tort à une personne.   

Ce mal, bien sûr, serait dirigé contre une autre personne.  Mais cela ne peut se faire qu'à 

un prix.  



Projeter le mal à quelqu'un implique que la personne qui est destinée à recevoir le mal est 

informée que le mal est projeté vers lui et est prête à accepter le mal.   

Expliquons cela.  Un magicien noir, s'il décide de mettre une malédiction sur quelqu'un 

doit invoquer un démon pour lui faire du mal.  Cependant, il existe certaines lois 

cosmiques régissant de tels événements. L'une de ces lois est que pour donner quelque 

chose à quelqu'un, le destinataire doit être informé qu'il reçoit quelque chose.   

Il peut être possible de donner un cadeau physique de manière anonyme, mais même 

alors; le destinataire doit être au courant du cadeau.   

Par exemple, si quelqu'un souhaite donner un bouquet de fleurs à une autre personne, le 

donneur peut rester anonyme, mais le destinataire doit recevoir les fleurs ou ce serait 

inutile.   

Un bouquet de fleurs peut, généralement, être inoffensif, mais si une malédiction est 

envoyée - une malédiction étant invisible - le destinataire doit être informé qu'une 

malédiction a été envoyée ou cela ne fonctionnerait pas.   

 

C'est ainsi que fonctionne le vaudou, par exemple.  Un magicien noir envoie une 

malédiction, mais le destinataire doit être informé qu'il a été maudit ou il ne serait pas au 

courant et cela ne serait tout simplement pas efficace.   

 

Maintenant, c'est un risque.  Une fois qu'un démon est envoyé pour faire du mal à une 

personne, non seulement cette personne doit être informée de la malédiction, mais elle 

doit l'accepter.  Si le destinataire refuse d'accepter la malédiction, il doit retourner à 

l'expéditeur. C'est une autre loi cosmique. Une malédiction ne peut pas rester simplement 

flottante dans l'espace.  Elle doit être reçu par quelqu'un.  

Maintenant, dans le cas du vaudou, les gens qui le pratiquent sont généralement assez 

superstitieux et pensent que, une fois maudits, ils sont condamnés à accepter la 

malédiction et c'est ce qu'ils font et le pacte est scellé.  C'est un peu comme si quelqu'un 

envoyait une lettre et qu'un autre la recevait.  

 

Cependant, ce que beaucoup de gens ne savent pas, c'est qu'ils peuvent refuser d'accepter 

la malédiction tout comme ils peuvent refuser d'accepter une lettre.  Ensuite, la 

malédiction, comme une lettre non livrée, revient à l'expéditeur.  

Donc, si un magicien noir envoyait une malédiction à quelqu'un et que cette malédiction 

était refusée, la malédiction aurait le même effet sur le magicien qu'on espérait avoir sur 

la victime.   

Le démon, une fois envoyé en mission, est obligé de faire du mal à quelqu'un.  S'il ne 

peut pas nuire à la victime visée, il nuira au magicien qui l'a envoyé.   

C'est la nature de la magie.  Ce n'est pas vraiment magique, mais c'est une forme de 

physique, mais en utilisant des vibrations de nature destructrice.   

 

Bien que les personnes simples impliquées dans le vaudou puissent ne pas savoir qu'elles 

peuvent refuser d'accepter une malédiction, beaucoup de personnes plus bien informées 

impliquées dans la magie sont conscientes et seraient donc constamment à l'affût de 

« cadeaux » d'un ennemi connu et n'accepteraient en aucun cas un tel cadeau.  Ils seraient 

conscients que le cadeau serait la méthode pour l'informer qu'il était maudit et, très 

souvent, dans le cadeau serait la malédiction elle-même. Ce n'est pas toujours le cas. Une 



fois qu'une personne a été informée qu'elle doit être la cible d'une malédiction, un démon 

d'une sorte peut être envoyé pour lui faire du mal d'une manière ou d'une autre. 

Cependant, comme nous l'avons dit, si le cadeau est refusé ou si, pour une raison 

quelconque, le destinataire potentiel n'est pas au courant de la malédiction, le démon 

donnera à l'expéditeur le mal qu'il était supposé de maudire la victime.    

Donc, la magie noire peut être une entreprise risquée et beaucoup de magiciens noirs sont 

venu à une fin problématique à travers de telles pratiques. 

 

Parmi les gens ordinaires aujourd'hui, la magie noire est beaucoup moins courante qu'elle 

ne l'était dans le passé, mais il y a encore des groupes de personnes à travers le monde qui 

pratiquent régulièrement la magie noire ou qui engagent les services d'un magicien pour 

nuire à un voisin.  

Ensuite, bien sûr, il y a un nombre surprenant de personnes haut placées, influentes et 

riches qui appartiennent à des “covens” et qui pratiquent la magie noire, non seulement 

pour nuire aux ennemis, mais aussi dans l'espoir d'améliorer leurs positions de pouvoir et 

de fortune.   

Au fur et à mesure que nous nous dirigeons vers l'ascension, beaucoup de ces personnes 

seront arrêtés et verront leur potentiel de causer des dommages éliminés.    

 

Nous souhaitons donc que vous compreniez que nous avons une sorte de double conflit 

en cours dans notre monde 3D.   

Une partie de cela est à voir avec les Directeurs de la Vie qui gardent la naissance et la 

mort constamment en équilibre – ou essaient de le faire – et les humains qui, en raison du 

libre arbitre et de leurs désirs personnels se battent pour imposer – en raison d'anges 

démoniaques et d'anges positifs – leurs volontés. 

Bien sûr, la positivité, par sa propre nature même, est plus forte que la négativité, de sorte 

que le mal diminuera progressivement. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CHAPITRE 10 
LE DOUBLE ÉTHÉRIQUE 

 

Ce chapitre traitera de la dernière aura restante – si nous pouvons ainsi la nommer – qui 

concerne la vie sous forme dite physique.  C'est ce qu'on appelle le double éthérique. Il 

est considéré comme une brume grise / blanche étroitement associée à tous les objets 

physiques. Ainsi, comme tout est un, non seulement les humains ont un double éthérique, 

mais toutes choses; minéral, végétal ou animal ont un double éthérique.   

Il peut être difficile de comprendre qu'un grain de sable a un double éthérique et, de 

même, une galaxie en a un aussi, mais il en est ainsi.  Tout est un, donc tout est pareil. 

Chaque atome a un double éthérique.  

 

Maintenant, essayons d'expliquer ce qu'est le double éthérique, pourquoi il existe et sa 

fonction en relation avec la vie.  

Nous avons déjà expliqué de façon aussi détaillée que possible le corps humain qui, bien 

qu'il s’agisse d'une illusion, semble réel et est fait de chair et de sang.   

Nous avons également décrit les auras qui entourent le corps et s'interpénètrent avec lui.   

 

Maintenant, pour que le soi-disant corps physique se connecte à ces auras afin qu'un 

échange bidirectionnel puisse avoir lieu entre le corps et les auras, il doit y avoir un 

mécanisme de connexion.   

Ces points de connexion nous appelons Chakras.  Ils sont plutôt comme des valves 

bidirectionnelles qui permettent à l'information de circuler du corps dans les auras et 

vice-versa, des auras dans le corps.   

 

Ce système d'échange bidirectionnel est une nécessité vitale.   

S'il n'avait pas cet échange constant, le corps serait simplement dormant parce que c'est 

l'échange constant d'informations qui permet au corps d'avoir l'apparence de la vie et 

d'être un être « vivant », pensant.  

 

En fait, comme nous l'avons souvent dit, le corps n'est pas vivant.  Ce ne sont que les 

forces spirituelles entrant et sortant du corps qui lui donnent l'apparence de la vie.  

C'est, bien sûr, une expérience temporaire et, finalement, le lien entre le corps et les auras 

est rompu et nous progressons dans d'autres domaines.   

 

Donc, bien que nous ayons souvent exprimé ces faits auparavant, nous souhaitons répéter 

dans ce livre par souci d'exhaustivité, que le corps physique n'est pas réellement vivant.  

En effet, il n'est même pas réel. C'est un concept imaginaire créé avec l'aide d'êtres 

angéliques afin de donner à certaines personnes l'impression qu'elles vivent dans un 

univers physique.    

C'est de l'illusion présentée comme création.  De la fiction présentée comme un fait.  

Mais, de notre point de vue, il semble réel et nous devons vivre comme si c'était réel.   

Cependant, l'énergie d'animation provient des auras associées à cette construction 

imaginaire.   

 



Maintenant, nous ne voulons pas vous confondre avec la combinaison de l'illusion avec la 

physicalité, nous allons donc, par souci de clarté, supposer que le corps est réel et 

physique.  Il est facile de voir que les auras, étant d'une vibration plus élevée, sont 

invisibles mais existent.  

Donc, nous devons trouver un mécanisme qui peut, non seulement lier les auras avec le 

corps physique, mais correspondre aux énergies parce que, en fonction du niveau de 

spiritualité de la personne, les auras peuvent être d'une énergie ou d'une puissance très 

différente de celle du corps physique.   

Si les auras étaient intégrées directement au corps physique et les auras étaient toutes, 

indépendamment et collectivement, d'un pouvoir différent de celui que l'aspect physique 

pourrait assimiler, le résultat serait une confusion pour le moins qu’on puisse dire.   

 

Maintenant, nous avons mentionné les chakras.   

Très souvent, les chakras, dans les livres et les présentations sur les questions ésotériques 

sont d’une grande importance.  Maintenant, nous ne voulons pas diminuer l'importance 

des chakras parce qu'ils sont un élément nécessaire dans la construction de la vie humaine 

et, en effet, toute vie n'importe où, parce que toutes les choses ont des auras et toutes les 

choses ont un corps physique donc toutes les choses doivent avoir des chakras reliant les 

auras à ce corps, quelle que soit la forme qu'elle prend.    

Cependant, nous devons également mettre les chakras en perspective. 

 

Le corps physique est inanimé jusqu'à ce qu'il soit animé par les auras et ces auras 

doivent donc avoir un moyen de se connecter au corps.   

C'est le rôle des chakras.  

Les chakras sont, tout simplement, le moyen qui permet aux auras de se connecter au 

corps physique afin que les auras puissent animer ce corps et lui donner l'apparence de la 

vie.   

 

Mais, comme nous l'avons dit, il peut y avoir un problème et ce problème est un 

déséquilibre de pouvoir entre le corps et les auras.   

En effet, il y a souvent un déséquilibre réel entre les différentes auras elles-mêmes et, 

comme nous l'avons laissé entendre, permettre aux auras de se connecter directement au 

corps provoquerait, dans de nombreux cas, le chaos dans le corps.   

Les chakras sont, bien sûr, simplement le moyen de connecter les auras au corps. 

Une analogie simple serait de les imaginer comme des prises reliant des fils électriques à 

un objet - une maison, par exemple.   

Maintenant, comment pouvons-nous équilibrer et contrebalancer les auras à la fois entre 

eux et collectivement au corps? 

C'est là que le double éthérique entre en jeu.   

 

Le double éthérique, considéré comme une brume entourant la personne, est en fait une 

sorte de transformateur.   

 

Il comprend le niveau de spiritualité d'une personne et fait correspondre ce pouvoir avec 

le pouvoir qui y entre des auras.   

 



Nous espérons que l'étudiant de la connaissance ésotérique lisant ce livre aura 

suffisamment de connaissances pour savoir combien d'auras il y a et combien de points 

de chakra il y a.  

Pour ceux qui ne le savent pas, nous dirons qu'il y a sept chakras, chacun connecté à 

l'extrémité d'une aura plutôt comme si les auras étaient des fils électriques et que chaque 

chakra était une prise, reliant les fils au corps physique.    

 

C'est la fonction du double éthérique. 

Les auras ne se connectent pas directement au corps physique.  Ils se connectent au 

double éthérique et, comme ce double éthérique agit comme un transformateur, il 

augmente ou réduit la puissance de chaque aura avant de transmettre ce signal aurique au 

corps.   

 

Nous souhaitons que vous compreniez clairement que le double éthérique est capable 

d'accepter les sept auras, d’augmenter ou de réduire leur puissance jusqu'à ce que tous 

soient au même niveau et à une puissance globale que le corps peut accepter qu'il sépare 

ensuite à nouveau et passe au corps aux points d'entrée qui sont décrits dans la littérature 

ésotérique:  à savoir le chakra racine, le chakra sacré, le chakra du plexus solaire, le 

chakra du cœur, le chakra de la gorge, le chakra du centre du front et le chakra du haut de 

la tête.   

 

Maintenant, il est important que toute cette énergie entrant dans ces points de chakra à 

partir des auras via le double éthérique doit être également équilibrée.  C'est le travail du 

double éthérique et il surveille constamment la puissance circulant des auras et dans le 

double éthérique et est toujours actif en faisant tout son possible pour équilibrer ces sept 

sources de puissance distinctes et les faire correspondre, non seulement entre elles, mais à 

une puissance que le corps humain peut accepter.   

 

Nous devrions peut-être dire que le même processus se déroule dans chaque objet, 

animal, végétal ou minéral, mais nous ne voulons pas compliquer les choses en 

considérant ces formes de vie et donc nous considérons simplement les humains.   

 

Cependant, et malheureusement, nos émotions humaines peuvent jouer un rôle dans 

l'acceptation du pouvoir dans le corps.   

Chez une personne parfaite, le pouvoir entrant dans le corps par le double éthérique serait 

en parfait équilibre, mais combien d'entre nous sont parfaits? 

Nous pourrions par exemple considérer que des maîtres tels que Jésus ou Bouddha étaient 

parfaits, mais une enquête sur leur vie révélerait qu'eux aussi ont eu du mal à atteindre ce 

point d'équilibre parfait.   

Pour nous, les mortels inférieurs, nous avons tendance à traverser la vie avec un ou 

plusieurs de nos éléments auriques hors de l'équilibre.   

Nous avons tous rencontré des gens avec une libido surdéveloppée, ou un sens 

surdéveloppé de l'ego, une volonté d’avoir du pouvoir, de l'argent et d'autres concepts 

mondains.   

Certaines personnes sont très gentilles tandis que d'autres que nous appelons sans cœur. 

Beaucoup ont des dépendances à l'alcool ou aux drogues et ainsi de suite.   



Tout cela sont des signes de personnes avec l'afflux de pouvoir aurique hors de 

l'équilibre.   

Dans certains cas, ce déséquilibre peut causer des maladies, et c'est souvent le cas.  

Une santé parfaite ne peut être obtenue que dans la mesure où notre afflux aurique est 

harmonieux.   

 

Il est donc important que l'étudiant de la connaissance ésotérique essaie, par la 

méditation, d'équilibrer ses auras.  Il est également important d'apprendre à écouter le 

corps et de reconnaître quand quelque chose est déséquilibré et d'essayer de corriger ce 

déséquilibre en ne cédant pas dans la faute jusqu'à ce qu'elle meure par manque 

d’alimentation.   

Si nous ne cédons pas à la colère, à la jalousie, aux dépendances, au désir de pouvoir sur 

les autres, à la volonté d'argent au-delà de ce dont nous avons besoin pour survivre, et 

ainsi de suite, progressivement, nous pouvons aider le double éthérique à apporter un 

équilibre au corps et à la pensée.   

Alors, et alors seulement, nous pourrons vraiment devenir les êtres parfaits que Dieu nous 

a faits.   

Mais il faut dire que si nous étions parfaits, nous ne nous serions pas incarnés en premier 

lieu.   

 

Mis à part les quelques êtres merveilleux qui se sont incarnés pour nous enseigner, le 

simple fait que nous ayons, ou que nous ayons eu, une incarnation implique que nous ne 

sommes pas parfaits.   

Nous nous incluons, la GFB, dans ce commentaire.  Certains d'entre nous ont plus ou 

moins atteint la perfection, mais la plupart d'entre nous luttons encore pour atteindre ce 

stade.   

 

Nous ne devrions donc pas être trop durs avec nous-mêmes.  Le fait que nous nous 

incarnions implique que nous avons des lacunes et que l'incarnation nous donne 

l'occasion de répondre à ces lacunes face à face et de les surmonter, si nous le désirons.   

Certaines personnes font cet effort et sont récompensées par une vie heureuse et satisfaite 

tandis que d'autres s'accrochent à leurs défauts comme s'ils étaient des atouts.   

Nous pensons aux politiciens, par exemple, qui passent leur vie à exposer des théories à 

moitié développées que leurs egos surdéveloppés les poussent à exposer.   

Nous pensons à des gens très riches qui, néanmoins, poursuivent d’avoir encore plus 

d'argent dans un désir sans fin de s'assurer qu'ils ont assez pour tous leurs dépenses.   

 

Donc, nous pensons que vous pouvez voir assez facilement, si vous regardez à la fois les 

désirs de votre corps et vos pensées (thoughts) qui ne sont pas alignés avec ce que nous 

considérons comme plus conforme à la perfection, et fournir un effort pour les corriger.   

Cependant, la vie est destinée à être vécue et il ne sert à rien de s'enfermer dans une 

cellule quelque part dans un effort pour éviter la tentation.  En fait, cela ne résoudrait pas 

du tout le problème.  

Nous devons ignorer la tentation et non nous en éloigner.  

Si nous pouvons ignorer la tentation, elle s'estompera progressivement du manque 

d’alimentation comme nous l'avons dit ci-dessus.  



Ce processus simple est la clé pour nous débarrasser de nos aspects négatifs.   

Donc, comme nous n'aimons pas avoir des vides dans notre constitution, dans la mesure 

où nous pouvons nous débarrasser des pensées négatives, de sorte que les pensées 

positives peuvent les remplacer pour combler le vide.  C'est de cette façon que nous 

pourrons devenir de meilleures personnes.  

Nous n'avons pas à lutter activement pour devenir meilleurs.   

Il suffit d'éliminer les pensées négatives et notre soi supérieur comblera automatiquement 

le vide avec des éléments positifs.  Ce n'est pas difficile.  

Ainsi, le chemin de la perfection peut être marché dans la mesure où nous nous 

débarrassons de l'imperfection.   

C'est une voie naturelle que nous prenons.  Dans la mesure où nous réduisons la 

négativité, la positivité viendra. 

 

Tous les grands saints le savaient et nous ont encouragés à ne pas céder à la tentation.   

Le chemin vers la perfection n'est pas difficile.  Cela peut sembler être une lutte, mais 

c'est parce que chaque moment de notre journée est rempli de choses conçues pour créer 

des pensées négatives.   

Certains d'entre eux, nous avons déjà discuté dans les missives précédentes: des 

publicités à la télévision conçues pour créer de la jalousie, des sports conçus pour créer 

de la peur, de la colère et de la déception si notre équipe perd, la peur constante du 

manque d'argent, la poursuite constante en étant une personne plus belle ou plus beau, le 

désir constant d'avoir un meilleur partenaire ou, en effet, pour trouver un partenaire 

approprié.   

Ce flux sans fin d'événements dépeints à la télévision; les batailles politiques, les guerres 

créées à travers le monde, etc., ont été soigneusement conçues pour maintenir les gens 

dans un état de négativité.   

La réponse est de rejeter tout cela, d'accepter sa vie telle qu'elle est, et de laisser les 

aspects positifs et joyeux inonder et nous permettre de nous élever à un niveau supérieur.  

 

C'est, en partie, ce qu'on appelle l'ascension.   

Les méchants veulent nous maintenir tous dans un état négatif, un état de peur, de colère 

et toutes les émotions négatives.  Lorsque nous pouvons voir à travers toute cette 

négativité et la voir pour ce qu'elle est, juste un plan créé par des entités négatives et 

alimenté dans les pensées (minds) de nos dirigeants qui, à leur tour, l'alimentent dans nos 

pensées, et dans l'espace créé lorsque nous rejetons cette négativité, permettent aux 

pensées (thoughts) positives d'entrer et puis une chose merveilleuse se produit.  Notre 

corps et nos auras commencent à briller d'une manière lumineuse. La lumière de Dieu – 

la lumière pure des étoiles – vient avec des pensées positives et élève notre vibration.  

Tous les aspects de nous, notre corps, notre pensée (mind), notre imagination et toutes les 

choses que nous avons décrites ci-dessus commencent à briller de la lumière de Dieu.   

Notre ID - le vrai nous - commence à briller splendidement.  Comme tout est un et que 

votre ID est en fait aussi l'ID de tout le monde, alors l'ID de tout le monde commence à 

briller plus lumineux et tout le monde est affecté par les sentiments de positivité.   

 

De cette façon, tous augmentent en fréquence.  La lumière est vibration et la vibration est 

la fréquence et la fréquence est ce qui fait une dimension.   



C'est par le simple fait d'ignorer la tentation sous toutes ses formes, de réduire et 

d'éliminer les pensées négatives, que l'humanité en tant qu'individus et en tant que 

collectivité sera inondée de lumière d'une fréquence plus élevée.   

Par la loi de l'attraction mutuelle, nous sommes attirés par une dimension qui correspond 

à notre fréquence.  Si et quand nous pouvons augmenter notre fréquence, nous sommes 

attirés par la loi d'attraction mutuelle à un niveau supérieur, une dimension supérieure à 

celle sur laquelle nous sommes actuellement.   

C'est l'ascension. 

Comme les méchants sont coincés sur une dimension basse, ils veulent ardemment que 

nous restions tous avec eux afin qu'ils puissent nous contrôler et c'est leur peur constante 

que nous verrons à travers leur stratagème et rejetons les pensées négatives parce que, si 

et quand nous pouvons nous élever à une fréquence plus élevée, ils perdent leur emprise, 

la mainmise sur nous et nous sommes libérés d'eux.   

C'est pourquoi la télévision, la radio, les journaux sont pleins d'histoires conçues pour 

créer des pensées négatives. 

Si et quand nous pouvons nous élever au-dessus d'eux, nous sommes libérés d’eux et ils 

n'ont personne à contrôler.  Nous sommes libres.  

 

Et tout cela peut être créé tout simplement en refusant d'accepter des pensées négatives.  

C'est aussi simple que cela. 

L'Ascension est le résultat inévitable de se débarrasser des pensées négatives.   

La liberté, la joie, le bonheur, l'amour fraternel est la récompense donnée par Dieu pour 

se débarrasser des pensées négatives.   

 

Ensuite, nous progressons à travers les dimensions qui mènent à la liberté.  C'est le seul 

chemin. 

Il n'est pas possible de progresser tant que sa vie est remplie de péché. 

Les mauvaises habitudes ne sont pas des habitudes semblables à celles de Dieu, nous 

devons donc tous nous en débarrasser si nous voulons avancer vers la perfection.   

Une fois que nous pouvons commencer à nous débarrasser des habitudes négatives, ce 

que nous avons tous du mal à faire, nous pouvons réellement sentir que nous devenons de 

meilleures personnes et si quelqu'un a une vision psychique et nous regarde, ils verraient 

réellement la lumière briller de nous. 

C'est la lumière que les peintres des saints ont vue et ils l'ont dépeinte comme une auréole 

de lumière autour de la tête du saint.  En réalité, bien sûr, cette lumière se projetterait de 

tout le corps. C'est la lumière d'une dimension supérieure.  

Maintenant, nous souhaitons ajouter quelque chose ici.  Même si vous parvenez à vous 

débarrasser de vos défauts, s'il vous plaît ne vous attendez pas à ce que votre vie change 

d'une manière dramatique.   

Vous verrez une différence, mais vous êtes toujours ici en incarnation et vous avez 

toujours votre plan de vie, donc vous serez toujours confronté aux nombreux défis que 

l'incarnation présente.   

Cependant, comme vous allez maintenant fonctionner à partir d'un niveau supérieur à ce 

qu'on appelle la 3D, vous trouverez plus facile de traiter les problèmes parce que, comme 

toute la matière est illusion, d'un point de vue plus élevé, vous constaterez que, dans une 



certaine mesure, vous pouvez manipuler cette matière de sorte que la vie ne semblera pas 

vous écraser comme elle peut le faire aujourd'hui.  

Il a été dit que les problèmes ne peuvent être résolus qu'à partir d'une plate-forme 

supérieure au problème lui-même. 

C'est vrai.  C'est la loi spirituelle.    

Donc, pour de nombreuses raisons, c'est une bonne idée d'essayer de se débarrasser de ses 

défauts négatifs.  

Comme nous l'avons dit, ce n'est pas facile et nous aussi, nous luttons et ne pensez pas un 

seul instant que la fin d'une incarnation résout le problème.   

Nous arrivons au ciel exactement comme nous étions sur Terre seulement moins le corps 

physique.   

La lutte pour éliminer les défauts se poursuit sans fin.  En nous débarrassant d'une faute, 

nous voyons qu'il y en a une autre qui était cachée mais dont nous prenons maintenant 

conscience.  Ainsi, la bataille pour nous débarrasser de nos fautes est en fait la partie 

intégrante de la marche sur le chemin vers Dieu.  

Lorsque nous traitons chaque faute, nous avançons spirituellement et le jour où nous 

n'avons plus de défauts est le jour où le voyage se termine.  Mais ce jour est loin d'être le 

cas pour nous tous! 

Mais il y a toujours une récompense que Dieu nous donne pour chaque faute que nous 

pouvons rejeter.  Cette récompense est un sentiment de joie et la lumière de Dieu inonde 

en nous d'une intensité toujours croissante.   

Dieu, c'est l'amour, la joie, le bonheur et toutes les émotions positives et ce ne sont que 

nos fautes qui bloquent la lumière. 

Donc, si et quand nous pouvons supprimer un aspect négatif de nous, un défaut, c’est ce 

qui permet à la lumière de briller plus brillamment sur nous.   

Cela s'applique autant pendant que nous sommes incarnés que désincarné. 

En effet, en raison de la nature de la vie physique, il est plus facile, en étant incarné, 

d'affronter et de chasser les défauts.   

Dans les sphères célestes, cela prend beaucoup plus de temps et nécessite plus de 

dévouement. 

Ainsi, nous vous suggérons, à vous qui êtes incarnés, de fournir des efforts pour rejeter la 

négativité et, non seulement votre vie incarnée deviendra meilleure, mais elle vous 

permettra d'arriver dans une sphère supérieure du ciel lorsque votre incarnation sera 

terminée.     

 

Ainsi, nous vous disons à vous qui avez lu ce livre jusqu'à présent et avez, nous 

l'espérons, étudié les informations contenues dans les autres livres que nous vous avons 

donnés et les différents messages que, malgré l'étude de la vie dans tous ses différents 

aspects étant quelque peu compliquée et imbriquée, en ce qui vous concerne, et nous, 

notre tâche est simple.   

Nous avons juste besoin de concentrer notre existence sur l'élimination de nos défauts.   

Ce simple acte a conduit beaucoup de gens dans le passé et, sans aucun doute, dans le 

futur dans les bras de Dieu.   

Cependant, nous vivons à une époque où, généralement, les gens sont beaucoup plus 

curieux de la vie dans tous ses aspects que dans le passé et nous devons dire qu'un aspect 

essentiel du progrès vers Dieu nécessite une maîtrise de la connaissance ésotérique.   



Ainsi, nous vous donnons cette connaissance et laissons son assimilation entre vos mains.   

 

Nous vous avons donné suffisamment d'informations dans ce volume concernant les 

auras et d'autres aspects connexes pour que vous puissiez vous asseoir et relier les points, 

comme on dit, et nous espérons que cela élargira vos connaissances concernant les 

mystères de la vie car nous sommes d'avis qu'il ne devrait plus rien y avoir comme 

mystère.   

Pendant trop longtemps, le monde a été maintenu dans l'obscurité concernant la vie, ce 

qui a permis à la superstition de s'épanouir et aussi aux personnes moins que bonnes de 

créer et maintenir une mainmise sur le monde à travers les religions et les sociétés 

secrètes.   

Nous espérons qu'une base solide de connaissances fondées sur des faits et non sur des 

superstitions ou de l'imagination se répandra dans le monde entier en faisant ressortir la 

vérité et éliminer les mensonges et idées fausses qui existent depuis si longtemps et qui a 

été encouragée par l'ignorance des faits de la vie.  

 

Ce livre contient un trésor d'informations sur de nombreux aspects de la vie - certaines 

d'entre elles nouvelles pour l'humanité incarnée - et nous espérons continuer à révéler 

encore plus de connaissances dans d'autres livres de cette série jusqu'à ce qu'un recueil 

complet soit formulé qui permettra à tous les étudiants de l'ésotérique d'utiliser comme 

ouvrages de référence.   

Nous vous avons révélé beaucoup de connaissances, nous l'espérons, d'une manière facile 

à comprendre malgré certains des sujets étant assez complexes. 

Nous n'avons absolument aucune envie de vous embrouiller avec des explications 

compliquées.  En effet, notre but est toujours d'expliquer les choses d'une manière que la 

personne la moins instruite, la moins intelligente puisse comprendre.    

Nous attendons avec impatience le moment où ces livres seront fidèlement traduits dans 

autant de langues que possible et mis à disposition dans le monde entier.   

Nous avons hâtes au jour où tous les enfants de Dieu partout dans le monde auront accès 

aux mêmes informations que nous vous donnons. 

 

Nous vous demandons donc d'étudier attentivement ce livre.  Vous le reliez dans votre 

pensée à l'information que nous vous avons déjà donnée et, en utilisant vos talents donnés 

par Dieu, essayez de rassembler les informations d'une manière qui est compréhensible 

pour vous tous.   

Vous constaterez que, bien que chaque livre soit une entité distincte, et que chaque 

message que nous vous avons donné existe d’une manière complète en soi, en fait, ils se 

lient tous ensemble comme un compendium géant et devraient être considérés comme 

tels.   

Pas un seul message, pas une page de ces livres, ne peut être considéré comme hors 

contexte avec l'ensemble des informations déjà présentées, et qui sera présenté dans les 

travaux futurs.   

Toute information qui semble hors de propos sera due à une mauvaise compréhension de 

la part de l'étudiant, et non à une anomalie dans l'information transmise.   

 

Donc, nous allons terminer ce volume sur les auras et ses sujets connexes ici.   



Nous comprenons que certaines des informations peuvent vous sembler nouvelles, 

complexes à certains égards et peuvent prendre une certaine étude pour comprendre.   

 

Nous avons couvert le sujet des auras, des dimensions, appelez-les comme vous voulez 

d'une manière assez compréhensive, mais nous tenons à vous informer que ce n'est pas la 

fin du sujet. 

Toute vie partout est connectée, de sorte que le sujet des auras ne peut pas vraiment être 

considéré isolément de tous les autres aspects de la vie et nous souhaitons que vous 

compreniez qu'il y a plus à la vie à expliquer et donc nous continuerons à libérer des 

connaissances au fur et à mesure que nous le pourrons jusqu'à ce que chaque étudiant de 

l'ésotérique ait un recueil complet pour sa référence.  

 

Alors, nous vous scellons au nom du Tout-Puissant et vous envoyons sur des ailes de 

lumière. 

Qu'il en soit ainsi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ADDENDA 1 
PORTAILS ET RÉALITÉS ALTERNATIVES 

 

Discutons d'abord du sujet des portails dans la mesure où nous pouvons les séparer du 

sujet des réalités alternatives.  Ce n'est pas facile à faire car, par leur nature même, un 

portail est un passage entre 2 réalités – si l'on peut ainsi décrire les zones imaginaires 

dans lesquelles nous vivons tous.   

Alors, disons d'abord, comme nous l'avons si souvent dit auparavant, que rien n'est réel.  

Tout est une illusion, mais les illusions sont si convaincantes que, lorsque nous y sommes 

impliqués, tout cela semble réel alors imaginons donc que toutes les dimensions sont 

réelles.  Sinon, toute la discussion n'aurait aucun sens.   

 

Par conséquent, dans la 6ième dimension, il y aurait d'innombrables sous-fréquences 

toutes créées en ajoutant à la fréquence de base de la 6ième dimension, qui est une onde 

porteuse d'une fréquence ou d'une vibration particulière, un grand nombre d'autres 

fréquences de vibration très similaires à la fréquence quiescente de la 6ième dimension 

mais chaque sous-fréquence d'une fréquence unique et légèrement différente de celle de 

la fréquence réelle de l'onde porteuse.   

Donc, nous souhaitons que vous compreniez que, juste pour considérer la 6ième 

dimension, il a une onde porteuse que nous pourrions qualifier d’Alpha.   

Dans cette onde porteuse Alpha sont créés un grand nombre d'autres fréquences: Alpha + 

1, Alpha + 2, Alpha + 3 et ainsi de suite dans un modèle presque infini.  

Ainsi, chaque fréquence est unique par rapport à toute autre fréquence ou par rapport à 

l'onde porteuse Alpha de base.  

 

Il est important de comprendre cela parce que chacune de ces sous-fréquences, Alpha + 1, 

Alpha + 2 et ainsi de suite contiennent la vie et contiennent le sujet de cette discussion.   

Nous décrirons cette vie dans un instant. 

Pour l'instant, essayons de décrire la méthode de transfert de notre conscience d'une onde 

ou d'une fréquence à une autre supérieure ou inférieure.   

 

Ces différentes fréquences elles-mêmes ont des sous-fréquences à l’intérieur d’elles-

mêmes.  Ainsi, au risque de vous confondre, nous tenterons de décrire une sous-

fréquence ainsi: Alpha + 1 + a, Alpha + 1 + b, Alpha + 1 + c, et ainsi de suite.  

Maintenant, nous sommes conscients qu'il n'y a que 26 lettres dans l'alphabet français 

mais, évidemment, il y a beaucoup plus que 26 sous-sous-fréquences.  Nous devrions dire 

que la description alphanumérique que nous avons donnée n'était qu'à titre d'explication 

et qu'elle n'est pas utilisée dans la réalité.   

Le point que nous souhaitons établir est que les différentes fréquences contenues dans la 

sous-onde que nous avons appelée Alpha + 1, commencent là où la précédente s'est arrêté 

et glissent en fréquence jusqu'à un certain point où la sous-fréquence suivante prend le 

dessus et donc ces sous-fréquences sont toutes jointes dans un glissando de vibration à 

partir d'un niveau bas et s'élevant en douceur de plus en plus haut.  La fréquence réelle n'a 

aucune importance en termes de puissance.   

Le point important est de se rendre compte qu'il existe une onde porteuse que nous 

appelons une dimension et que, à l'intérieur de cela, il existe une série presque infinie de 



sous-fréquences qui, à leur tour, contiennent un nombre presque infini d'autres 

fréquences.   

Mais ils sont tous connectés dans un énorme glissando de fréquences connectées.   

Ainsi, si nous savons comment, nous pouvons facilement passer d'une fréquence à l'autre 

en augmentant simplement notre fréquence; pas dans le sens d'avoir à monter ou 

descendre comme si nous étions dans un escalier, mais plus dans le sens d'être sur un 

escalier mécanique glissant entre les niveaux.   

Alors, qu'est-ce que cette introduction longue et quelque peu déroutante a à voir avec les 

portails? 

 

Comme toutes les différentes fréquences sont interconnectées, nous nous déplaçons 

constamment de haut en bas de ces escaliers mécaniques sans nous en rendre compte.  

Cela fait partie de la vie de se déplacer dans et hors de ces différentes fréquences.   

En effet, chacun de nous vit en fait sur une fréquence distincte de tout le monde.  C'est ce 

qui nous donne le sentiment d'être une personne unique.  Mais ces fréquences sur 

lesquelles nous vivons sont si similaires que, si nous nous mélangeons avec des familles, 

des amis ou des collègues de travail, nous ne remarquons pas beaucoup de différence.  Ce 

ne serait que, par exemple, si une personne d'un environnement urbain européen ou 

américain se retrouvait soudainement à se mêler, disons, à un groupe Indien Amazonien 

au fond d'une jungle qu'elle commencerait à réaliser la grande différence entre sa façon 

de vivre et de penser et la façon dont les Indiens vivent et pensent.   

Ils vivent dans un monde différent et nous pouvons clairement l'apprécier. 

Mais, même dans ces cas extrêmes, les vibrations sont suffisamment proches pour être 

pratiquement acceptées comme des aspects de la même culture.   

Après avoir expliqué tout cela, nous allons procéder à l'explication sur des aspects très 

différents de la 6ième dimension.  

 

 

Ce que nous avons mentionné ci-dessus, si nous pouvons revenir à nos exemples 

alphanumériques, implique que le premier groupe vit tous sur la vibration Alpha + 1 + a, 

Alpha + 1 + b, Alpha + 1 + c.  Les a, b et c se réfèrent à chaque personne individuelle 

incarnée sur la planète Terre.   

 

Mais que se passerait-il si nous transformions notre conscience en Alpha+2, par exemple 

?  Ce serait un aspect totalement différent de l'onde porteuse Alpha. 

Donc, cet aspect, Alpha +2, nous considérerions comme une réalité alternative.   

C'est là que nous devons considérer les portails parce que les portails sont le mécanisme 

de connexion entre ce que nous avons appelé Alpha 1 et Alpha 2. 

Ainsi, la nature a fourni ce mécanisme coulissant, cet escalator entre les deux aspects de 

la 6ième dimension.   

 

Mais un portail ne s'ouvre jamais automatiquement.  Les portails ne s'ouvrent qu'à la 

demande de quelqu'un d'un côté ou d'un autre de 2 dimensions ou sous-fréquences.  En 

d'autres termes, quelqu'un dans Alpha 1 souhaiterait aller dans Alpha 2 ou vice versa 

avant l'ouverture d'un portail.  L'exemple le plus évident est dans l'expérience de la mort 



où un portail entre la personne sur Terre et la sphère céleste s'ouvre et la conscience de la 

personne voyage le long d'un « tunnel de lumière » dans la sphère céleste.  

Ce tunnel de lumière s'ouvre à la demande de la personne « morte » et lui permet de 

quitter son corps physique et de voyager à travers le tunnel, ne marchant pas, mais se 

déplaçant comme sur un escalator horizontal jusqu'à ce qu'il atteigne la dimension 

céleste, à quel point, la personne entre dans la deuxième dimension, Alpha 2, et le tunnel 

disparaît.  

La personne qui fait ce voyage n'a peut-être pas fait une demande consciente pour que le 

tunnel de lumière apparaisse, mais, néanmoins, il le fait - son soi supérieur envoie la 

demande et ainsi le portail apparaît.   

Dans le cas d'une EMI, lorsque la personne est renvoyée dans son corps physique, son soi 

supérieur envoie à nouveau la demande et le tunnel réapparaît et il retourne à la vie 

physique. 

 

Le problème qui peut se produire avec les portails est que, généralement, ils sont ouverts 

à la demande d'un visiteur d'une autre dimension qui souhaite venir sur Terre et ces 

portails sont maintenus ouverts pendant un certain temps jusqu'à ce que le visiteur ait 

terminé tout ce qu'il est venu faire, auquel cas si quelqu'un entre dans ce portail par 

accident ou de manière planifié, il sera emmené à l'origine du portail et se retrouvera 

incapable de réapparaître dans notre monde, de sorte qu'il restera perdu dans l’endroit où 

il se trouve.     

 

C'est le cas dans certaines forêts où ces « escaliers » apparaissent.  Ce sont en fait des 

portails ouverts par divers êtres ou entités qui désirent visiter.  Comme les forêts sont des 

endroits isolés, elles font des endroits idéaux pour que ces visiteurs arrivent car, 

généralement, ils peuvent rester ouverts pendant une période de temps relativement 

longue sans être observés par aucun humain.  Mais si quelqu'un tombe sur un tel portail – 

que sa pensée traduit en une structure, bien qu'il s'agisse d'un portail, et qu'il soit assez 

stupide pour grimper – il disparaîtra dans une autre dimension et sera perdu pour 

l'humanité.  Ainsi, les humains ne devraient jamais tenter d'entrer dans un portail.  Il est 

presque certain qu'il rencontrera un destin intempestif.   

 

Nous continuerons à parler des portails et à dire qu'ils peuvent être juste des points de 

connexion assez courts entre 2 zones assez proches de temps / espace alternatif ou ils 

peuvent s'étendre sur de grandes distances, beaucoup, beaucoup d'années-lumière de 

distance.  Comme le temps/l'espace n'est qu'illusion et que ces portails sont créés 

consciemment par des entités qui comprennent la grande illusion, ils peuvent être 

traversés en un éclair de temps.  Les entités qui viennent de ces dimensions alternatives 

sont pleinement conscientes de la nature illusoire de la « réalité » et sont donc capables 

de manipuler le temps / l'espace pour aider à se projeter, non pas autour de notre galaxie - 

dans laquelle elles utilisent une technique différente, mais pour se déplacer entre les 

dimensions.   

Il doit être clairement compris, si l'on veut que tout cela ait un sens, que la soi-disant 

« réalité » 3D est une chose - enfermée dans un ensemble de physique avancée - mais les 

dimensions sont un aspect totalement différent de la vie.   



Si nous pouvons donner une analogie très enfantine, imaginez que vous avez vécu dans 

une Terre totalement plate.  Vous ne seriez au courant que des avants et des arrières, de 

gauche et de droite. 

Mais si quelqu'un souligne soudainement une nouvelle dimension, au-dessus et au-

dessous, cela semblerait très étrange et difficile à comprendre.   

C'est le cas avec les dimensions.  Ils sont un aspect différent de la réalité que récemment 

pensé par ceux qui suivent la physique quantique.   

Mais ces différentes dimensions faisaient partie de la création originale de Dieu et sont un 

sujet fascinant que nous essaierons d'expliquer sous peu.   

 

Nous souhaitons donc conclure cette courte discussion sur les portails et relier les points 

dans l'espoir de vous faire comprendre. 

 

Les portails sont des dispositifs de communication qui peuvent être créés par le désir afin 

de passer d'une dimension à l'autre.  Ils sont en fait créés à partir de matière astrale. 

Un désir fort peut rassembler suffisamment de matière astrale pour rendre possible un 

passage entre deux dimensions.   

Ils peuvent être visibles ou invisibles aux yeux de l'homme. 

Il n'y a rien de vraiment ésotérique en eux.  Ce ne sont que de la matière astrale collectée 

et concentrée par le désir de les faire exister.   

En fait, c'est tout ce que tout est.  Tout ce qui peut être observé; animal, végétal ou 

minéral est juste de la matière astrale concentrée pour former tout ce qu'une conscience 

désire.  

Les portails ne sont pas différents.   

 

Nous allons maintenant discuter des différentes dimensions et, plus important encore, de 

ce que l'on appelle les réalités alternatives.   

 

Le lien entre les différents aspects de la soi-disant réalité est toujours ténu en raison du 

fait que tous les gens créent leur propre version de la réalité en utilisant leur aspect de 

l'imagination et donc il n'y a pas deux personnes qui vivent dans la même réalité et, par 

conséquent, si elles atteignent une réalité différente, ce serait une réalité personnellement 

créée par eux et donc différente de toute réalité alternative créée par quelqu'un d'autre.   

Donc, en théorie, il est inutile de tenter de généraliser dans n'importe quelle description 

de n'importe quel aspect de la vie parce qu'il serait vraiment nécessaire, avant de décrire 

quoi que ce soit, de dire « Dans l'opinion de M. X ou de Mme Y, tel ou tel concept se 

produit ». 

Maintenant, cela se produit parce que, comme nous l'avons dit ci-dessus, dans n'importe 

quelle dimension, il y a un grand nombre de sous-fréquences une pour chaque personne. 

Cela s'applique également sur le plan de l'imagination alors chaque personne crée avec 

son imagination le monde ou la réalité qu'elle considère comme approprié pour elle.  

Cependant, il y a une exception à cette règle.     

Le plan du soi supérieur – la 5ième dimension – contient la vérité. C'est la seule 

dimension comme ça, mais, vivre dans ce monde unique vrai, implique l'accès au soi 

supérieur.  



Nous avons mentionné qu'il n'y a qu'un seul soi supérieur pour tous les gens, donc, si 

deux personnes ou plus sont capables de se lier au soi supérieur, tout sujet qu'ils 

pourraient mentionner serait identique car ils accéderaient tous les deux à la vérité.    

Cette vérité viendrait de la sphère de Dieu et ne serait pas ouverte à l'interprétation car 

c'est la vérité fondamentale à partir de laquelle tout grandit.   

Mais, tout au long des longues annales de l'histoire, de la grande quantité d'informations 

diffusées par un grand nombre de soi-disant sages et savants, combien ont vraiment été 

en contact avec leur soi supérieur? 

Cela peut ouvrir la porte à la désinformation collective générée par des entités de moins 

que bonnes intentions, mais ont néanmoins persuadé un grand nombre de personnes qu'il 

s’agit de la vérité.   

Un cas classique est la réincarnation et son compagnon, Karma.   

La grande partie de la population mondiale accepte la réincarnation comme un fait et 

donc, si l'on rassemblait un grand nombre de personnes et on leur demandait de lever la 

main si elles croyaient que la réincarnation était un fait, même aujourd'hui, la majorité 

des mains se lèveraient. 

Même si ce n'est pas vrai du tout.   

 

Ainsi, nous avertissons tout le monde que ce n'est pas parce que quelque chose est 

accepté par la majorité que c'est la vérité venant du soi supérieur.  Il peut aussi s'agir de 

désinformation plantée dans le subconscient collectif.   

En tenant compte de cet avertissement, tournons-nous enfin pour examiner les réalités 

alternatives.  

 

Maintenant, comme nous l'avons dit, il n'y a pas de « seule » réalité parce que nous 

créons tous notre propre réalité basée sur des expériences personnelles et collectives et 

nos réactions à ces expériences.   

Mais imaginons, pour essayer de comprendre les réalités alternatives, que nous vivons 

tous dans une seule réalité.   

Même cela doit être qualifié parce que ceux qui sont incarnés auraient un ensemble 

d'expériences tandis que ceux qui sont désincarnés auraient un ensemble d'expériences 

totalement différent et donc un aspect totalement différent de la « réalité ».  

Mais nous devons essayer de rassembler tout cela en un seul dénominateur commun, 

sinon nous ne pourrons jamais avancer sur ce sujet.   

Alors, mettons de côté nos différences et imaginons que nous vivons tous dans un monde 

similaire et que nous vivons des expériences similaires.   

Maintenant, pourquoi devrait-il y avoir d'autres réalités et à quoi servent-elles? 

 

Le monde est un endroit compliqué et nous devons donc élargir nos horizons si nous 

voulons le comprendre. 

Même si nous vivons tous dans notre réalité unique, ces réalités sont suffisamment 

proches pour que nous puissions les considérer comme faisant partie d'une seule réalité, 

peu importe si nous vivons dans les plans dits physiques ou dans la sphère céleste.   

L'un est une continuation de l'autre.  

 



Mais, lorsque le monde physique a été créé, les Archanges chargés de le créer dans la 

6ième dimension étaient préoccupés par le fait qu'il pourrait ne pas fonctionner tout à fait 

comme on l'espérait.  Ainsi, par précaution, ils ont également créé dans le 6ième plan un 

certain nombre de variantes du monde dans lequel vous vivez.  C'était en fait assez facile 

car ils travaillaient déjà dans un champ imaginaire et ils avaient à leur disposition un 

nombre presque illimité de bandes de fréquences différentes dans lesquelles ils pouvaient 

placer d'autres mondes imaginaires.  

Ainsi, ils ont laissé libre cours à leur imagination et ont créé un grand nombre d'autres 

versions du monde terrestre avec lequel vous êtes tous familiers.  Certains ressemblaient 

beaucoup à la planète Terre et d'autres différaient considérablement.    

 

Puis ils ont placé dans ces mondes des êtres de divers types qu'ils ont rassemblés des 

8ième et 7ième plans.   

Il y avait, et il y a encore, un grand nombre de formes de vie diverses dans ces plans et ils 

– les Archanges – ont utilisé leur intelligence pour faire correspondre les êtres qu'ils ont 

placés sur n'importe quelle planète au type de planète ou de galaxie qu'ils avaient créé 

avec leur imagination. 

Ainsi, si l'on entre dans ces réalités alternatives, on trouve des formes de vie, certaines 

similaires à celles que l'on trouve sur Terre et d'autres si différentes qu'elles seraient 

difficiles à comprendre.   

 

Ainsi, ces réalités alternatives différentes et diverses se trouvent toutes dans la 6ième 

dimension et sont, elles-mêmes, tout aussi imaginaires que le monde dans lequel vous 

vivez tous, physiques ou célestes, bien que, comme vous le savez, elles semblent très 

réelles, donc pour le point de discussion, nous pouvons supposer qu'elles sont réelles.   

La plupart de ces mondes fonctionnent selon des règles similaires à celle dans laquelle 

vous vous trouvez, mais pas tous.   

Les Archanges laissent leur imagination se répandre loin dans la création de ces réalités 

alternatives et donc certaines d'entre elles sont si différentes de tout ce que vous seriez 

familier avec qu'ils seraient impossibles pour vous d’y vivre.  

Maintenant, nous devons nous adresser spécifiquement pendant un moment à ceux qui 

vivent dans la physicalité.   

Il a toujours été imaginé que le monde 3D physique connu sous le nom d'incarnation est 

une forme de vie différente des mondes astraux et nous avons été coupables de le 

suggérer nous-mêmes.   

Cependant, la vérité de la question est que la physicalité n'existe pas donc, ce que vous 

considérez comme la physicalité n'est qu'une illusion.   

En fait, toute vie vit en permanence et de manière unique dans les royaumes astraux.  Par 

conséquent, si quelqu'un est incarné sur Terre, désincarné dans le ciel ou dans l'une des 

réalités alternatives, tout se déroule dans le royaume astral de la 6ième dimension et ce ne 

sont que des fréquences différentes qui séparent les zones.   

La sphère céleste, qui est la 4ième dimension est, en effet, un plan séparé de la 6ième 

mais, néanmoins, les gens qui sont dans cette dimension conservent un lien à la fois avec 

le 5ième soi supérieur, et la 6ième imagination.  Les personnes dans toutes les 

dimensions sont obligées d'utiliser à la fois les 5ième et 6ième dimensions, quelle que 

soit la zone dans laquelle elles « vivent ». 



 

Ainsi, il est relativement simple, lorsque l'on a appris à augmenter ou à abaisser les 

fréquences, de passer d'une réalité à l'autre.  

Comme on l'a mentionné, si quelqu'un dans une dimension a besoin de visiter une autre, 

il décide quelle dimension visiter et, une fois la décision prise, rassemble la matière 

astrale et fait, avec sa pensée, un tube ou un portail de connexion entre son monde et la 

destination choisie et il se projette dans le tube et il apparaît à sa destination.  Une fois sa 

visite terminée, il répète l'exercice à l'envers et il retourne sur sa planète natale.   

 

Par conséquent, le sujet des réalités alternatives n'est pas aussi mystérieux qu'on le 

dépeint habituellement. 

C'est l'incompréhension de la réalité par les gens qui a causé la confusion.  Si les gens 

croient que la 3D est une matière solide, il devient extrêmement difficile d'apprécier 

qu'elle puisse être manipulée.   

Une fois que nous réalisons que tout est vibration, tout est illusion et tout est connecté, il 

devient plus facile de réaliser qu'elle peut être manipulé.   

 

Il a été suggéré que les personnes vivant dans la 6ième dimension, que nous avons 

appelée Alpha +1, auraient une existence alternative sur d'autres dimensions que nous 

pourrions appeler Alpha + 2, Alpha + 3, etc. 

Ce n'est pas le cas.  Mis à part le fait que toutes les personnes incarnées ont un corps 

« physique » et aussi un corps spirituel ou non physique et aussi le fait que ces corps sont 

créés et détruits des milliards de fois par seconde, il n'est pas vrai que nous avons 

d'innombrables réalités alternatives dans d'autres dimensions.   

 

Ceci, une fois de plus, est un écran de fumée créé par des gens maléfiques pour confondre 

les autres. 

Si l'on va à une autre réalité, les êtres observés là seraient chacun sur leur plan vibratoire 

unique tout comme toute vie est ici sur Terre, mais on ne rencontrerait pas de doubles de 

soi-même.   

Cela ne servirait à rien.  La vie a été et est créée sur ces dimensions alternatives comme 

une sorte de plan de sauvegarde, une sécurité au cas où la vie ici ne prospérerait pas.   

Mais les formes de vie placées sur ces autres dimensions sont uniques, chacune à sa 

propre dimension.  Ainsi, si la vie s'éteignait sur n'importe quelle dimension, un nouvel 

ensemble de formes de vie pourrait continuer sur la dimension suivante.   

 

Ainsi, nous pouvons réaliser que chaque dimension existe comme un espace unique et 

séparé dans le grand univers qu'est la 6ième dimension, mais il est important de réaliser 

que ces dimensions sont, d'une certaine manière, connectées parce que lorsqu'une 

dimension cesse, la suivante commence.  Il n'y a pas de rupture dans les différentes 

dimensions.  Elles procèdent toujours en avant de la première à la dernière dans un long 

glissando.   

Cela étant, cela implique qu'il serait possible pour une personne par accident ou de 

manière planifiée de voyager d'une dimension à l'autre en modifiant simplement sa 

fréquence actuelle de l'onde Alpha dans laquelle elle se trouve actuellement en une onde 

Alpha adjacente.   



Puis, comme il a voyagé à travers cette nouvelle fréquence Alpha, il remarquerait une 

différence croissante du monde qu'il a laissé au nouveau monde qu'il est entré.   

Il faut comprendre que, si une personne glisse de son onde Alpha dans une onde 

adjacente, elle semblerait à première vue très similaire à son onde d’origine ou planète.  

Ce n'est qu'en traversant cette nouvelle vague Alpha ou planète que la vie commencerait 

à être radicalement différente à mesure qu'il s'approchait de la prochaine vague Alpha de 

l'autre côté de la vague qu'il traversait.   

 

On pourrait se demander comment cela s'appliquerait à notre onde Alpha, alors 

examinons simplement la planète Terre pour voir s'il y a une différence d'un côté à l'autre 

côté (d'une fréquence vers le haut ou vers le bas en fréquence). 

Nous avons tendance à accepter la planète Terre telle qu'elle est et ne remettons pas en 

question les grandes différences qu'il y a juste sur la planète Terre.  Mais nous pourrions 

vivre dans une zone tempérée, ou nous pourrions vivre dans une zone extrêmement froide 

ou très chaude.  

Nous pourrions vivre sur la terre ferme ou dans un environnement aquatique, dans un 

volcan ou dans des cavernes profondes sous la Terre.   

Il y a beaucoup de zones, chacune séparée des autres et chacune d'une vibration 

différente.   

Ainsi, alors que nous approchions des fréquences où notre galaxie Alpha touche une 

fréquence Alpha différente au-dessus ou en dessous en termes de fréquence, donc quel 

que soit le type d'environnement qui existe au point où le nouvel Alpha touche notre 

Alpha, l'environnement tenterait d'être aussi proche que possible du nouvel Alpha.   

Nous comprenons qu'une description verbale de cette explication relativement simple 

peut être difficile à comprendre et qu'un dessin expliquerait mieux, mais nous n'avons 

que des mots à notre disposition, nous faisons donc de notre mieux avec les mots. 

Le but de cette explication quelque peu compliqué était de vous dire que le point de 

jonction entre 2 dimensions ou réalités serait très similaire.  Ce n'est qu'au fur et à mesure 

que l'on progresse dans la nouvelle réalité que le paysage change.   

 

Maintenant, si l'on pouvait progresser à travers des réalités alternatives, l'une après 

l'autre, Alpha 1, Alpha 2, Alpha 3 et ainsi de suite, alors la réalité de votre vibration 

Alpha de base deviendrait de plus en plus perceptible.  

Éventuellement, bien sûr, on arriverait dans une réalité si différente de sa fréquence 

Alpha de base qu'il serait impossible de progresser davantage.   

Certaines de ces réalités alternatives sont en effet étranges, mais il convient de se rappeler 

qu'elles ont été créées, au départ, comme sauvegarde pour s'assurer que ce que l'on 

appelle la vie physique pourrait continuer sous une forme ou une autre.   

Cette création a eu lieu il y a longtemps et maintenant chaque réalité a créé une réalité qui 

lui est propre et existe dans son plein droit tout comme notre réalité existe en tant que 

création indépendante et positive.   

 

Maintenant, on s'est demandé si le voyage dans le temps est lié d'une manière ou d'une 

autre à des réalités alternatives.  

Comme vous le savez, le temps n'existe pas dans la réalité.  Il n'y a que le moment 

« présent ».  Donc, en théorie, le voyage dans le temps n'est pas possible.   



Cependant, il est évident que dans le monde illusoire dans lequel nous vivons tous, le 

temps a toujours existé et est considéré comme faisant partie intégrante de l'histoire.  

Même dans les sphères célestes, nous mentionnons le passé, le présent et l'avenir.   

 

Alors, essayons d'examiner un peu ce que nous entendons par temps et comment il est 

venu à exister.   

À l'époque où, initialement, les Archanges de Dieu créaient la vie dans le 8ième plan, le 

temps n'avait aucune pertinence.  Tout étant immortel, il n'était pas nécessaire de 

considérer le temps.   

 

Mais, finalement, la vie s'est développée au point que la 6ième dimension a été remplie 

d'une variété d'éléments différents, dont l'un était et est l'univers physique illusoire dans 

lequel vous vivez.  Ainsi, dans ce domaine, le concept d'espace et de temps a été 

introduit.  Nous devons dire que l'espace et le temps sont des illusions, comme nous 

l'avons souvent dit dans le passé, mais qui sont devenus une partie essentielle de cette 

fausse réalité.   

Nous dirons aussi que la séquence des événements, qui est une autre façon de considérer 

le temps est aussi une illusion, bien que nous l'ayons souvent mentionnée comme une 

sorte de remplacement du temps parce que toutes les choses existent réellement au même 

moment.  Mais nous devons avoir, lorsque nous traitons avec le soi-disant univers 

physique, quelque chose à s'accrocher, pour aider à expliquer comment la vie semble 

fonctionner dans le monde dans lequel vous vivez, donc la séquence des événements a été 

choisie pour remplacer le temps afin de vous aider tous à vous habituer au fait que le 

temps n'existe pas.   

 

Donc, si le temps n'existe pas et que même la séquence des événements est une illusion, 

comment et pourquoi avons-nous besoin d'avoir du temps dans les mondes illusoires 

créés dans la 6ième dimension? 

La réponse est assez simple, bien que plutôt difficile à expliquer et à comprendre. 

Le temps doit être relié à une autre illusion que nous appelons l'espace.  Dans des études 

récentes, le temps a été irrévocablement lié à l'espace par certains mathématiciens et 

physiciens et a été appelé « espace / temps ».  Les deux sont des illusions, mais les deux 

semblent réels dans le monde illusoire dans lequel vous vivez.   

 

Lorsque la vie a été placée dans la 6ième dimension, il a été compris que les animaux 

carnivores auraient besoin de se nourrir.  Ainsi, le concept du fort qui chasse le faible a 

été introduit.  Il y avait certains avantages à cela comme Darwin l'a décrit dans diverses 

publications.  C'était, et c'est ce qu'on appelle, la survie du plus apte.  

Tout simplement, cela signifie que si un animal peut apprendre à ne pas être mangé avant 

de pouvoir se reproduire, la connaissance de la façon de survivre serait incluse dans ses 

gènes - son ADN - et transmise à sa progéniture.   

Ainsi, le concept de combat / fuite a également été introduit.   

Tout animal attaqué par un animal plus gros qui a l'intention de manger le premier afin 

qu'il puisse également survivre, a l'un des 2 choix.   

Soit il combat son attaquant en espérant que l'attaquant abandonnera lui-même l'idée de le 

manger, soit il s'enfuit, espérant qu'il peut dépasser son attaquant.  



S'enfuir implique d'avoir de l'espace pour courir.   

Ainsi, nous espérons que vous pouvez voir que le concept d'espace, et finalement, 

l'espace / temps est lié à la lutte / fuite.    

C'est tout simplement pour cela que le concept d'espace a été créé.   

 

Évidemment, au fil du temps, lorsque les humains ont été introduits, le concept d'espace a 

été largement élargi parce que les humains, ayant une forme d'intelligence différente des 

animaux, une fois que le concept de base de survie a été surmonté, ont tourné leur 

attention vers l'examen des zones en dehors de leur zone immédiate dans laquelle ils 

vivent.   

Les animaux, en général, restent dans une zone assez petite qu'ils apprennent à très bien 

connaître et s'arrêtent à cela. 

Mis à part les espèces relativement peu nombreuses qui migrent, la plupart des animaux 

ne se préoccupent pas des zones en dehors de leur base d'origine et ne s'arrêtent 

certainement pas pour considérer ce qu'est la lune, ni le soleil, ni les étoiles dans le ciel 

nocturne.   

C'est seulement l'homme qui s'occupe de cela.  

Donc, nous dirons quelque chose qui choquera beaucoup.   

 

Alors que nous créons tous, animaux et humains, nos propres réalités, nous pouvons 

émettre l'hypothèse qu'avant l'introduction des humains, une grande partie de ce qui 

existe maintenant n'existait pas.  Comme les animaux n'étaient pas intéressés par le ciel 

nocturne, par exemple, il n'existait pas.    

Tout comme de nombreux animaux ne sont pas vraiment concernés par le concept de nuit 

et de jour - soit dormir pendant la nuit, soit dormir pendant la journée - les concepts de 

nuit ou de jour n'existent pas vraiment chez de nombreuses espèces.  Si l'on considère les 

animaux diurnes, par exemple, dès l'arrivée du crépuscule, ils retournent dans leurs 

repaires et dorment jusqu'à l'apparition de la lumière du jour, lorsqu'ils se réveillent à 

nouveau.   

Ils n'ont aucune notion de la nuit, ni de la lune, ni des étoiles. 

S'ils se réveillaient, ils seraient totalement perdus s'ils étaient forcés de quitter leurs 

repaires la nuit.   

Il en va de même, à l'inverse des créatures nocturnes. 

 

Ainsi, comme tout est créé par l'imagination, lorsque seuls les animaux vivaient sur 

Terre, une grande partie de ce que les humains acceptent comme normal - les étoiles par 

exemple - n'existait pas.  Il n'avait pas besoin d'eux et donc ils n'ont pas été créés par leur 

imagination.  Même la lune n'existait pas.  Les animaux nocturnes ont développé des 

yeux qui pouvaient voir dans l'obscurité relativement totale et / ou ont développé la 

capacité psychique de voir les formes auriques de leurs proies.   

 

Si nous pouvions revenir à ces premiers jours, l'univers que vous êtes habitué à voir 

aurait été très différent de ce qu'il a l’air aujourd'hui. 

Au fur et à mesure que la vie animale se répandait autour de la planète, de grandes 

étendues de terre ont été développées par l'imagination.   



L'aspect intéressant de ceci est que des gens qualifiés ont mis au point la théorie que, il y 

a longtemps, la planète Terre avait l'air très différente de ce qu'elle est aujourd'hui et, bien 

que ces experts n'aient aucune idée de la raison pour laquelle la planète Terre avait l'air 

différente, la réponse simple est qu'elle était différente parce que toute vie crée leur 

environnement avec leur imagination et,  s'il n'y avait pas d'êtres sensibles et pensants 

dans une région, cette zone n'existait pas.   

 

Finalement, comme vous le savez, l'homme s'est porté volontaire pour « s'incarner » dans 

la 6ième dimension que vous connaissez aussi comme votre dimension.   

Maintenant, nous avons décrit, un peu, dans différentes discussions et publications les 

longues années qu'il a fallu à l'homme pour se développer au point que l'on considérerait 

vraiment sensible.   

Nous ne décrirons pas pourquoi les humains qui avaient passé de longues années à 

s'entraîner dans la 4ième dimension supérieure pour une incarnation de type Terre étaient 

si primitifs au début, mais nous le ferons éventuellement.   

 

Mais, nous avançons rapidement au point où l'homme était capable de comprendre 

quelque peu, non seulement la vie physique, mais aussi a commencé à obtenir une idée de 

ses aspects spirituels.  

C'est à ce moment que la lune a été amenée dans sa position actuelle.  Nous avons déjà 

discuté de la raison pour laquelle il en était ainsi.   

Le point que nous souhaitons soulever est double. 

1. Que l’homme est en deux parties – en théorie du moins, sinon en pratique. 

2. Le grand nombre de personnes qui n'ont toujours pas une idée réelle des aspects 

spirituels de toute vie. 

 

Cette deuxième partie est la raison pour laquelle l'espace / temps doit continuer pendant 

de longs âges. 

S'il était possible pour tous les gens, en fait toute la vie, de réaliser leur divinité, il n'y 

aurait pas besoin de tuer et donc pas besoin de temps / espace pour exister tout à fait 

comme il le fait, parce que le temps et l'espace sont liés à l'aspect de combat / fuite de 

nombreuses formes de vie, y compris l'homme et donc nous sommes liés à ce cercle 

vicieux.   

 

Cependant, comme cela a été mentionné, nous entrons dans une longue période de paix et 

donc, le concept de meurtre s'estompera progressivement et, aussi difficile que cela 

puisse être à comprendre, la notion de combat / fuite diminuera et finira par disparaître et 

donc la notion de temps / espace changera considérablement.   

Tout est un et il sera donc possible pour toutes choses de vivre comme un.   

 

Mais alors que nous parlons du temps / espace tel qu'il existe maintenant et de la réalité 

perçue, nous aimerions mentionner quelques choses que la science a récemment 

remarquées et qui amènent les gens à réfléchir.   

La première est que la mécanique quantique a formulé que, jusqu'à ce qu'un atome soit 

observé, il n'existe pas.  Nous espérons avoir répondu à cette question dans divers 

discussions et documents.   



La seconde est que l'univers est en expansion.   

Encore une fois, la réponse est simple. 

Si rien n'existe jusqu'à ce qu'il soit nécessaire d'exister, par le fait même, si nous 

cherchons, nous trouverons. 

Ainsi, alors que les astronomes explorent les bords extérieurs de la galaxie, ils se 

demandent, dans leurs pensées (minds), s'il y en a plus, et donc ils créent plus dans leur 

imagination. 

 

Il est nécessaire de se rendre compte que beaucoup de ces réalités alternatives vivent 

selon des règles différentes de celles applicables sur Terre.   

Certaines peuvent avoir des notions de combat / fuite et donc d'espace / temps qui leur 

sont associées, mais beaucoup vivent selon des règles différentes de celles applicables sur 

Terre. 

Il serait infructueux d'essayer de décrire ces mondes parce que, non seulement les mots 

n'existent pas pour expliquer les notions, mais vous seriez tout à fait incapable de 

comprendre la méthodologie d'une telle vie autant plus que les créatures vivant dans ces 

mondes étranges pourraient comprendre la vie dans notre monde.   

Mais, comme nous l'avons déjà dit, ici sur Terre, il y a un grand nombre de personnes qui 

rejetteraient et rejettent nos enseignements comme totalement répandus par des pensées 

d’élucubration.   

 

Il est temps de conclure cette discussion sur les portails et les dimensions alternatives.  

Nous avons donné suffisamment d'informations pour vous permettre de comprendre la 

nature à la fois des portails et des réalités alternatives.   

Nous espérons que cette explication vous donnera matière à réflexion et a aidé à clarifier 

un autre aspect de la grande création de Dieu : la vie. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ADDENDA 2 
L'AUTRE CÔTÉ DE LA VIE 

 

Il s'agira d'informations concernant la vie dans d'autres dimensions de ce que nous avons 

décrit jusqu'à présent. 

Nous avons mentionné la vie dans deux dimensions ou zones d'existence différentes, 

mais il y a un nombre presque infini de domaines où la vie existe. 

Nous souhaitons en ce moment décrire la vie dans une version alternative de la Terre à 

celle que nous avons mentionnée. 

Nous avons décrit la vie dans le 6ième plan – celui de l'imagination – et nous avons décrit 

la vie dans des versions de sauvegarde de la vie créées au cas où une version quelconque 

serait détruite ou échouerait pour une raison quelconque.   

Cependant, il existe une version de la vie qui est très proche de la version physique que 

vous connaissez et dans laquelle vous pensez vivre.   

 

Nous souhaitons vous décrire la vie dans un domaine que peu de gens connaissent mais 

qu'il est intéressant d'étudier.  C'est une version qui deviendra apparente à l'avenir à 

mesure que les gens progresseront dans l'ascension.  

 

Elle se trouve à mesure que l'on progresse en dehors et au-delà du système solaire tel qu'il 

apparaît dans cette vie. 

Si et quand nous pouvons développer notre intellect au point que nous pouvons réaliser 

que tout est illusion et que rien n'existe vraiment, pas même le seul point de lumière que 

nous et d'autres avons mentionné - cette singularité - nous semblons être laissés avec rien.   

En effet, nous avons mentionné que le soi supérieur et Dieu se trouvent dans ce néant 

apparent et nous avons mentionné qu'il y a des multiples de ce néant chacun travaillant à 

la création de versions alternatives de la vie telle que nous la connaissons dans notre 

galaxie.   

 

Nous aurions pu donner l'impression que Dieu – le créateur principal – se trouve dans ces 

endroits nulle part.  Bien que cela soit vrai, ce n'est pas la fin de l'histoire. 

Si nous le pouvons, avec nos pensées (minds) progresser au-delà de l'endroit où Dieu se 

trouve nulle part, nous pouvons sortir de l'autre côté de ce néant dans une toute nouvelle 

création.   

On peut l'imaginer si l'on compte à partir d'un certain nombre vers zéro, 5, 4, 3, 2, 1, 0.  

Puis commencez ensuite à compter en nombres négatifs -1, -2, -3, -4, -5, etc.  

 

Bien que la vie que nous allons décrire n'a rien à voir avec les nombres, positifs ou 

négatifs, il vaut la peine d'utiliser les nombres comme exemple car les mathématiques 

peuvent progresser au-delà de zéro.   

Il convient de noter, en passant, que les chiffres romains n'avaient pas de signe pour un 

zéro et n'avaient certainement pas de nombres négatifs et donc, nous imaginons que si 

nous étions nés à l'époque des Romains, il y a environ 2000 ans, suggérer des nombres 

négatifs aurait totalement confondu les gens.   

Nous, aujourd'hui, sommes habitués aux nombres négatifs et il y a même ceux qui 

connaissent bien les nombres imaginaires purs.   



Le fait est qu'aujourd'hui, les nombres négatifs sont compris là où il y a 2000 ans, ils ne 

l'étaient pas.   

 

Donc, comme nous n'avons pas aujourd'hui de concept de la vie de l'autre côté de Dieu, 

pour ainsi dire, un début doit être fait quelque part et, espérons-le, un jour, le concept 

d'une vie alternative sera accepté.   

Espérons qu'il ne faudra pas 2000 ans pour qu'elle devienne une connaissance connue de 

tous.   

 

Encore une autre façon de penser à Dieu est d'imaginer un cercle avec Dieu au centre.   

Si nous pouvons visualiser que la vie, telle que nous la connaissons avec toutes ses 

ramifications, ne prend que la moitié du cercle, elle laisse l'autre moitié pour cette version 

alternative. 

Après tout, si Dieu est vraiment cet être d'une puissance créatrice infinie, pourquoi ne 

serait-il pas capable de créer une version alternative de la vie ?   

 

Quelle que soit la façon dont nous le visualisons, le fait est qu'il existe une version 

alternative de la vie suivant des règles similaires à notre vie, mais dans un sens opposé 

plutôt comme nous avons une moitié de la planète Terre éclairée par le soleil tandis que 

l'autre moitié est dans l'obscurité. 

 

Alors, pourrions-nous décrire cette version alternative de la vie? 

Pourrions-nous la visiter et, dans l'affirmative, que verrions-nous? 

 

Comme nous l'avons déjà laissé entendre, nous ne pouvons commencer à étudier cet 

aspect alternatif et diamétralement opposé de la vie que lorsque l'on a développé 

beaucoup de connaissances à la fois spirituellement et scientifiques.  Cependant, grâce à 

ces êtres qui ont atteint ce stade et qui nous ont expliqué ce qu'ils ont observé, nous 

sommes en mesure de vous le décrire. Nous devons exprimer notre profonde et 

indéfectible gratitude à ces personnes avancées qui ont partagé leurs connaissances avec 

nous et vous parce que, grâce à ces personnes, nous sommes en mesure d'attirer votre 

attention sur des informations qui ont été largement inconnues jusqu'à présent. La 

connaissance, c'est le pouvoir et c'est par le pouvoir que nous pouvons briser l'emprise de 

l'ignorance qui a été utilisée pour maintenir l'humanité en esclavage pendant si 

longtemps.  

Ainsi, même si vous avez du mal à croire une partie de ce que nous vous disons, nous 

vous suggérons de lire attentivement tous les messages que nous vous donnons, dont 

certains sont révélés pour la première fois.  Ensuite, au fur et à mesure que vous avancez 

et que vous rencontrez cette information, vous serez en mesure, plus facilement, de 

l'accepter comme la vérité. La première barrière – celle de la création d'un casier 

(pigeonhole) dans lequel stocker l'information – aura été brisée.   

La liberté vient dans la mesure où nous pouvons accepter la vérité. 

 

Alors, commençons par répéter ce que nous avons déjà expliqué qui est que, dans la 

mesure où nous pouvons atteindre le soi supérieur – qui est aussi Dieu – nous pouvons, 

finalement, arriver à un endroit où Dieu doit être trouvé.   



Cet endroit est en dehors du temps et de l'espace.  Il nous est présenté comme absolument 

rien.  Un endroit où rien du tout ne semble exister.  

C'est déjà difficile, en effet, à décrire en termes significatifs.  Il faut en faire l'expérience 

pour comprendre.  

Le langage existe pour décrire l'espace, le temps, les événements physiques et même 

mentaux, mais comment pouvons-nous décrire absolument rien? 

Nous ne pouvons le faire qu'en utilisant des mots qui décrivent des événements et dirent 

qu'ils n'existent pas là.   

Ainsi, Dieu serait trouvé dans une zone où il n'y a pas d'air, pas de gravité, pas de lumière 

mais aussi pas de ténèbres, pas de pensées, pas d'émotions, et tous les types d'expérience 

que nous pouvons décrire, mais avec le mot « non » devant lui.  

Qui d'entre nous peut visualiser un tel endroit? Et pourtant, cet endroit existe.  C'est 

l'équivalent de zéro dans l'exemple arithmétique que nous avons donné.  

Nous vous demandons donc, si vous le pouvez, d'imaginer éplucher les couches de vie et 

d'expérience, une par une, jusqu'à ce qu’absolument rien n'existe.   

Ce point zéro est l'endroit où Dieu serait trouvé. 

Et pourtant, si nous sommes dans un endroit où absolument rien n'existe, comment Dieu 

peut-il exister dans ce non-lieu ? 

C'est la grande énigme. 

Dieu est le créateur de tout et pourtant nous pourrions dire que Dieu ne peut pas exister 

parce que l'endroit où il doit être trouvé n'existe pas.   

Nous devons essayer de répondre à cette question si nous voulons progresser dans cet 

essai.   

On pourrait dire que si rien n'existe alors tout existe mais tout est fait de rien!  Cela peut 

être vrai ou non, mais, même si c'est vrai, cela ne nous aide pas beaucoup parce que cela 

ressemble à du charabia et est impossible à comprendre.   

Comment tout peut-il être fait de rien? 

Dans le monde dans lequel nous vivons, que ce soit l'incarnation ou dans les royaumes 

astraux, il est évident que tout ce que nous pouvons voire est fait de quelque chose.   

Aucun de nous ne vit dans un néant complet. 

En fait, vivre dans le néant semble impossible. 

Par exemple, si nous créons un vide parfait (perfect vacuum), nous avons toujours ce que 

nous appelons un vide.   

Si nous réduisons la température de quelque chose à zéro absolu, elle peut toujours être 

mesurée.  

Dans aucun de ces deux cas, nous n'arrivons au point où le concept d'air et/ou de 

température n'a aucune signification. 

C'est tout simplement que nous mesurons un manque d'air et/ou un certain degré de 

froideur.    

Alors, est-il possible d'imaginer un endroit où l'air et la chaleur (ou son absence) n'ont 

tout simplement aucun sens?  Même essayer d'imaginer un tel endroit donne un sens à cet 

endroit. 

Après tout, les artistes de toutes sortes utilisent fréquemment l'imagination pour créer des 

choses: l'intrigue d'un livre ou d'un film, une peinture, de la musique, etc. 

Elles commencent comme de l'imagination et cela se traduit par une sorte d'œuvre.  

Donc, l'imagination n'est pas rien.  



 

Peut-être que tout ce que nous pouvons faire est de vous demander d'accepter le zéro 

comme un point où rien n'existe.   

Mais nous n'avons toujours pas répondu à la question de savoir pourquoi Dieu existe dans 

ce néant? 

Peut-être pourrions-nous vous demander d'accepter qu'un problème ne peut être résolu 

qu'à partir d'un plan plus élevé que le problème lui-même. 

Pour que l'air existe, nous vous demandons d'accepter qu'il ait été créé à partir d'un plan 

plus haut que l'air.  Le seul plan plus haut serait celui où l'air n'existait pas. Il en va de 

même pour l'espace, le temps, la gravité et la myriade d'événements qui se produisent 

dans la vie.  Pour arriver à un plan plus élevé nous amènerait inévitablement à un plan où 

ils n'existaient pas. 

Nous pouvons presque entendre le cerveau de certaines personnes vrombir, essayant de 

surmonter ces déclarations et nous conviendrons que les exemples que nous avons utilisés 

étaient faibles.  Mais comment pouvons-nous décrire en termes significatifs ... rien? 

Donc, pendant que nous attendons le jour où vous faites l'expérience de ce néant vous-

même et que vous pouvez alors comprendre, nous vous demandons d'accepter, si vous 

voulez, que cette zone existe – en fait, il y en a de multiples – et c'est l'endroit où vit le 

créateur principal.   

 

Et donc, pour ne pas passer plus de temps sur le point central, nous souhaitons explorer 

l'autre côté.   

 

Nous allons simplement répéter, par souci de clarté, que, pour ceux qui arrivent dans cet 

endroit étrange de nulle part et sont capables de garder le contrôle d'eux-mêmes, parce 

que la première réaction en arrivant à nulle part est la panique.  C'est tout à fait 

compréhensible, bien sûr. 

Soudain, se retrouver pour la première fois dans un endroit totalement inconnu provoque 

la réaction de combat / fuite à commencer et la première pensée est de s'échapper.    

Cependant, si l'on continue à visiter cette région, nous pouvons nous rendre compte qu'il 

n'y a pas de danger et c'est en fait une expérience très joyeuse.   

Ainsi, lorsque nous nous habituons à être entouré de la présence de Dieu, certains d'entre 

nous se demandent s'il y en a plus. 

Ce questionnement commence à ouvrir la porte, pour ainsi dire, dans la vie de l'autre côté 

de la zone de Dieu.   

Après tout, nous devons supposer que la création est sans fin et donc, surtout, la vie doit 

continuer.   

 

Ainsi, nous accédons avec notre pensée et nous apprenons, progressivement, à aborder la 

nouvelle vie plutôt comme un navire terminant une longue traversée maritime et 

s'approchant d'une nouvelle rive. 

 

Maintenant, où nous finissons, au début, dépend de nous; notre personnalité, nos intérêts, 

notre curiosité, etc.  Après tout, la loi de l'attraction mutuelle s'applique toujours - c'est 

vraiment une loi universelle - nous sommes donc attirés par un domaine qui est en 

harmonie avec qui nous sommes.   



Alors, essayons d'expliquer cette version alternative de la vie de l'autre côté de notre vie.   

 

Curieusement, elle ressemble, géographiquement, à la Terre telle que nous la 

connaissons.  

La raison en est que, lorsque la vie dans les 8ième et 7ième plans a été créée, les 

Archanges, qui ont également créé cette zone alternative, ont utilisé le même modèle 

(blueprint) et donc la planète sur laquelle nous arrivons ressemble beaucoup à notre 

planète avec la terre, les mers, les rivières, les lacs, les arbres et la végétation.   

Alors, comment pouvons-nous être sûrs que ce que nous observons est vraiment l'autre 

côté de Dieu et pas nous simplement qui reviens à notre soi-disant réalité 3D? 

Lorsque nous nous tenons debout et regardons le paysage en face de nous - en utilisant la 

vision astrale, bien sûr - nous remarquons de légères différences.  Par exemple, si nous 

essayons de ramasser une pierre, nous constatons qu'elle n'a pas de poids - ou de masse 

comme on l'appelle. Il est évident que nous sommes sur une planète et nous supposons 

donc que la gravité s'applique, mais ce n'est pas le cas.   

Nous mentionnerons, à ce stade, que même dans les domaines astraux de notre réalité, la 

gravité s'applique et une pierre aurait un certain poids.  Plus la pierre est grande, plus elle 

nous apparaît comme pesante dans les royaumes astraux.  

Mais, dans cette version alternative, la masse n'a aucune signification.   

Par conséquent, nous pourrions déplacer une montagne si nous le voulions. 

Cela vous semble-t-il une expression familière?  Jésus n'a-t-il pas dit que nous pouvions 

commander à une montagne de se déplacer et qu'elle le ferait?  

Nous pouvons vous dire que le maître Jésus était familier avec cette version alternative de 

la vie et l'a visitée souvent. 

Quand il a fait cette déclaration, il décrivait à ses suiveurs à quoi ressemblait la vie de 

l'autre côté de Dieu, mais le reste de son sermon a été omis de la Bible, en partie parce 

que très peu de gens à l'époque ou aujourd'hui seraient capables de comprendre et en 

partie parce que les créateurs de la Bible ne voulaient pas que les gens connaissent cette 

vie alternative.     

Si les gens peuvent être maintenus dans l'ignorance, ils sont plus faciles à contrôler.  

Cependant, la Bible rapporte parfois la vérité, même accidentellement.  Ainsi, 

l'expression concernant le déplacement d'une montagne s'est glissée dans la Bible.  

 

De plus, si nous regardons profondément dans la pierre ou la roche, nous voyons qu'elle 

reflète nos pensées (thoughts).  C'est difficile à décrire parce que, ici sur Terre, des roches 

et des pierres apparaissent mortes.  

Dans cette version alternative de la vie, les roches et les pierres font partie de nous, donc, 

si nous nous lions avec eux avec notre pensée (mind), la pierre se lie également avec nous 

et devient, essentiellement, un reflet de nous. 

Ainsi, nous pouvons non seulement nous voir dans la pierre, mais elles peuvent se lier à 

toutes nos pensées et émotions.  Dans cette étrange réalité alternative, tout est vraiment 

un et ainsi la pierre et nous devenons un.  

 

Puis, une fois que nous réalisons que la pierre nous reflète, si nous regardons autour de 

nous et utilisons notre vision psychique pour projeter nos pensées (thoughts) et qui nous 

sommes dans le paysage, tout change et devient nous.   



C'est une expérience incroyable de voir tout le paysage changer et de devenir nous.  C'est 

aussi que nous deviendrions le paysage, mais comme notre volonté est plus forte que la 

volonté du paysage, notre volonté domine la volonté du paysage et elle devient nous.   

Finalement, si nous détendons notre volonté psychique, le paysage revient à ce qu’il était 

avant.   

Donc, à moins que nous n'hallucinions, il est évident que nous ne sommes pas dans notre 

monde 3D! 

 

Continuons et essayons de vous présenter d'autres différences entre notre monde et cette 

étrange vie alternative.   

Vous avez peut-être déjà remarqué que nous l'avons décrit comme étant le contraire de la 

vie telle que nous la connaissons ici.   

Comme toutes choses se présentent comme des formes de vie uniques et indépendantes 

ici dans notre monde et que nous avons décrit l'une des façons dont la vie est à l'opposé 

dans cet autre monde, la vie devient très facilement une forme de vie connectée, nous 

sauterions peut-être à la conclusion que tout serait le contraire de la vie ici comme si l'on 

avait tourné les choses à l’envers.   

Mais ce n'est pas tout à fait le cas. 

Certes, beaucoup de choses qui ont un lien avec la physicalité sont opposées - comme 

nous l'avons décrit avec des roches - mais certaines choses ne changent pas.   

Par exemple, le bien et le mal restent les mêmes.  L'amour et la haine restent inchangés 

par rapport à notre monde.   

Le concept de dimensions reste largement inchangé.   

 

Alors, laissons-les et explorons les choses qui sont modifiées par rapport à notre monde. 

 

En explorant cette réalité alternative, nous rencontrons des animaux.  Beaucoup 

ressemblent à des animaux que nous voyons sur Terre. Ils peuvent avoir des noms 

différents, mais un éléphant ressemble toujours à un éléphant, un lapin ressemble toujours 

à un lapin.  

Cependant, ils n'agissent pas comme des créatures stupides, pour utiliser cette phrase 

plutôt irrespectueuse. 

 

D'abord et avant tout, ils modifieraient de forme quand nous nous lions avec eux 

spirituellement (ou psychiquement) plutôt comme nous l'avons décrit avec des roches et 

des pierres.    

Cependant, comme un animal est plus spirituellement conscient qu'une pierre, au lieu que 

l'animal soit simplement dépassé par notre force vitale spirituelle, il y a un mélange des 

deux et nous semblerions donc avoir des caractéristiques animales, si nous nous 

rencontrons et interagissons les uns avec les autres et l'animal en question prendrait 

certains aspects humains.   

 

Non seulement nous changerions tous les deux physiquement, mais nous mélangerions 

également nos personnalités et partagerions des attributs communs.  En fait, nous 

deviendrions un. 

Cela entraîne des conséquences de grande portée.    



Par exemple, ici sur Terre, certaines personnes ont étudié les animaux et / ou les plantes 

et les formes de vie minérales et de nombreux tomes lourds ont été écrits à leur sujet.   

Dans cette réalité alternative, une telle étude est tout à fait impossible pour la simple 

raison que dès que nous tournons notre attention vers quelque chose, elle modifie 

immédiatement et prend certains de nos attributs, ce qui la rend tout à fait impossible de 

l’étudier isolément. 

Il ne serait possible de voir l'objet; animal, végétal ou minéral tel qu'il est vraiment si 

nous pouvions soustraire de notre examen nos propres attributs en laissant l'objet 

inchangé par nous.  C'est peut-être possible à faire, mais, comme vous pouvez l'imaginer, 

ce n'est pas du tout facile à faire.  

Donc, pour la majorité des gens qui visitent cette réalité alternative, il faut accepter que 

tout ce que l'on observe se mélange avec nous et nous devons juste nous habituer à cette 

idée.   

Ainsi, tout ce que nous rencontrons est modifié et devient une partie de nous et ces 

choses deviennent une partie de qui nous sommes.   

Ainsi, nous errons dans un monde qui est toujours, à un degré plus ou moins grand, un 

reflet de nous. 

 

Il y a à la fois la nuit et le jour tout comme il y en a sur Terre, bien que l'on soupçonne 

que quand c'est le jour dans notre monde, ce sera la nuit là-bas.  Cependant, même cela 

n'a pas beaucoup de sens car, comme la planète Terre tourne par rapport au soleil, c'est 

donc le jour dans une partie de notre réalité et la nuit dans l'autre moitié.  Bien qu'il soit 

difficile d'obtenir des preuves, dans l'autre réalité nous pensons que cette planète tourne 

aussi, mais d'une manière opposée à ici sur Terre.  

Mais cela n'a que peu d'importance. 

Nous avons la nuit et le jour et là nous avons le jour et la nuit. 

Avoir la nuit et le jour a une certaine importance ici sur Terre et cela a probablement une 

importance similaire dans cet autre endroit, mais ce n'est pas d'une grande conséquence.  

 

Cependant, si nous regardons le soleil ou regardons dans le ciel nocturne, le soleil et les 

étoiles réagissent immédiatement avec nous et se mélangent avec nous de sorte que, 

encore une fois, nous ne pouvons pas voir le soleil ni les étoiles telles qu'elles sont 

vraiment, mais sont observés comme étant altérés par nous.   

 

Il convient de mentionner que la lune n'existe pas dans cette réalité alternative.  La lune 

n'est qu'une partie de notre réalité. 

Comme nous l'avons expliqué dans d'autres discussions, la lune est un corps naturel qui a 

été placé dans notre monde pour réduire le pouvoir psychique.   

Dans cet autre monde, la puissance de Dieu circule sans être diminuée et la lune n'est pas 

présente – ou ne semble pas être présente.  Parce que tout change au fur et à mesure que 

nous nous concentrons dessus, il est difficile de savoir ce qui existe et ce qui n'existe pas. 

Mais, pour autant que nous le sachions, la lune n'existe pas dans cette réalité alternative. 

Mais nous pensons que les autres planètes; Mars, Mercure, Jupiter, etc., existent 

beaucoup comme ils le font dans notre réalité.   

 



Nous déclarerons également, comme nous l'avons mentionné précédemment, que la 

planète principale - l'équivalent de la planète Terre - ressemble dans une large mesure à 

notre planète Terre, mais nous devons nous rappeler que notre planète a été modifiée au 

fil du temps en raison des divers événements cataclysmiques de niveau d'extinction 

(ELE) qui ont provoqué des masses terrestres et des mers à monter et à descendre.  Cette 

Terre alternative reste de très près comme elle a été conçue par les Archanges il y a 

longtemps, n'ayant pas été frappé par des catastrophes. 

 

Maintenant, la question brûlante est, bien sûr, y a-t-il une vie de type humain sur cette 

planète? 

La réponse est oui, il y en a une et ils ont des villages et des villes comme nous l'avons. 

 

Mais, encore une fois, décrire ces personnes et leurs habitations n'est pas facile en raison 

du fait que, dès que nous nous concentrons sur eux, ils se mélangent avec nous et on ne 

peut jamais être sûr si nous regardons ces gens tels qu'ils sont vraiment ou tels que nous 

les imaginons être.   

Mais, nous décrirons du mieux que nous pouvons ce qui est observé, mais demandons au 

lecteur d'accepter que notre perspective soit inévitablement colorée par notre 

interprétation de ce que nous observons.   

 

Nous pouvons dire que la planète entière est habitée autant que notre planète est habitée. 

Il y a des zones froides aux pôles et des zones chaudes à l'équateur.   

 

Les villes et les villages sont construits avec des matériaux naturels, les gens semblant 

avoir un grand respect pour leur planète.   

Ils sont tout aussi avancés que n'importe quel groupe dans les grandes villes de la Terre, 

encore plus dans de nombreux cas car ils n'ont pas été victimes d'ELE qui ont arrêté le 

progrès sur notre Terre.  Cependant, ils ne semblent pas courir après le progrès comme 

nous le faisons et semblent juste se détendre et profiter de la vie.  

Il y a des hommes et des femmes et, bien sûr, des enfants.  Le processus de procréation 

semble suivre les mêmes lignes que sur Terre et, généralement, les enfants sont aimés et 

bien soignés.   

 

Cependant, les gens ne semblent pas manger ou boire comme nous le faisons, étant 

capable de tirer la subsistance des royaumes astraux beaucoup comme cela se fait dans le 

ciel.   

C'est peut-être, bien sûr, parce que nous pourrions regarder leur vie en utilisant notre 

vision astrale et donc ne voyons pas pleinement les êtres physiques, bien que la vie là-bas 

semble physique.  

Nous les avons interrogés sur leur vie.  Ils parlent télépathiquement et sont très amicaux 

et ouverts concernant leur vie. 

 

Ils semblent vivre aussi longtemps qu'ils le souhaitent, sont rarement malades et ont des 

techniques médicales avancées pour faire face aux accidents.   



Ils n'utilisent pas d'animaux ou même de plantes dans leur vie car ils sont capables de 

produire des vêtements appropriés par un acte de volonté.  Ils vivent en harmonie avec la 

nature.  

 

Ils semblent passer beaucoup de temps à établir des liens les uns avec les autres, à 

échanger des pensées et des idées et semblent toujours être heureux et satisfaits.   

La vie dans cette version alternative de la Terre semble être quelque peu similaire à 

Summerland dans les sphères célestes.  C'est le résultat de vivre en paix les uns avec les 

autres et avec toute la vie. 

Les guerres et le crime n'existent pas.  Il n'y a pas de raison de se battre et pas besoin de 

voler, de violer, de tuer ou quoi que ce soit. 

Ils sont capables de satisfaire tous leurs besoins par des moyens télépathiques et 

clairvoyants et n'ont donc pas besoin de convoiter les biens des autres.   

Leurs pulsions sexuelles semblent être sous contrôle, de sorte que les femmes n'affichent 

pas leur sexualité et les hommes ne les désirent pas de cette manière.   

Lorsqu'un couple se lie, c'est à cause de l'amour et d'un mélange mutuel – le semblable 

attire le semblable.    

 

Lorsque nous nous mélangeons avec eux, nous ressentons, intensément, leur amour, leur 

chaleur, leur gentillesse et leur compassion, ce qui suppose que nous leur envoyons nos 

émotions moins que parfaites, mais ils ne réagissent pas négativement à nous.  Ils 

acceptent notre présence en sachant que nous finirons par les quitter et qu'ils pourront 

revenir à leur premier état d'amour platonique pour toute vie.  

 

Ils n'utilisent pas l'argent, tout simplement parce qu'ils n'en ont pas besoin.   

Ils nous ont dit qu'ils sont au courant de notre version de la planète Terre et certains nous 

rendent visite occasionnellement.  Cela les consterne quelque peu que nous vivons autant 

dans la guerre.  

 

Mais ils sont conscients de l'ascension qui nous affecte positivement et, par le fait même, 

les affectera négativement.   

 

Nous avons déjà mentionné dans d'autres discussions ce balancement du pendule qui 

bascule lentement d'avant en arrière entre nos deux mondes apportant la lumière à une 

partie et les ténèbres à l'autre.  Nous allons simplement répéter ce qui se passe.  

La lumière spirituelle de Dieu brille sur une moitié de ce cercle de vie à la fois.   

Pendant une longue période, la lumière a brillé sur eux pendant que nous étions dans les 

ténèbres spirituelles, mais maintenant un changement se produit et la lumière brille sur 

nous et ils se déplacent dans les ténèbres.   

Ainsi, nous supposons que, finalement, nous finirons par devenir un peu comme eux alors 

qu'ils devront subir l'enfer vivant que nous avons si longtemps vécu.   

 

En raison du fait qu'ils nous ont rendu visite pendant une longue période de temps, ils ont 

observé l'obscurité que nous avons traversée et sont conscients qu'eux aussi doivent en 

faire l'expérience. 



Cependant, pour le moment du moins, ils font face stoïquement à ce sombre destin, en 

comprenant la raison et sont heureux pour nous que nous allions nous déplacer dans la 

lumière.   

Ils se préparent au fait qu'ils doivent souffrir beaucoup comme nous avons souffert et 

n'essaient certainement pas de l'éviter en passant à notre réalité - ce qu'ils pourraient faire.  

Ils savent qu'ils doivent passer par ce tourment et que c'est une partie essentielle des 

moyens de Dieu de charger ses batteries, pour ainsi dire. Ainsi, ils font face 

courageusement à cet avenir lugubre.  

 

Nous avons donc présenté un bref aperçu de ce monde alternatif de l'autre côté de Dieu et 

nous espérons qu'il vous a été bénéfique d'en apprendre davantage sur cette version 

alternative et complémentaire de la vie.   

 

Il ne fait aucun doute que l'on pourrait en dire beaucoup plus.   

Sans aucun doute, tout comme dans nos dimensions, il y a beaucoup de choses que nous 

avons mentionnées sur les réalités alternatives, les univers alternatifs et les portails.  La 

même chose existe dans leur réalité, mais nous avons dit assez pour ouvrir votre appétit, 

pour ouvrir la porte dans l'émerveillement de la création de Dieu.  

Nous allons donc fermer cet aperçu. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ADDENDA 3 
ENREGISTREMENT AKASHIQUE 

 

Nous souhaitons vous parler aujourd'hui de la façon dont le record akashique a été 

construit, pourquoi il l'a été, son but et ainsi de suite. 

Nous souhaitons vous informer sur son lien avec la vie, avec tous les êtres vivants et sa 

place vitale dans la construction de la vie.   

 

Nous avons, brièvement, dans d'autres discussions, abordé l'Enregistrement Akashique et 

l'avons lié au Soi Supérieur et l'avons appelé une bibliothèque vivante. 

Mais l'enregistrement akashique est un domaine beaucoup plus complexe – ou 

construction serait un meilleur terme – avec des conséquences de grande portée que la 

plupart des gens ne pourraient jamais imaginer.   

 

Le problème, comme toujours, est de savoir par où commencer.  Ceux d'entre vous qui 

ont suivi nos différentes discussions concernant la vie en général et les aspects spirituels 

en particulier seront conscients que nous vous avons progressivement révélé de plus en 

plus sur les différents aspects de la création et avons révélé à certains, des informations 

inconnues de la grande majorité de la population mondiale, passée ou présente.   

En effet, nous avons hésité à vous donner certaines des informations sachant très bien 

qu'elles seront incompréhensibles pour beaucoup d'entre vous.   

Si nous pouvons juste rompre avec ce sujet de l'Enregistrement Akashique et mentionner 

le sujet difficile de la vie ET.  Nous vous avons expliqué qu'il y a de la vie partout, une 

partie se trouve dans des cavernes sous la surface de la planète Terre, une autre est sous 

forme astrale, encore plus il y en a d’autre sous forme interdimensionnelle et une partie 

aussi se trouve dans la version alternative de la vie de l'autre côté de l'endroit où se trouve 

le créateur principal.  Une grande partie de cette vie a visité la Terre et a interagi avec 

nous pendant de longs âges.  

Il y a eu d'innombrables films réalisés dans lesquels des extraterrestres et leur engin ont 

été mentionnés.   

Il y a eu beaucoup de gens qui ont vu des OVNI et ont eu une interaction avec nos 

cousins ET et pourtant, à ce jour, on voit encore des programmes à la télévision, des 

articles dans des revues et des conférences données posant la question, « est-ce que les 

ET existent? » 

Si les gens ne sont pas prêts à accepter la preuve de la vie ET, quelle chance avons-nous 

de vous convaincre de la vérité de toutes les choses étranges dont nous parlons? 

En fait, nous n'essayons pas de vous convaincre.  Nous avons été chargés par des êtres 

plus élevés que nous, humbles serviteurs de Dieu, de vous révéler des informations, et 

nous vous laissons, à vous et aux générations futures, d’accepter ces informations au fur 

et à mesure que vous êtes prêts.   

Ce que nous vous disons est la vérité.  Certaines choses, nous expliquons ouvertement et 

certaines choses nous formulons en termes qui n'énoncent pas visiblement la vérité, parce 

que certains aspects de la vie sont si révolutionnaires que les mots n'existent pas pour 

expliquer.  

Cependant, nous ne vous mentons jamais et nous ne déclarons rien à moins d'être sûrs de 

nos faits.  Si une partie de ce que nous vous disons aujourd'hui semble quelque peu 



contradictoire avec ce que nous avons dit dans le passé, c'est tout simplement que lorsque 

nous avons commencé à révéler des aspects de la vie, nous étions conscients que vous 

auriez pu avoir des difficultés à comprendre.  Ainsi, nous avons préparé chaque essai, 

chaque livre et chaque révélation pour prendre le relais des déclarations précédemment 

données dans l'espoir que le tout grandira à mesure que vous serez en mesure d'accepter 

de plus en plus.  

Nous sommes également conscients qu'il y en a qui trébuchent sur des révélations 

récentes et qui n'ont pas commencé au début de nos discussions et qui ne comprennent 

donc pas.  Nous vous avons souvent exhortés à commencer par le début, mais nous ne 

pouvons pas vous forcer.  

Donc, nous répéterons que si ce que nous vous disons est incompréhensible pour vous, 

c'est peut-être parce que vous n'avez pas fait vos devoirs.  Ce que nous expliquons, c'est 

la sagesse enseignée un point après l'autre et cela devrait avoir un sens si vous avez suivi 

nos leçons l'une après l'autre.  

Si vous avez sauté des leçons et que vous ne comprenez pas ce que nous disons, nous ne 

pouvons pas être tenus responsables.   

Comme dernier aspect, ce que nous vous avons tous dit jusqu'à présent, peut bien être 

plus qu’il n’a jamais été révélé, mais nous tenons à dire que nous n'avons fait qu'effleurer 

la surface.   

La vie continue indéfiniment et nous pourrions enseigner pendant de longs âges et ne 

toujours pas révéler tout ce qu'il y a à révéler.   

Enfin, dans cette section, nous devrions dire que certaines choses dépassent même notre 

compréhension et, par conséquent, si nous ne pouvons pas comprendre, il ne sert à rien 

d'essayer de vous expliquer.   

Notre objectif est toujours d'expliquer même les sujets les plus complexes dans un 

langage simple et quotidien.  Nous n'avons pas et n'aurons jamais l'intention d'expliquer 

des sujets dans un langage incompréhensible pour le grand public.  

 

Après avoir donné cette introduction, tournons maintenant notre attention vers 

l'explication de l'enregistrement akashique.   

L'histoire commence à l'aube de la création lorsque les Archanges chargés de créer la vie, 

selon les souhaits de Dieu, ont d'abord été confrontés aux sept - huit, en fait - bandes ou 

ondes porteuses dont Dieu lui-même est responsable. 

Pour autant que nous soyons conscients, ces ondes porteuses, les dimensions, sont le seul 

aspect de la vie que nous pouvons attribuer directement à Dieu. 

Tout le reste, dans tous les aspects de la vie, Dieu a placé dans les mains de ses alliés de 

confiance, les Archanges, les Directeurs de la Vie que nous avons souvent mentionnés.    

Peut-être devrions-nous attribuer la création de ces deux groupes d'êtres angéliques à 

Dieu aussi, mais, comme nous n'avons aucune preuve quant aux origines de ces êtres, 

nous ne pouvons pas dire avec conviction qu'ils ont été créés par Dieu et nous hésitons 

donc à dire qu'ils l'ont été.   

Certes, il nous semble que, comme rien d'autre que Dieu n'existait à cette époque, la 

logique dicterait qu'ils étaient la création de Dieu mais, comme nous ne pouvons ni 

questionner Dieu ni ces êtres angéliques quant au créateur, nous ne supposerons ni ne 

présumerons qu'il en est ainsi.   



Nous ne pouvons qu'affirmer que Dieu a créé les ondes porteuses – ou dimensions – et 

que les divers serviteurs et co-créateurs de Dieu ont fait tout le reste.   

Peut-être que qui a créé les Archanges et les Directeurs de la Vie est, comme Dieu lui-

même, destiné à être le mystère non résolu.   

Ce serait en effet un homme sage – ou un imbécile – qui pourrait prétendre savoir d'où 

vient Dieu.  Certes, aucun d'entre nous ne le sait.  

Mais le fait est que, comme nous l'avons souvent dit, dans ces ondes porteuses, la vie a 

été placée petit à petit.   

Tout ce que l'on sait de Dieu, c'est qu'il est lumière – lumière des étoiles – et la lumière 

est vibration.  C'est l'un des attributs de la lumière, si elle doit être utilisée pour créer 

quelque chose, elle doit être scintillante, s’allumant et s’éteignant.  Ce type de vibration 

est appelé courant alternatif. Son utilisation est dans la plupart des formes de construction 

du son et de l'image. Il existe également une autre forme de courant appelée courant 

continu.  C'est une forme utile d'électricité, mais elle n'est pas capable de produire 

directement du son ou des images.  

CC (comme on l'appelle parfois) peut être utilisé pour alimenter certains objets mais, 

même dans le cas du CC créant l'énergie pour faire une lumière ou un dispositif de 

production de son, la lumière ou le son est sous la forme de vibration.   

Ainsi, l'une des rares choses que nous savons sur Dieu est que Dieu est lumière et que la 

lumière est CA (courant alternatif) et en outre, comme toute vie partout est faite de Dieu, 

toute vie doit être vibrations, courant alternatif.   

C'est la physique simple et, si vous pouvez accepter ce que les grands saints nous ont dit, 

qui est que Dieu est lumière, le reste suit comme un simple fait.   

 

Maintenant, CA, quelle que soit sa forme d'onde, généralement, est une force qui monte 

d'un point zéro à un maximum, vers le bas à un point zéro à nouveau, réduit à un soi-

disant minimum, puis monte à un point zéro à nouveau.   

Nous souhaitons dire deux choses sur ce que nous venons de décrire. 

Tout d'abord, on imagine parfois que la hausse et la chute au-dessus d'un point zéro sont 

souvent décrites comme positives et négatives.  Ce n'est pas le cas en fait. L'augmentation 

de l'énergie au-dessus du point zéro et l'opposé en dessous du point zéro ne sont que deux 

aspects de la même force.  

C'est un sujet qui a une certaine importance mais, pour les besoins de notre discussion, on 

peut considérer deux aspects d'une même puissance.   

Nous décrivons la force de Dieu et non un cours dans l'électricité, donc nous n'allons pas 

approfondir cette question particulière. 

Mais, ce qui est d'une importance primordiale, assez étrangement, c'est le point zéro.   

Nous espérons que vous avez étudié d'autres discussions dans lesquelles nous avons 

déclaré que la vie est créée et détruite d'innombrables fois par seconde. 

C'est parce que la vibration de la force vitale de Dieu quitte sans fin ce point zéro que 

nous pouvons dire que toute vie est créée comme la puissance de Dieu, s'éloigne de zéro 

dans les deux sens et puis elle revient à zéro, à quel point elle cesse d'exister.   

Ainsi, nous souhaitons que vous compreniez clairement que la vie commence à un point 

nul, s'élève à un point culminant, descend à un point nul, se déplace vers un autre point 

culminant, puis revient à un point nul à nouveau. 

Au point nul, tout s'arrête, disparaît.  Il le faut. C'est la nature de CA.  



 

C'est une chose de voir une forme d'onde monter et tomber sur un oscilloscope, mais il 

faut élargir son esprit pour accepter que la même chose arrive à l'ensemble du cosmos 

dans toutes les dimensions, passé, présent et futur, mais il en est ainsi.  Tout, partout, 

vibre à ce rythme de la création – Dieu.  

 

Nous devons donc essayer de lier cette pulsation sans fin à l'enregistrement akashique.   

Si nous pouvons prendre la partie créative entre les deux points nuls, nous pouvons, peut-

être, visualiser chacune d'elle comme un petit paquet (exemple des réseaux) 

d'informations séparé du paquet précédent ou du paquet suivant par deux points nuls où 

tout disparaît.  

Il est nécessaire de visualiser clairement ce processus si l'on souhaite comprendre 

l'enregistrement akashique alors nous allons répéter cette information.  

Nous commençons avec rien au point zéro ou nul.  Ensuite, la vie crée une microseconde 

d'existence avant de revenir au point nul auquel tout disparaît. 

Ensuite, elle crée un nouveau moment de la vie avant de s'arrêter à nouveau. 

Ce processus a été lié aux cadres individuels sur un film de cinéma ou aux wagons sans 

fin d'un train chaque wagon lié au suivant mais passant sous nos yeux sans fin.   

C'est ce qui arrive à toutes choses partout.  Tout est un et ainsi de suite un objet (quel 

qu'il soit) est créé et détruit, de sorte que c’est ce qui arrive à toutes choses 

simultanément.   

Maintenant, c'est aussi un fait de la vie que rien de ce qui est créé par Dieu peut être 

détruit. 

Nous pouvons accepter qu'aux points nuls ou zéro, Dieu ne crée rien, mais pendant ce 

que nous avons appelé les moments de points culminants entre deux points nuls, la vie est 

créée, pas exactement par Dieu mais par ses Archanges qui créent la vie avec 

l'autorisation de Dieu - donc des choses sont créées qui sont vivantes.   

Comme nous l'avons mentionné, une fois que quelque chose a l'autorisation de Dieu 

d'être vivant, il ne peut jamais mourir, donc chacun de ces cadres est vivant et le restera 

éternellement.   

Ainsi, la logique dicte que chaque cadre de la vie doit être stocké quelque part.   

Il serait chaotique d'avoir des petits paquets de vie sans fin qui flottent sans aucune 

tentative de les mettre dans un ordre.   

Par conséquent, chaque cadre de la vie, ce que nous pourrions également attribuer à 

l'espace / temps, si l'espace ou le temps existait vraiment, sont codés avec un cachet 

unique plutôt comme prendre un document et mettre une marque unique dessus afin qu'il 

puisse être situé parmi une masse d'autres documents.   

Donc, aussi difficile que cela puisse être à imaginer, chaque cadre de vie séparé et 

immobile est instantanément codé avec une fréquence unique qui lui permet d'être stocké 

et également localisé si nécessaire.   

En fait, c'est beaucoup plus compliqué qu'on ne pourrait l'imaginer. 

 

Nous avons déclaré, dans d'autres discussions, que lorsque la dimension la plus élevée a 

été créée, un certain, grand nombre de points de vie ont été placés dans cette dimension.  

Ainsi, le nombre exact de points de vie sont connus et chacun de ces points de vie – sans 



aucune dénomination (c'est-à-dire sans savoir quel sera finalement leur destin dans la 

vie), ont néanmoins reçu un cachet ou un marqueur unique.   

Cela doit avoir une explication. 

Nous souhaitons que vous compreniez qu'au tout début de la création, Dieu a créé de 

petites versions de lui-même – assez pour remplir, non seulement la planète Terre 

(chaque grain de sable, chaque rocher, chaque brin d'herbe, planète, insecte, animal, 

poisson et humain) mais aussi toutes les autres dimensions et zones où tout se trouve et a 

mis un point de vie correspondant à toutes choses dans la 8ième dimension et a donné 

chaque point de vie un cachet ou une identité unique.   

Nous ne sommes pas sûrs que vous puissiez comprendre ce que nous venons de dire, 

alors nous allons élaborer un peu sur ce point. 

 

Si vous pouvez imaginer, juste ici sur Terre, tous les morceaux de terre et de roche qu'il y 

a, juste en ramassant une poignée de terre et en regardant le nombre de grains de terre 

séparés qu'il y a dans votre main, puis multipliez cela par la taille de la planète Terre.   

Ensuite, ajoutez à cela le nombre de plantes différentes qu'il y a puis ajoutez à ce nombre 

toutes les différentes formes de vie (animaux et humains) qu'il y a autour de la planète, 

nous pensons que vous arriveriez à un très grand nombre en effet.  

Ensuite, ajoutez à ce nombre, les grains de terre et de roche trouvés sur chaque planète, 

lune ou soleil dans toute la galaxie, le nombre augmenterait considérablement.   

Ensuite, ajoutez à tout cela tous les êtres qui se trouvent dans toutes les différentes 

dimensions et inter dimensions, le nombre augmente encore plus.  

Enfin, multipliez ce nombre par toute la vie qui a vécu depuis que la vie a été créée et 

continuez dans le futur sans fin, nous pensons que vous seriez d'accord que vous 

arriveriez à un nombre extrêmement grand.    

Eh bien, c'est le nombre de points de vie que Dieu a créés et placés dans la 8ième 

dimension et a donné à chaque point de vie une identité unique pour le marquer comme 

différent de tout autre point de vie.   

Par conséquent, le nombre exact de points de vie étaient, et sont connus, et pour chacun 

de ces points de la vie un fichier dans une sorte de classeur géant - ou des fichiers dans un 

ordinateur géant - ont été créés dans lequel sont stocker chaque expérience lorsque ces 

points de vie ont été appelés à l'action.   

Par conséquent, vous ne le savez peut-être pas, mais il y a un fichier dans ce mécanisme 

de stockage imaginaire, mais réel, qui existe avec votre identité qui y est attachée et tout 

ce que vous avez vécu depuis la création est stocké dans ce fichier.  Cela se poursuivra 

sans fin dans le futur et tout ce que vous avez vécu, vivez et expérimenterez à l'avenir est 

ou sera enregistré dans votre dossier personnel. 

Il en va de même pour toutes choses.  Tout a un fichier dans lequel ses expériences de vie 

sont enregistrées.  

C'est ce qu'on appelle l'enregistrement akashique.   

Personne ne juge vos actions.  Ils sont simplement enregistrés au fur et à mesure qu'ils se 

produisent.  Cela se fait d'innombrables fois par seconde.  

Donc, juste pour considérer vous qui lisez cet essai, un grand nombre de fichiers, chacun 

codé de manière unique, sont stockés dans votre fichier personnel dans ce classeur - ou 

appelez-le un programme d’ordinateur si vous préférez.  

 



C'est une pensée qui donne à réfléchir. 

Rien n'est caché. Chaque pensée, chaque action, chaque expérience que vous avez faite 

depuis la nuit des temps sont dans votre dossier et pourraient être lues par vous ou par 

toute autre personne qui a la capacité d'entrer dans le dossier Akashique et voudrait voir 

votre fichier.   

Nous avons tous fait des choses dont nous ne sommes pas fiers.  Nous avons tous eu de 

mauvaises pensées, fait des mauvaises actions et blessé d'autres personnes.   

Tout cela est stocké dans votre dossier ainsi que toutes les bonnes choses que vous avez 

faites.  

Après réflexion, la plupart d'entre nous aimeraient que notre dossier enregistre de bonnes 

actions et il pourrait donc être une bonne idée de contrôler nos pensées et nos actions afin 

que, désormais, notre dossier ne contienne que de bonnes actions.  C'est à nous de le 

faire.  

L'enregistrement Akashique enregistre simplement les événements.  C'est à nous de 

décider si ces événements sont bons ou mauvais. 

 

Maintenant, ce que nous venons de vous décrire - chaque mot - est vrai, mais il y a une 

autre façon de voir l'enregistrement akashique.  Nous ne sommes pas sûrs que la plupart 

d'entre vous incarnés en ce moment sont en mesure d'accepter beaucoup plus sur ce sujet, 

mais nous souhaitons implanter dans vos pensées le concept que les Archanges qui ont 

créé tout ce que nous avons déclaré ne voulaient pas que le record akashique et les 

expériences de vie de chacun soient trop complexe, ils ont donc construit une autre façon 

d'observer les enregistrements de la vie.    

Nous allons l'expliquer d'une manière simple bien que nous nous sentons obligés de vous 

dire que nous allons juste créer une analogie qui n'est pas vraiment la vérité concernant 

cette façon alternative d'enregistrer les événements de la vie. 

 

Nous utiliserons un exemple que nous avons mentionné ailleurs.  D'après ce que nous 

venons de vous dire, nous espérons que vous pouvez imaginer que, si nous regardons une 

voiture, nous pouvons nous rendre compte qu'elle est faite d'innombrables atomes, que 

chaque atome est vivant et, ainsi, chaque atome a un fichier dans l'enregistrement 

akashique dans lequel ces expériences d'atomes sont enregistrées.   

Mais, quand nous regardons une voiture, nous ne voyons pas une masse d'atomes, nous 

voyons une voiture.   

Encore une fois, nous pouvons réaliser que la voiture n'est qu'une masse d'atomes qui, en 

raison de la conscience des gens, ont été faits en se réunissant pour former ce que nous 

voyons comme une voiture.   

Ce véhicule peut être grand ou petit, peut être conçu pour aller à un rythme tranquille ou 

à grande vitesse.  Il peut être de pratiquement n'importe quelle couleur et peut être 

nouveau ou ancien, mais nous l'appelons une voiture.  

 

Maintenant, voici le point que nous souhaitons faire valoir.  Si nous essayions de compter 

le nombre d'atomes utilisés pour créer cette voiture, nous perdrions très bientôt la trace du 

nombre d'atomes mais, collectivement, le nombre que nous voyons - une voiture - est un.   

Nous ne voyons qu'une seule voiture. 



Évidemment, il y a beaucoup de voitures, mais si nous regardons une voiture, nous ne 

voyons pas un nombre impossible à compter de nombre d'atomes, chacun vivant, nous 

voyons juste un objet - une voiture.   

 

Maintenant, nous ne développerons pas ce concept parce qu'il nous emmènerait dans un 

domaine de la physique spirituelle qui serait pratiquement impossible à comprendre pour 

la plupart et serait en dehors du but de cet essai.   

Il suffit de dire qu'il est possible de regarder dans l'enregistrement akashique et, au lieu de 

voir une énorme quantité de cadres uniques qui vont constituer l'expérience de vie d'une 

personne, nous pouvons le voir comme un événement collectif.   

C'est, bien sûr, tout aussi bien parce que, si la vie était simplement présentée comme une 

masse de cadres de temps / espace codés individuellement, elle serait tout à fait 

incompréhensible pour nous tous, donc, les Archanges ont intelligemment connecté les 

expériences de vie d'une personne et ont codé tout cela pour que nous voyions un 

événement. 

Maintenant, nous pourrions utiliser l'exemple d'un film qui se compose de nombreuses 

images uniques, chacune suivant l'une après l'autre dans un flux de sons et d'images qui 

nous montre un film.   

Mais pour regarder tout le film, il faudrait laisser le projecteur rouler du début à la fin du 

film.   

Dans l'Enregistrement Akashique, nous pouvons voir un événement comme un seul 

morceau de temps / espace.  Un événement, peu importe combien de temps il peut avoir 

duré dans la réalité 3D - une incarnation par exemple - peut être assimilé en une 

microseconde.    

 

C'est un moyen très précieux de regarder des événements dans le record akashique et 

aussi très précieux pour ceux qui souhaitent apprendre.   

Par exemple, si nous localisions la vie d'un excellent scientifique qui a créé beaucoup de 

choses que d'autres personnes nous ont cachées, non seulement nous pourrions regarder 

les expériences du scientifique, mais nous pourrions voir tout ce qu'il a fait en un éclair 

de temps.  Nous n'aurions pas besoin de le regarder lutter pour résoudre les problèmes en 

temps réel. Nous pourrions apprécier la lutte et trouver la conclusion en un rien de temps.  

 

Maintenant, nous avons mentionné cela et, si jamais vous visitez le Record Akashique, 

vous pouvez faire usage de ce phénomène, mais nous aimons, généralement, expliquer la 

logique derrière nos déclarations.  Dans ce cas, cependant, la technique utilisée pour 

joindre un grand nombre d'images en un seul téléchargement instantané d'informations 

est, comme nous l'avons dit, en dehors de cette discussion. 

Par conséquent, nous dirons simplement que, si vous visitez l'enregistrement akashique, 

vous serez en mesure, instantanément, de télécharger les informations que vous 

recherchez dans votre pensée (mind), puis dans votre cerveau.   

 

Nous devons maintenant essayer de répondre à certaines questions qui pourraient arriver. 

Tout d'abord, où est le record akashique? 



La réponse est qu'il est dans la 5ième dimension.  Il est connecté d'un côté, si l'on peut 

ainsi l'expliquer, au soi supérieur et de l'autre côté à l'imagination dans la 6ième 

dimension.  Nous l'avons expliqué en détail dans le livre Auras.  

Quelle est la vitesse à laquelle la vie est créée et détruite? 

Un moment dans le temps a été calculé pour être de (1x10 to the negative 43 seconds), ce 

qui est un moment très court dans le temps.  Ce n'est pas tout à fait vrai, mais nous ne 

voulons pas donner le temps exact parce qu'il pourrait être utilisé par les méchants pour 

détruire la vie.  Donc, nous ne donnerons pas la fréquence exacte. 

 

Nous espérons que cet aperçu bref et incomplet de l'enregistrement akashique vous a été 

utile.  L'enregistrement akashique est une partie très importante de la vie et nous 

attendons avec impatience le jour où toutes les bonnes personnes pourront y entrer et 

apprendre. 
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